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ma Ana López Castellanos, de 12 años, cursaba 7^ de EGB en el Colegio San Pablo de Albacete

Una niña murió tras sufrir una
3edrai 
liti tras 
iplomi

crisis cardíaca en clase de gimnasia
1, deí 
e le'o

Una niña de 12 años de edad, 
Ana López Castellanos, sufrió una 
crisis cardíaca el pasado 23 de sep-

presidí ‘tienibre: al inicio de la clase de Edu-
sais, 11

Cedí 
i Fueí 
centró

cación Física en su colegio, el de 
San Pablo. La pequeña tenía una 
grave enfermedad, y falleció una vez 
ingresada en el Hospital General de

Ariü | Albacete.
erosa | El director del centro, Alfonso
una ’í 
a que 4 
anteto 
ertirlo 
lilitar
3 desp

Romero, informó que tanto el per
sonal del colegio como la propia 

^familia de la niña, desconocían la

enfermedad de ésta, una miocardio- 
palía hipertrófica congénita, por la 
que le sobrevino la muerte.

Los hechos ocurrieron alrededor 
de las 11,30 de la mañana del citado 
día, cuando, después del recreo, se 
inició en el colegio la clase de Edu
cación Física. Al cabo de unos bre
ves minutos, tras realizarse unos 
ejercicios de precalentamiento físico, 
la pequeña Ana cayó al suelo de 
manera fulminante.

“El caso de esta niña 
pone de relieve la 
sanidad escolar como 
algo absolutamente 
inexistente en este país”, 
señaló el secretario 
general de FETE-UGT

que
:/ consejero de Industria en la Cámara de Albacete

le¿ -‘las empresas de calzado 
lunes i
niacií 
idot'' ’ necesitan la exportación

como el agua de mayo”
i ^°nsejero de Industria, 
1 pse Luis Ros, presentó ayer 

®P la Cámara Oficial de Comer
cio de Albacete, una campaña 
a ™^8en corporativa que 
>«ntifique los productos elabo- 
®os por el sector del calzado 

Castilla-La Mancha, n 
- wo de la celebración de la 

edición del salón Inter-

2 'd. al que asistirán dieci- 
de Almansa y 

'^^ ^^ localidad de 
3^nsalida {Toledo).

leseíi acto de presentación asis-

menw

le Mí
fe q«' 
corií 

;des ‘ 
iuep'

lese presentación asis-

tió el presidente de la Cámara 
y de FEDA, Marcos Montero, 
quien calificó como “panorama 
incierto” los momentos por los 
que atraviesa este sector, aun
que declaró su confianza en la 
Consejería para superar los 
retos planteados.

Respecto a éstos. Ros afirmó 
que según un estudio realizado 
los principales problemas se 
encuentran en el modelo pro
ductivo y su estacionalidad, las 
empresas de economía sumer
gida y la necesidad de expor

(Pág. 7)

El consejero de Industria visitó Albacete. LUIS MIGUEL

El Pleno municipal aprobó las subidas.

tasas e impuestos

El Ayuntamiento 
hellinero consumó 
la fuerte subida de

El Partido Popular no votó a 
favor de la propuesta, por 
entender que debería haberse 
tomado la medida antes de 
las elecciones municipales 
del pasado mes de mayo

tación. ’ (Pág. 5)

El Pleno del Ayuntamiento de Hellín, que 
preside el socialista Fructuoso Díaz, aprobó 
ayer una fuerte subida de las tasas e impuestos 
municipales, tal y como había adelantado nues
tro diario. Los incrementos llegan en ocasiones 
hasta el 300 por ciento, y afectan a apartados 
como el impuesto de bienes inmuebles en su 
categoría de rústicos, los vados para acceso 
a aparcamiento de vehículos, el precio del 
agua y los servicios de cementerio. Lo que 
menos sube, los puestos del mercado municipal 
y el uso de instalaciones deportivas. (Pág. 14)

,¿ W asma, la causa de muerte F además
raro” 
act'i<*f evitable más importante

Departamento de 
y Salud Pública

Hcclona^ ^^dica, en Bar-

Albacete ^°^Pdal General 
''®’‘só sobre

■^Ües de np ^^^^^I^^n a varios
¿gó ^ ^® ’^s que 

^^te el su causa.

'"fermo que ésta va en

1\

aumento en Europa, indicando 
que se trata de “la causa de 
muerte evitable más importan
te, cuya incidencia se incremen
ta, por lo que está recibiendo 
desde el campo de la investi
gación médica mucha aten
ción”.

' La presencia de Antó en el 
Hospital, realzó la actualidad 
del estudio europeo de salud 
respiratoria que se está reali
zando en unas 40 ciudades, 
entre ellas Albacete. (Pág. 6)

V* Pty pide una solución al
J*’'nblenia colonial del Peñón

^^-arlos auugu 
Gei^- 

5* S^ia soiucin' ^?’das por una 
^^ial-l^Vel “problema 
'«"^^P^ranza ’^'^tar y reiteró 
>acl^ ^" que el proceso

H ^““^ Carlos tantbién

abogó señaló la necesidad de que las 
Naciones Unidas tengan una 
mayor importancia en el nuevo 
mundo que se está configuran
do y mostró su preocupación 
porque en este futuro se agra
ven las diferencias entre países 
desarrollados y en vías de 
desarrollo.

(Pág. 19)

A partir del próximo día 10 de este mes 
de octubre, PRYCA será la primera 
empresa de distribución que saldrá a 

cotización en la Bolsa de Madrid
(Pág. 8)

Admitida la 
suspensión del 
banco que debe 
a la Caja 1.200 
millones

El Grupo Popular del Ayuntamiento de 
Albacete presentará un Plan contra la

Droga, alternativo al del equipo de 
gobierno socialista

(Pág. 6)

La violencia ciudadana contra drogadictos 
y narcotraficantes divide a los españoles 
entre quienes la justifican y la critican 

(Pág. 20)

El Ejército ataca Zagreb y 
causa daños al Palacio de 
Gobierno croata donde se 
hallaba Franjo Tudjman 

(Pág. 25)

Un juzgado de primera ins
tancia de Madrid ha admitido 
la suspensión de pagos presen
tada por el Banco Europeo de 
Finanzas que adeuda a la Caja 
de Albacete 1.200 millones de 
pesetas. El BEF tenía compro
misos en el mercado interban
cario con distintas Cajas de 
Ahorro y bancos por un mon
tante de 25.000 millones de 
pesetas, lo que motivó la inter
vención de esta entidad por par
te del Banco de España.

El saldo de la deuda está con
dicionado a la compra dcl BEF, 
para la que se están mantenien
do negociaciones. (Pág. 9)
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Arcalaus el encantador

Un cretino y un canalla
RAMON BEIXO SERRANO .

n ciudadano acaba de dirigir carta 
a la opinión pública en la que soli
cita al Comité Olímpico Internacio

nal que prohíba la participación de Mancha 
Real y Aitona en los Juegos del 92. José 
Ramón Castelló se queja así del racismo 
y su rebrote en España, precisamente en 
España, cuna de razas. En el barrio madrileño 
de Villaverde tres mil vecinos pusieron en 
fuga a la policía tras impedir la construcción 
de un poblado gitano. En Mancha Real, tras 
las vandálica conducta de los vecinos, que 
hicieron ruina de ocho casas, todo el pueblo 
ha coincidido en no dar un duro para su 
justa reconstrucción. En Valencia, jóvenes 
entre doce y dieciséis años, propician palizas 
de muerte a los heroinómanos y cercan las 
viviendas habitadas por gitanos, con tal vio
lencia que uno de los miembros del extin
guido colectivo “Los justicieros de la Mal
va-Rosa” (inevitable recordar a Charles 
Bronson y su venganza fría, donde las Fuerzas 
de Seguridad son ignoradas, el derecho des
preciado y la justicia ridiculizada) advierte: 
“Si esto se acaba y los gitanos no se van, 
con el rencor que están acumulando puede 
pasar lo peor”. En Santo Domingo de la 
Calzada y Bañares, temporeros gitanos que 
recolectan la patata sufren condiciones infra
humanas y alojan a sus hijos en campamentos 
sin luz ni agua.

En un hotel de lujo madrileño, Jean Marie 
Le Pen asegura que España se encuentra 
amenazada por una “invasión extranjera”. Un 
hombre de buen aspecto y con cara de haber 
comido todos los días. Un cretino, su Segun
do y compañero de partido, Jean-Claude 
Martínez, de origen español, todavía tiró más 
alto, que “cuando uno ve que las paredes

i La Cuervera hmhmhiim
1 neo-liberalismo imperante está llegando 
a todos los sectores: desde la muerte de 
los servicios públicos a manos de los 

balances que destacan su falta de rentabilidad eco
nómica, hasta la privatización acelerada de empresas 
gestionadas por el Estado y la desconfianza absoluta 
de todo lo que huela a planificación aunque sea 
de lejos. Me guardaré yo mucho de criticar esta
tendencia que impregna el mundo moderno y que reinStauríindo dc faCtO Id pend de 
ha podido incluso con los graníticos sistemas comu-"
nistas, que han vendido su utopía más o menos 
bien gestionada por el plato de lentejas de la ayuda 
de Occidente; cuando la sociedad civil (o al menos 
una parte de esa sociedad, aunque sea la mejor 
situada) está tomando las riendas del poder arre
batando al Estado el protagonismo que hasta ahora 
tuvo, cuando tienen que ser las iniciativas privadas 
las que desarrollen funciones que el sector público 
ha gestionado mal, sería de tontos enfrentarse a 
la realidad. Pero hay cosas que , resultan excesivas; 
bien está que los mensajeros ocupen el puesto de 
un servicio de Correos lento e inseguro, bien está 
que se vendan las empresas del INI, pero no estaría 
bien, por ejemplo, que las cárceles se privatizaran
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de su casa se derrumban sabe que los lobos 
pueden entrar”. Los lobos y Martínez. Un 
canalla.

¿Dónde están los partidos progresistas y 
de izquierda? Cuando en Europa el racismo 
y la xenofobia campan a sus anchas, hasta 
cuando el nuevo gabinete sueco ha basado 
su victoria en actitudes restrictivas para los 
extranjeros y el canciller alemán habla de 
acabar con los “abusos” del derecho de asilo, 
el rebrote del racismo en España pasa total
mente desapercibido en el juego de partidos, 
ni siquiera el Parlamento se ha ocupado de 
debatir esta monstruosa polémica.

¿Dónde están los partidos que antaño 
hablaban de los marginados, haciendo decla
raciones tibias y congresuales (Matilde Fer
nández y Dolors Renau) sin atreverse a instar 
medidas ejecutivas y rápidas que logren echar 
por tierra esta vergüenza y locura colectiva?

¿Cómo puede llorarse en las sobremesas 
cuando los telediarios muestran a niños mal
tratados y, al mismo tiempo, negarse a llevar 
los hijos a la escuela con gitanos? ¿Cómo 
puede solicitarse la legalización de la droga 
o la atención médica a los toxicómanos y, 
al mismo tiempo, cortar los accesos de todo 
un barrio y protagonizar la batida del 
hombre?

Y así, con esta problemática humillante, 
sin que ningún líder político haya hecho cues
tión fundamental de su discurso, adormilado 
el Parlamento y mecidos por el vocerío de 
Mancha Real, Santo Domingo de la Calzada, 
Bañares, Malva-Rosa y Villaverde, llegaron 
lo.s que faltaban, Jean-Marie Le Pen y el 
señor Martínez.

Un cretino y un canalla.

¿Cómo puede 
llorarse en las 
sobremesas 
cuando los 
telediarios 
muestran a 
niños 
maltratados y, 
al mismo 
tiempo, 
negarse a 
llevar los hijos 
a la escuela 
con gitanos?

La ley de la selva
DIMAS CUEVAS

Nadie debe erigirse en salvador

muerte O la de apaleamiento. Par 
ese viaje no habrían hecho falta 
tantas alforjas de civilización 

como alguien ha insinuado, porque si sólo el Estado 
puede condenar a un ciudadano sólo al Estado debe 
corresponder la tarea de custodiar su encierro; y 
tampoco está demasiado bien el auge de la seguridad 
privada, por mucho que las fuerzas de orden público 
se muestren insuficientes para mantener nuestra tran
quilidad. Y sobre todo, no están nada bien excesos 
como las patrullas de seguridad ciudadana que
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empiezan a surgir como setas (bastante venero 
por cierto) en muchos lugares de España.

A nadie le gusta que se le ponga un caro 
o simplemente un drogata, en la puerta de su 
pero tampoco guslíi a nadie que un grupo w^ 
tados te agarre en plena calle y, bajo el pfd 
de que no eres del barrio, te muela a pa® 
le corra a gorrazos, que diría el ministro eleein

Evidentemente, nuestros gobernantes tiene» 

for 
de

U( 
io 
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OI 
es

obligación de poner los medios para que 
no sea un caos en la que los no 

paia . «On 
integrados roij 

no feo* r 
manoM >impunemente la serenidad; pero eso no 

nadie para tomarse la justicia por su 
el expediente sumario de la fuerza, ignoran 
más elementales normas del Estado de 
de convivencia, agarrar unas cuantas P^'’'^^’’^.^ . ' 
ner la ley de la selva. No se puede ’‘*‘'’!1^L
los camellos convirtiéndose en leones. El dinci fes 
librio entre libertad y seguridad puede ro^ abh 
por la parte más débil, y sería triste qo^ 
se erigiera en salvador de la comunidad r^^^ 
rando de facto la pena de muerte o la ,^ ¡gp 
leamiento. Para ese viaje no habrían hec i)i„ 
tantas alforjas de civilización.
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■■ Hoy, en estos momentos ^^m

EI admirable arte 
de coleccionar

LUIS PARREÑO
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L
as películas del Oeste 
americano nos tienen 
acostumbrados a ver a 

los nativos de aquellas tierras 
de promisión, ir de un sitio
Ijara otro luciendo sus pena
dos de plumas, que es una.vx - ^„p uv plumas, que es una 

^^^^ ®^^^ cualquiera 
koe identificar un salvajismo 

—^oe fue aniquilado a tiro lim- 
' ^lo, para, más tarde, dar paso 

^^ a una serie de libertades cues- 
=^ llenadas por otras civilizacio- 

M
-
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de fi

.ws con base en culturas olien- 
0 a rancio o a naftalina. 

Ji^^. Oslados Unidos de 
Tr^erica se han ganado a pul- 

primacía en el mundo
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► vmai. CO que pasa es 
no es oro todo lo que 

P^^^ ^' ^^ ^i aspecto 
' americanos del 

sro^p »rero de ala ancha ocu- 
faculuK^n en el mundo de la inves- 

>on un primer lugar, en 
cial son -como le oí decir 

.esletos™'®” "“®*^> unos 

mentido los españo- 
P®’^ ^^ herida 

'^ ^^^^^ de con-

Siales dyl “" '^«‘“ * 
Ílanca 7 ^™“’ ‘’* '“ Casa
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Mítica
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® k España. 
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' ^oe no ^ ’'? ^^ ''°y a ser. 
'' ^'^ ou ’"^P*^^ ^^c^’’ cierta 

r Í ^Sún el señores, 

^yos, ion ^ ^^^P^rtamientos 
®" ei sitio

-> ^*man“P™de, sabiendo 
’a a tp^kl^^ P^u eso no 
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'*'f’'“(lidos * “ ‘'" 
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EI desplante 
de Bush

EDUARDO CANTOS

José Luis Ros, 
consejero de 
Industria de la Junta 
de Comunidades de 
Castilla—La Mancha, 
ha estado en 
Albacete. Entre los 
asuntos que le trajo a 
nuestra ciudad, de 
manera prioritaria 
figura el del calzado. 
En este sentido, es 
Almansa quien asume 
el lógico 
protagonismo

las cancillerías ha estado por 
debajo de las alfombras, a 
pesar de que, después del 
suceso de marras, a nuestros 
monarcas los haya tenido en 
palmitas. Entonces es lógico 
que esa falta de consideración 
protocolaria los españoles la 
echemos de menos, y en la 
medida de nuestras fuerzas, 
la aireemos convenientemen
te.

El calzado

José Luis Ros, consejero de 
Industria de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, ha estado en Alba
cete. Entre los asuntos que 
le trajo a nuestra ciudad, de 
manera prioritaria figura el 
del calzado.

En ese sentido, es Almansa 
quien asume el lógico prota
gonismo, pues no en balde en 
ella hay debidamente legali
zadas 80 fábricas, que en estos 
momentos producen más de 
cinco millones de pares de 
zapatos.

La problemática del sector, 

según el presidente de la Aso
ciación del Calzado, Antonio 
López García, es muy diversa. 
Una de las cosas que más 
echan en falta estos empre
sarios, es un adecuado marco 
legal donde poder desenvol
verse sin riesgo a ser “aplas
tados” por la llamada “eco
nomía sumergida”, además 
de, por parte de la Adminis
tración, la carencia de una 
política clara que resuelva el 
gran entramado que hay alre
dedor del calzado, que para 
la provincia de Albacete 
representa el 70 % del total 
de sus exportaciones. Lo que 
traducido en pesetas se eleva 
a casi diez mil millones. Que 
es el cincuenta por ciento del 
valor total por este concepto. 
Es decir, viente mil millones 
de pesetas. Cifra lo suficien
temente importante para que 
el gobierno de José Bono se 
muestre interesado, y que, por 
medio del señor Ros, ayer 
fuera puesto sobre la mesa 
un paquete de actuaciones del 
que cabe esperar, que algunas 
de las cuestiones que los fabri
cantes de calzado de Almansa 
padecen para tener un por
venir más efectivo, se resuel
van. Como es su presencia en 
la Feria Internacional cono
cida por Expocalzado, y la 
adecuada ayuda a la expor
tación. En este sentido hay 
un dato muy elocuente, ade
más de los ya apuntados con 
anterioridad: En la C.E.E., 
nuestros calzados, después 
que Italia, ocupan el segundo 
lugar gracias a su prestigio, 
calidad y diseño. Ese volumen 
de exportación, en lo que se 
refiere al total europeo, es del 
20 %.

Finalmente, un dato para 
la historia: En Almansa, la 
industria del calzado empieza 
a instalarse allá por el año 
1.880. Siendo la de Colonia 
la primera firma comercial 
que se dio a conocer fuera 
de los límites provinciales.

C
oleccionar es retener 

un mundo nonográ- 
fico para que se 

haga historia, con la posi
bilidad de que en el trans
curso de los tiempos algo, 
aparentemente mínimo, pue
da ser considerado como “jo
ya” irrepetible y legendaria. 
Pero para andar bien este 
camino —necesariamente 
vocacional y generoso — 
hace falta mucho amor, sen
sibilidad, empeño, sacrificio 
y constancia. Este es el caso 
del hellinero Rafael López 
Morales, popular y cariño
samente conocido por “Ca
ñamón”, que, desde su afi
ción a coleccionar “detalles” 
taurinos de su ciudad, ha 
creado un extraordinario 
Museo, que, posiblemente, 
no haya sido valorado en su 
importancia, en primer lugar 
por las propias autoridades, 
organismos y entidades de 
Hellín, que no deben con
formarse con la fama de sus 
conmemoraciones de Sema
na Santa, sus mujeres guapas 
y sus caramelos...

Hay testimonios de una 
singular fuerza emotiva 
—una, entre muchas, el 
anuncio de la despedida de 
los ruedos de “Manolete”, 
anunciada para el 28 de sep
tiembre de 1947, en Hellín—; 
hay, desde localidades de 
corridas hasta programas de 
mano y cartelería de los más 
importantes acontecimientos 
taurinos en el coso hellinero 
—que tiene más de cien años 
y del que se ofrece una pre
ciosa maqueta en escayola, 
realizada por el propio “Ca
ñamón”- pasando por una 
riquísima exposición fotográ
fica, que es una exaltación 
para el recuerdo de los más 
populares toreros de todos 
los tiempos, así como refe
rencias históricas de perió
dicos y revistas —colecciones 
completas de “El Ruedo” y 
otros semanarios—, trabajo.s 
literarios, especialmente 
poéticos, y cosas, sin relación 
aparente con el mundo tau
rino, como una botella de 
anís “Chicuelo 11”, de la 
Destilería de Abilio Martí
nez Tercero...

La exposición desborda las 
posibilidades de espacio.

fí

Al fundo, el trofeo realizado en bronce.

César Rincón se 
lleva a Colombia 
un testimonio de 
admiración y cariño 
del Museo Taurino 
de Hellín

Hay miles de citas con el 
recuerdo y la historia, apre
tadas, haciendo dificilísimo 
el encontrar en las paredes 
un hueco donde clavar una 
escarpia para un nuevo 
documento gráfico. Hora.s y 
horas, días, meses y años, ha 
empleado Rafael López “Ca
ñamón” para conseguir este 
Museo de tanta autenticidad 
taurina, de tan apasionante 
interés para los aficionados.

Merece la pena verlo, por 
el placer —para muchos- 
de recordar...

Pero hay otra feliz inicia
tiva de “Cañamón” —siem
pre pensando el Hellín, cosa 
que no se le valora, al pare
cer- y es la creación del 
“Trofeo del Museo”, que es 
un espléndido conjunto en 
bronce, realizado por él mis
mo, en el que figuran la Pla
za de Toros, con la torre 
de la ermita del Rosario y 
una medalla de la Virgen 
patrona de la ciudad.

El domingo pasado se 
concedió en su tercera edi
ción al diestro colombiano 
César Rincón y en años ante
riores a Ortega Cano y a 
Emilio Muñoz. Un trofeo 
para triunfadores que, indu
dablemente, figurartí por su 
belleza en las vitrina de las 
grande.s figuras de la fiesta 
taurina, y servirá de promo
ción a nuestras gentes...

En nombre de nuestro 
periódico tuve el honor de 
entregar este trofeo a César 
Rincón, al término de la 
corrida, resonando aún los 
clamores que le llevaron en 
volandas, por las calles helli- 
neras, con la televisión fran
cesa frente a él, filmando la 
gloria popular del triunfo.

“Cañamón” añadió un 
nuevo documento histórico a 
su Museo; César Rincón no 
olvidará nunca el nombie de 
Hellín...
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A la Audiencia

La distancia de Europa
por el erotismo

Los directivos y los progra
madores de los espacios tele
visivos están preocupados por 
obtener una ganancia de 
audiencia para sus programas. 
La dura competencia pro lle
varse al telespectador a las emi
siones, ante la proliferación de 
los canales privados, lleva a los 
programadores a sondear los 
gustos y las satisfacciones de los 
públicos.

Las tertulias con personajes 
famosos, los más atractivos 
espectáculos deportivos, las 
películas de mayor fama y la 
reposición de las series de 
amplio éxito, han sido una de 
las muchas formas de insertar 
unos programas que puedan 
enganchar a la audiencia.

Pero la polémica ha comen
zado. Algunas emisoras de tele
visión como TVE y TELE 5, 
han comenzado a exhibir en sus 
pantallas algunos filmes eróti
cos y pornográficos, haciendo 
de ello una cuestión de super- 
viviencia para sus medios.

Televisión Española sorpren
dió a todos con el pase de cier
tas películas eróticas, cuando se 
había dicho muchas veces que 
la televisión pública no debía 
hacer uso de este tipo de 
emisión.

Aunque el tema del erotismo 
en televisión haya saltado ahora 
a la pública opinión, no es un 
tema absolutamente nuevo.

Hace algunos años varios 
famosos del mundo del cine y 
de la televisión se agruparon 
para combatir el sexo y la vio
lencia en los programas tele
visivos, que tienen una audien
cia indiferenciada.

El conocido autor Bob Hope, 
promotor de la idea, ha con
siderado que “a pesar que los 
directivos de las grandes cade
nas alegan que los programas 
reflejan las modas de la socie
dad en que vivimos, nosotros 
pensamos que los programas de 
televisión inducen a la violencia 
y al sexo incontrolado a muchas 
personas y ocasionan mucho 
daño en la mente y en las cos
tumbres de las gentes”.

Es de destacar de modo espe
cial la postura de los anuncian
tes norteamericanos, que han 
decidido retirar su publicidad 
de los programas que atentan 
contra la moral y el buen gusto 
de los ciudadanos. Las cadenas 
de televisión norteamericanas 
están reaccionando ante la acti
tud de los anunciantes y alguna 
de ellas, como la NBC, ha opta
do pro volver a instaurar un 
código de aceptabilidad de los 
programas. Algunos anuncian
tes han ordenado a sus agencias 
de publicidad que busquen ofr- 
mas alternativas, en el caso de 
que la programación de las 
cadenas nacionales para el año 
que viene, sea similar.

Sería bueno hacer una lla
mada de atención a los anun
ciantes españoles, para que 
tomen las medidas precisas para 
atajar la emisión de los pro
gramas pornográficos. A lo 
mejor es necesario llegar a 
suprimir los espacios publicita
rios de este tipo de programas 
o al menos sugerir a las cadenas 
que utilizan estos programas, 
fórmulas alternativas.

Clemente Ferrer Rosello

S
ería probablemente injus
to seguir manteniendo, 
con Alejandro Dumas, 

que Africa empieza en los Piri
neos, pero tampoco puede 
decirse que este país es ple
namente Europa, al menos en 
lo tocante a su grado de 
desarrollo y bienestar.^ Acaba 
de publicarse, con escasa 
audiencia (a lo mejor seguimos 
aquí los españoles sordos a las 
malas noticias, como en otras 
etapas históricas), un análisis 
del economista Julio Alcaide 
Inchausti, patrocinado por 
FIES (Fondo para la Investi
gación Económica y Social).

Y de este estudio se des
prende que España tardará 
entre 30 y 40 años, como míni
mo, en alcanzar el promedio 
del Productor Interior Bruto 
comunitario. Alcaide supone 
en su hipótesis que nuestro 
país, de no mediar obstáculos 
insalvables, puede lograr un rit
mo anual de desarrollo supe
rior en un punto al de la CE, 
de forma que sería necesario 
cuando menos un cuarto de 
siglo para remontar nuestro 
retraso.

Según cómputos oficiales, 
España es el más desarrollado 
de los cuatro países cuyo PIB 
está por debajo del promedio 
comunitario (los otros tres son 
Irlanda, Portugal y Grecia), y 
nuestro PIB por habitante es 
el 76,7 por ciento de la media. 
El vicepresidente Serra hablaba 
el domingo, en su entrevista 
a “El País”, de la “paradoja 
de Martínez”, concepto acuña
do por Ralf Dahrendorf: cier
tos países -el Chile de Pino
chet- crecen sin repartir, en 
tanto otros -la Nicaragua san-

ANTONIO PAPELL
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dinista- reparten sin crecer. Y 
se vanagloriaba Serra de que 
los socialistas españoles han 
sabido encontrar un punto, de 
equilibrio entre el crecimiento 
y la redistribución.

Algo hay de verdad en esta 
afirmación, pero a la vista de 
todo lo que nos falta por crecer 
todavía, parece evidente que la 
mirada de los estadistas, al 
margen de ideologías, debe 
ponerse en el desarrollo, que, 
a fin de cuentas, es el que ter
minará arrastrando hacia ade
lante no sólo a las capas más 
favorecidas sino a todos en 
general. Bien es cierto que

sería ilegítima esta pretensión 
desarrollista si no se mantu
viera en la práctica una preo
cupación estricta por redimir 
la marginalidad, por mantener 
esta red inferior bajo la cual 
no debe permitirse caer a 
nadie. Alcaide, como la prác
tica totalidad de los economis
tas de prestigio, señala inequí
vocamente los problemas que 
impiden acelerar nuestro 
desarrollo: déficit público y 
tensión inflacionista.

Y ya es hora de decir que 
aquellas políticas que no tien
dan a atajar lo antes posible 
tales desviaciones con relación

iCSlc
- Europa son sencilla» 
reaccionarias. Porque el:|?" 
objetivo de todas las Lt^^ 
políticas ha de ser ulcan^^ 
bienestar y el desarrollo- j^j^ 
nómico, cultural, social- ^. ,

a

peo. Podrá discutirse el ut^^ 
do, el procedimiento OjL 
sabe que en democracia T 
pre hay mas de una vía 
ro) pero no el destino t . 
Y quizá haya que enfrd^lL|jj 
con más valentía que 
mente a la evidencia, 
dejar la demagogia pt’irjp 
hora histórica. España f|k
hoy que aprovechar sUj^j 
oportunidad de ser una"*^ ,^

E

desarrollada.

Nuevas alternativas al ahorro Josí 
^n- 
<)ue
ene 

k

E
s sin duda Castilla-La 

Mancha, y dentro de la 
Comunidad, Albacete, 

una zona eminentemente 
ahorradora, debido a lo cual 
pretendo comentar en este y 
sucesivos días lo que es una 
alternativa al ahorro estable: los 
fondos de inversión.

Los fondos de inversión 
colectiva tienen más de veinte 
años de vida en nuestro país, 
pero los inversores españoles 
desconocen, en general, los 
beneficios que les puede aportar 
esta fórmula de ahorro, cuya 
característica determinante es, 
precisamente, la agrupación del 
dinero de los ahorradores de un 
fondo común.

Así pues, se preguntarán ¿qué 
es un fondo de inversión? Un 
fondo de inversión es un patri
monio formado por 1 as apor
taciones de muchos inversores 
o “partícipes”, que es adminis
trado en nombre de estos por 
una sociedad especializada o 
“sociedad gestora”, de acuerdo 
con los criterio.s establecidos en 
un documento que regula la 
actividad e inversiones del fon
do o “Reglamento de Gestión”.

La gestión de los fondos la 
llevan a cabo profesionales, lo 
que permite invertir en cada 
momento en aquellos activos

JAVIER LLANES GARRIDO

de 72 horas.

3Los FIAMM, ., 
como “fondos de .
invierten en activos

fes

que, ofreciendo la máxima segu
ridad, pueden dar la máxima 
rentabilidad. Además, posee en 
una absoluta liquidez, indepen
dientemente de que los activos 
financieros que formen el fondo 
sean a medio plazo.

Existen dos grandes tipos de 
Fondos: Los FIM o Fondos de 
Inversión Mobiliaria, y los 
FIAMM, Fondos de Inversión 
en Activos del Mercado Mone
tario.

Los FIM tienen invertido su 
patrimonio en renta fija, renta 
variable y fondos públicos (Deu
da del Estado, Obligaciones, 
Pagarés de Empresa, etc.), sin 
que tenga ninguna limitación 
especial en cuanto al plazo de 
vencimiento de los valores en 
los que invierten. En este tipo 
de fondos la sociedad gestora 
debe reembolsar las participa
ciones (todas o parte) a quien 
lo solicite, en un plazo máximo

mercado monetario, B^ 
venta”, o con vencimien ^^ 
to plazo, tales como jj. 
Tesoro, certificados , 
tos, etc. En este caso< 
dad gestora dispone 
máximo de 24 horas p 
bolsar las participado 
el que los solicite.

En cualquier caso. ^ 
de inversión constituye 
nico de posibilida e- 
inversor.

Son una forma ^ .|j¿ 
de obtener '"®'’. jjjí 
importantes a partir .^^ 
ñas cantidades 
ven igualmente P^^*^^ -ai 
inversiones, si lo qn 
es disminuir el riesg • ^^j.

De manera geneí^jí 
se busca es un ^'’?ugiiíf 
plazo, es recomen a . 
pero si lo que sc r ^p) 
liquidez, lo indica

^la 
3firi 
(n^

tan( 
lac¡

é s
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•rab
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FIAMM. . r.
En lo sucesivo 

todos los aspectos 
tica programación |j^ ¡^^ 
siones, tales com 
fiscalidad, renta^í 
dad o diversifica 
que pueden éneo 
fondos de inversi
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La crisis dei calzado
11 consejero de Industria, José Luis Ros, pre
sentó ayer en la Cámara Ofícial de Comercio 
de Albacete, la campaña de promoción e imagen 
^rporativa para el calzado elaborado en Cas- 
lüIaLa Mancha. Por otra parte citó que los

problemas que aquejan a este sector, según un 
estudio realizado por su Consejería, son el mode
lo productivo y su estacionalidad, la necesidad 
de exportación y el condicionamiento de com
petencia que provocan las empresas sumergidas.

Por otra parte, el presidente de la Cámara y 
FEDA, Marcos Montero, asistente al acto des
cribió como “panorama incierto”, el que atra
viesa el sector, así como su confianza en la 
Consejería para superar los retos planteados.

de Industria, José Luis Ros, una de ii los zapatos fabricados en la región

La necesidad de exportar y las empresas 
sumergidas, problemas del sector del calzado

Un total de diecinueve empresas almanseñas participarán en la décima edición de ^^Expocalzado^^ en Madrid la semana próxima

Miguel Angel CATALAN

¡El consejero de Industria y 
^ITurismo, José Luis Ros, acom- 

ñado por el presidente de la 
niara Oficial de Comercio y 

de FEDA, Marcos Montero, así 
Jmio por diversos fabricantes 
del sector del calzado de 

mansa y Fuensalida (Toledo), 
esentó ayer en la sede de la 

^mara, la campaña de imagen 
I^rporativa diseñada por la Jun-

“*'la de Comunidades, bajo el 
iciHíuijl*^’^” “^' P’^ de la moda”, 
le el á^" motivo de la décima edición

■“el Salón internacional del Cal-as to
ikaii/;F‘^®’ “Expocalzado”, que se 
rollo^^ Madrid, del 11 al
úal-fl 
e el®

M de octubre.
¡Marcos Montero señaló en

intervención la importancia
•aeiaslv ^^^^ sector, como el mayor 
'íadíi»"^''®^®’' de recursos exporta- 
itinoí*^!^® 'ajegión, así como la 
;nfre4t’’*® ‘’^^egración de los 
ue ”^®^ de calzado en la 

jvamara y en la Confederaciónáa, y

H parte, el presidente 
e FEDA calificó de incierto 

panorama para este sector 
anunció su confianza en las 

^das, por parte de la Con- 
lyJ^na para superar estos retos, 

de Industria, 
|Se Luis Ros, anunció que esta 

^'®.”® como objetivo 
°^ fabricantes de calzado 

^"^'^^^ los cauces adecua- 
'^ ''®?^^ de sus pro- 

de y ’^^deró la importancia 
y Fuensalida, como 

’ J núcleos de fabri-
pM'Ertn '^ región, que por 
•*BW^*‘«l>“&<le la Comu- 

^/"®"ciana, es la segunda 
“^^^^ 'mportante en Espa

da
número de tra- *t8£? ^Pleados en la 

Ib-la M* ^^' calzado en Cas- 
*1116 consejero^■"“ Jie se eleva a 5.000 per- 

zan-iinc r , ; “ ® millones 
‘®''do el ’'®P’‘®s®"- 
‘’^úonal producción

tana
r su 
jna

dK

l»’iT^«>» unosll 
íe«<.?!“ fabrica
es P*

'Í'’o de bT^ justifican este 

’ para p 5°"^^j^ria - decla- 
neru-i’^'reste ^” consonancia 
d¡ví^ A P^oblemasV P""^^"

^ t’tayor ^^etor, como son 
^ *3 situa P^^*dad exportado- 
'^’iadórer? ,'‘‘'’‘’.''‘'' ‘>« los 
^Pfesas afín^ ? ''’^^ de las 
adas” ^fl<^radas o no aflo-

^^yor presencia en 

'--Z^^alzado
; S»; 1. For nt

^°s destacó 
presencia cas- 
"" ^ta feria 

esta f ^^ interior.
^' ^^n Pas??’ ^fd'^nsa asis- 

i pasado con 7 empre-

El consejero de Industria y Turismo, Jose Luis Ros, y el presidente de la Cámara, Marcos Montero, durante el acto.

1
a

El número de trabajadores empleados en la fabricación del calzado 
en Castilla-La Mancha, alcanza a 5.000 personas, con una 
producción de 11 ó 12 millones de pares de zapatos fabricados, 
representando el 15% de la producción nacional

sas, mientras que en la presente 
edición se elevan a 19 y se man
tiene la presencia de Fuensalida 
con 21 empresarios.

Respecto a las ayudas con
cedidas a los fabricantes para 
la asistencia a Ferias, de las que 
dijo, que “en años anteriores 
los empresarios encontraban 
problemas luego para justificar 
esos gastos”, el consejero afir
mó que “este año se va a cortar 
radicalmente, y que ningún 
empresario, después de un mes, 
encontrará dificultades para 
percibir esas cantidades”.

Diseño, caiidad y moda

“En cuanto a las subvencio
nes -informó- las asociaciones 
de calzado, mientras el año 
pasado recibieron en su con
junto 12.370.000 pesetas, este 
año se elevarán a 21.397.000 
pesetas, destinando unos doce 
millones para la subvención de 
alquileres de suelo en ferias.”

Respecto a las dificultades 
por las que atraviesa los fabri
cantes de calzado, el titular de 
Industria aludió a un estudio 
realizado por su departamento, 
en el cual, se detectaban como 
causas principales el propio sis
tema productivo, el condiciona
miento que sufren las empresas 
afloradas por la competencia 
con factorías enclavadas en la 
economía sumergida, la propia 
estacionalidad de la fabricación 
que dificulta la realización de 
un modelo productivo y la pro
pia capacidad exportadora, que 
necesitan como ”agua de 
mayo”, ya que se supera la 
demanda de consumo interno.

Por último, José Luis Ros, 
manifestó la apuesta de la 
Administración por la calidad, 
el diseño y la moda como garan
tía de exportación y la nece
sidad de modificar el aparato 
productivo que “es una tarea 
que implica a muchas personas 
y requiere de bastante tiempo”.

Por otra parte, Vicente Alco
cel, fabricante almanseño, asis
tente al acto, matizó las cifras 
aportadas por el titular de 
Industria y afirmó que “sobran 
fábricas de calzado” y que la 
competencia es terrible, citando 
el ejemplo de Almansa, donde 
se ha bajado en un 50% en 
las exportaciones a Estados 
Unidos. “La recesión experi
mentada por este país y la deva
luación del dolar -añadió- difi
cultan doblemente los proble
mas para la exportación, inclu
yendo que estamos asumiendo 
el aumento de costos, que luego 
no pueden introducirse en el 
precio del calzado”.

Respecto a la competencia 
desleal por la economía sumer
gida aseguró que “no es labor 
de los empresarios denunciar
ías, ya que la Administración 
puede poner en práctica los 
mismos mecanismos que utiliza 
para las empresas legales”.

LUIS MIGUEL

^'AI pie de la 
moda’^

“Al pie de la moda”, 
es el eslogan diseñado por 
la Consejería de Industria 
y Turismo para crear una 
imagen propia para el 
sector del calzado caste
llano-manchego, con 
motivo de la asistencia a 
la décima edición de 
“Expocalzado”.

En este certamen esta
rán presentes 21 empresas 
de Fuensalida (Toledo) y 
19 de Almansa.

La campaña tiene 
como objetivo que un 
logotipo identifique el 
producto elaborado en la 
región, aunque se nece
sitaran periodos de ada- 
patación por parte de los 
fabricantes .para que 
adopten esta medida, ya 
que cada uno posee su 
propio diseño.

De esta forma la cam
paña incluirá en el catá
logo las empresas parti
cipantes y tendrá un apo
yo publicitario en los 
medios de comunicación.
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Juan Garrido, viceportavoz.

El PP presentí

tú

Antó Boque (a la izquierda) habló en el Hospital sobre unas epidemias de asma en Barcelona de las que se llegó a descubrir su causa.
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EÍ doctor Antó, coordinador en nuestro país del estudio europeo de salud respiratoria, en Albacete

El asma, la causa de muerte evitable 
más importante en los países europeos

un primer momento, a prc 
tar una moción para quelaí 
poración adopte una s® 
medidas, entre ellas prohí 
consumo de droga en li| 
públicos, sino que a lo* 
de estos meses han esiaá

Destaca la alta participación de los albaceteños en la investigación sobre las enfermedades respiratorias

El doctor Josep María Antó, coordinador en nuestro 
país del estudio europeo de salud respiratoria en el 
que colaboran activamente los albaceteños, informó ayer 
que el asma en Europa es la causa de muerte evitable 
más importante, cuya incidencia va en aumento.

Felicidad IZAGUIRRE

Antó Boque es jefe del 
Departamento de Epidemio
logía y Salud Pública del Ins
tituto Municipal de Investiga
ción Médica, en Barcelona, 
doctor que coordinó un 
importante estudio realizado 
en esta ciudad catalana que 
esclareció la causa de una 
serie de epidemias de asma 
que afectaban a varios miles 
de personas.

Sobre ese estudio versó la 
conferencia que este doctor 
ofreció ayer en el Salón de 
Actos del Hospital General,

Lá UP abre el plazo de matrícula Mah 
liña

a partir del próximo día 11
LT

El próximo viernes, día 19, 
podrán formilizar su matrícula 
en la Universidad Popular, en 
horario de 18 a 20 horas, aque
llas personas interesadas en rea
lizar los cursos y talleres en sus 
respectivos barrios y pedanías. 
La matrícula se hará en los cen
tros socio-culturales correspon
dientes. Asimismo, los días 14 
y 15 es el turno para quienes 
se quieran matricular en la sede 
de la Universidad Popular.

En un folleto editado por la 

con el título “Epidemiología 
y asma”.

La presencia de Antó 
Boque en el Hospital, realzó 
la actualidad del estudio euro
peo de salud respiratoria que 
se está realizando en unas 40 
ciudades de Europa, entre 
ellas Albacete, como ya infor
mó este diario, y que concre
tamente en nuestra capital ha 
entrado en su segundo perío
do de investigación, con un 
alto índice de participación de 
los albaceteños.

Sobre el asma, el doctor 
Antó Boque informó que ésta 
va en aumento en Europa, al

UP, con el lema “Espacios para 
la Cultura”, se recoge todos los 
pormenores en cuanto a pro
gramación -que adelantó LA 
TRIBUNA la pasada semana- 
y matriculación.

La UP entregará un número 
de orden para la matriculación 
dos horas antes del comienzo, 
en el día previsto, sin respon
sabilizarse de las posible.s listas, 
turnos o números que las per
sonas establezcan por su cuenta 
en las previsibles colas.

Asimismo, se indica que cada 
persona recogerá dos números 

igual que la bronquitis cró
nica. “El asma -indicó- es en 
Europa la causa de muerte 
evitable más importante, cuya 
incidencia se incrementa, por 
lo que está recibiendo desde 
el campo de la investigación 
médica mucha atención”.

Resaltó el doctor la impor
tancia de que los albaceteños 
elegidos al azar para su coo
peración en el estudio, par
ticipen activamente en el mis
mo, porque sólo así se con
seguirán datos efectivos sobre 
la incidencia de las enferme
dades respiratorias.

“En la mayoría de los países 
del centro y norte de Europa 
se consigue en estudios de 
estas características tasas de 
participación del 90%, mien
tras que en los del sur euro
peo, la respuesta es mucho 
más baja”, expresó Antó. 

como máximo, sea para un mis
mo curso o de diferentes.

Una vez recogido el número 
con derecho a matrícula se 
podrá realizar ésta durante el 
horario previsto para cada día. 
Finalizada la jornada, el dere
cho a matriculación quedará 
anulado. Las matrículas de los 
cursos o talleres de perfeccio
namiento se realizarán en días 
previos a las fechas anunciadas.

Las tasas son de 2.000 pese
tas para cusos y talleres, y de 
5.000 ptas. para el curso de 
informática.

En su conferencia abordó 
detenidamente el estudio rea
lizado en Barcelona entre los 
años 85 y 91, a partir del hecho 
de que en ese período los hos
pitales barceloneses práctica
mente se colapsaban por per
sonas aquejadas de asma.

La gran importancia de este 
estudio radica en que se des
cubrió en Barcelona una causa 
desconocida de asma, a raíz 
de esas epidemias: el respirar 
polvo de soja, que procedía 
de barcos atracados en la ciu
dad; en un sólo día, toneladas 
de este polvo inundaban la 
atmósfera de Barcelona.

Con el estudio europeo de 
salud respiratoria, se espera 
conseguir por el método cien
tífico comparativo entre dis
tintas ciudades, datos sustan
ciales sobre la incidencia de 
estas enfermedades.

bajando en su propio Plan 
tra la droga que prestí 
como alternativa al pm^ 
ya anunciado por el « 
Socialista en el gobierno i

Así, Juan Garrido, «^ 
tavoz del Grupo Populo^' 
de los concejales que * 
bajado más directamenic^ 
elaboración de esta alte® 
anunció ayer que a lo la. 
esta semana se presenta

dei 
na 

íbn 
|rec 

r |tos 
|cic 
Ifísi 
r* 
nai

Plan contra la droga. ■ 
Garrido aseguró qM 

recoge tanto novedades. J f 
to al Plan presentados^ 
equipo de gobierno, si 
puestas concretas para u.

ins 
de 
el 
ca 
de 
la 
ter

a actuar . j
Este Plan desemboca» , 

presentación de »’’^.¡¡ 
para ser debatida en J 
de este mes. Una j 
se basará en la línw 
del alcalde de Madrid^ 
lar Alvárez del Man^ L 
ha prohibido el Cl 

indroga en los Itiga^
“Una medida jAn a 

que se puede adopta 
dose en las compet®»^^ 
cipales que hay el a 
tario y de orden P* Lu 
miendo el consumo -^gj.

Asimismo, % -i iemi^ 
del PP manifestóJL ^ 
vez por todas, , .gh ftpi 
tienen que tener ^fc 
ción del Ayuntad . Aj^i 
en el problema de 
valen medias 1 iSi 
lucha total desde ^r 
nos y sin ningún P yD 
No son válidos “ 
maravillosos, 
bado el aumento „j 
ir a actuaciones 00 J,

Por último, dijo q^^,^: 
Popular apoya h .^.
que se celebrara 1
ga, “aunque ¡0 
el día después •Sede en la calle Arquitecto Fernández.
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Ana López Castellanos, de 12 años de edad, falleció una vez ingresada en el Hospital General

Una niña sufrió una crisis cardíaca en 
la clase de gimnasia de su colegio

“El personal del centro y la propia familia de Ana desconocíamos la grave enfermedad de la pequeña”

fna niña de 12 años, Ana 
^López Castellanos, sufrió 

una crisis cardíaca el pasa
do 23 de septiembre, al ini-

1 do de la clase de Educa
ción Física en su colegio, 
el de San Pablo. La peque
ña tenía una grave enfer- 

\ medad, y falleció una vez
' ingresada en el Hospital.

nU 
itn

Felicidad IZAGUIRRE
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;i El comienzo del curso esco
ja lar en el Colegio Público de 
iSan Pablo de Albacete no ha 
;j podido ser más triste, por la 
[ij muerte de una de sus alumnas 
ique realizaba 7® de EGB. 
| El director del centro, 

Alfonso Romero, informó, a 
requerimiento de este diario, 
que tanto el personal del cole
gio como la propia familia de 
la pequeña, desconocían la 
grave enfermedad de Ana 
López, una miocardiopatía 
hipertrófica congénita, por la 
que le sobrevino la muerte. 

Los hechos ocurrieron alre
dedor de las 11,30 de la maña- 

en te na del pasado 23 de septiem- 
a lol hre, cuando, después del 
estadí
)Plaii

recreo, se inicio en el colegio 
Iu clase de Educación Física, 

prestí Al cabo de unos breves minu- 
prert tos, tras realizarse unos ejer- 
el 0 cicios de precalentamiento 

erno" isico, la pequeña Ana cayó 
ni suelo de manera fulmi-

o, 'i® nante.
puto! 
|ue 1*
nente

. Se pensó en los primeros 
instantes que podría tratarse 

, júaque epiléptico, pero 
p P'^^Lesor de Educación Físi- 

‘^ / '^'^^eliatamente se percató 
ientafí

qüf 
des."' 
ado P

3 gravedad del estado de 
^'^^ aplicó insis- 

emente masajes cardíacos 
^ respiración boca a boca.

), si"”
ira €'

ma
j El caso de la niña fallecida pone de relieve

1^ sanidad escolar como tema inexistente”en el ‘ 

a deL 
rid.ell UZ^UIRRE

;onsi‘® 
■es P'^ de la 

iblier f® sufrió
i". t®''ersiblp n^^ ^^^^'^ cardiaca M^edad^eV

iue 'Siembre • .P^^^^o 23 de 
ciu^u'íducacirn p-‘° ^® *3 clase 

lafaM^Público JL^’^'^aen el Cole- 
'nto.r Relieve “Po^^c 
la 4^°lar, ni ^'^^ ^® la sanidad 
5 sinpitistente ^Lisolutamente

cn este n-iL ” odoA existiese m ' 
,odeWs una buena ^^^^^ 
ar^fc haría „ " esco- 

gue íi-plico exh;ii,v,-'^^^'^^"”cimiento 
1^' ^^’^Pués dé'^° ’^^ alum- 

^nso 
aüC^F^elcomio serano, que 

‘^’”Presó"^M^- “" ”“®''® 

que ^F‘‘cn 
npod J ^ucativa ^dministra- 

de tomarse 
^""^a, en lugar de

El comienzo del curso escolar en el Colegio Público de San Pablo no ha podido ser más triste. LUIS MIGUEL

Acto seguido, la dirección 
del colegio requirió el servicio 
de una ambulancia, que tras
ladó a la pequeña a la sección 
de urgencias del Hospital 
General. Una vez en el centro 
hospitalario, fue ingresada en 
la Unidad de Cuidados Inten
sivos. Los médicos nada 
pudieron hacer por salvar a 
la niña, que murió alrededor 
de las 7 y 20 de la tarde de 
ese mismo día.

“En el Hospital se nos dijo 
desde un principio que el esta
do de la niña era gravísimo, 
y los propios médicos comu
nicaron a la familia de Ana 
que debían felicitar al colegio 
y al profesor de Educación 

hacer reconocimientos médicos 
someros a los alumnos”.

Por su parte, el director del 
Colegio Público San Pablo, afir
mó que “el tema de la salud 
escolar, en cuanto a tener un 
conocimiento profundo de las 
circunstancias de cada niño, no 
sólo desde un punto de vista 
físico, sino de una manera más 
integral, es vital, y creo que en 
este campo tenemos mucho que 
trabajar”.

Consternación

El personal del Colegio 
Público San Pablo se encuentra 
todavía consternado por el 
suceso de la niña Ana López, 
y desde la dirección de este cen
tro se destaca la labor realizada 
por el profesor de Educación 
Física, quien “profesionalmente 
ha demostrado tener una talla 
impresionante”, resaltó Alfonso 
Romero.

Física por la labor que estaban 
realizando”, señaló el director 
del colegio, quien apuntó que 
la crisis cardíaca de la peque
ña no fue consecuencia de la 
clase de Educación Física, 
pues podría haberle ocurrido 
andando o jugando, en cual
quier otro lugar.

En ese fatídico día, a las 
11 de la noche, se celebró en 
el colegio una sesión de claus
tro, en la que se decidió cerrar 
el centro escolar al día 
siguiente para la asistencia a 
la ceremonia religiosa y 
entierro de Ana López.

“En la ceremonia religiosa, 
la familia de la niña dio las 
gracias públicamente al cole

El secretario general de FETE-UGT de Albacete, Joaquín Muñoz. LUIS MIGUEL

gio y al profesor de Educación 
Física por la colaboración 
ofrecida en esos trágicos 
momentos, y desde la propia 
Dirección de Educación se 
nos ha indicado que hemos 
tenido una actuación ejem
plar”, afirmó el director del 
San Pablo.

Alfonso Romero precisó 
que en el colegio se tiene de 
cada alumno una ficha interna 
de ingreso escolar e informa
ción en todos los aspectos de 
los niños, “pero de esa enfer
medad de Ana López no 
sabíamos absolutamente nada, 
al igual que también era igno
rada por la propia familia de 
la pequeña”.

FETE-UGT 
convoca a los 
trabajadores de 
la enseñanza a 
dos asambleas

F. IZAGUIRRE

La Federación de Trabajado
res de la Enseñanza (FE
TE-UGT) ha convocado para 
esta semana dos asambleas, una 
dirigida a los profesores de la 
enseñanza privada y otra al pro
fesorado técnico de Formación 
Profesional.

La primera de estas asam
bleas se celebrará a las 6 de 
la tarde de hoy, martes, en el 
Teatro Municipal, para infor
mar sobre la situación de homo
logación salarial de los profe
sores del sector de la enseñanza 
privada con los de la pública. 
También se abordarán otros 
temas relacionados con la 
implantación del sistema edu
cativo que regula la LOGSE.

En cuanto a la convocatoria 
de esta asamblea, el secretario 
general de FETE-UGT de 
Albacete, Joaquín Muñoz, seña
ló que hace más de un año 
se firmó un acuerdo con la 
Administración educativa que 
permitiría progresivamente 
avanzar en el proceso hacia la 
homologación salarial de los 
profesores de la enseñanza 
privada.

“Sin embargo, -indicó 
Muñoz- el pacto retributivo de 
los sexenios firmado entre sin
dicatos y el Ministerio de Edu
cación que afecta al profeso
rado de la enseñanza pública, 
deja ahora desfasado el citado 
acuerdo de homologación para 
el profesorado de la privada, 
por lo que FETE-UGT aboga 
por la ampliación de este último 
acuerdo, con arreglo a la nueva 
situación creada”.

El Decreto de Especialidades

La otra asamblea de esta 
organización sindical se celebra
rá a las 6 de la tarde del jueves, 
día 10, también en el Teatro 
Municipal, para profesores téc
nicos de Formación Profesional.

En la convocatoria de esta 
asamblea se informa que UGT 
exige la modificación del Decre
to de Especialidades y la regu
lación de las condiciones de 
acceso a esta especialidad.

Concretamente, las propues
tas de FETE-UGT son el acce
so a la asignatura de Tecnología 
de Enseñanza Secundaria, y el 
reciclaje garantizado de estos 
profesores dentro de la jornada 
lectiva.

Por otra parte, Joaquín 
Muñoz incidió durante la pasa
da semana, al igual que otras 
organizaciones sindicales de la 
enseñanza, en el incumplimien
to por parte del director pro
vincial del Ministerio de Edu
cación y Ciencia, José Antonio 
Almendros, del acuerdo alcan
zado sobre la adjudicación de 
destinos de profesores interinos 
de Enseñanzas Medias.

Según los sindicatos, el 
acuerdo recogía el compromiso 
de la Dirección Provincial a 
reclamar a aquellos profesores 
que hubiesen sido destinados 
forzosamente a otras provincias, 
mientras existiesen vacantes de 
su especialidad en Albacete y 
hubiesen presentado la perti
nente solicitud de cambio de 
provincia antes del 26 de sep
tiembre.

Ó
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El importe de las ayudas concedidas en esta provincia asciende a un millón y medio de pesetas

La Caja de Valencia entregó los 
premios a seis asociaciones de Albacete

PRYCA 
empezará a 
cotizar en bol 
a partir del 
próximo día 11

EI jurado del ‘^Concurso 20 millones” está formado en su mayoría por periodistas

El presidente de la Caja de Ahorros de Valencia, José 
María Simó, hizo ayer entrega de las ayudas concedidas 
por esta entidad, a seis asociaciones de interés público 
de Albacete. Asimismo, se inauguró la exposición de 
la XVIU Edición de los Premios a la Pintura y a 
la Escultura que la Caja de Valencia concede.

Ester PEREZ

Los premios del “Concurso 
20 millones” que la Caja de 
Valencia ha concedido a las 
entidades y asociaciones de 
Albacete, ascienden a un total 
de un millón y medio de pese
tas, repartidos de la siguiente 
manera; 200.000 pesetas para 
la asociación de Ex-Aicohó- 
licos; 400.000 para la Asocia
ción Pro-Defensa y Ayuda a 
la Mujer; 300.000 para el Cen
tro Piloto de Asprona, de 
Hellín; 400.000 para el Ate
neo; 100.000 para la Federa
ción Provincial de Asociacio
nes de Padres de Alumnos; 
y 100.000 pesetas para la 
Sociedad Musical de Almansa.

Este año se ha producido 
un aumento considerable del 
importe de las ayudas, respec
to al año anterior que fue de 
10 millones de pesetas, lo que 
ha motivado que en esta edi
ción se presentaran muchas 
más entidades que en pasadas 
ediciones. Sin embargo, de las 
285 peticiones, sólo 12 corres
pondían a Albacete, de las 
cuales seis han sido seleccio
nadas, siendo esta provincia 
la que mayor proporción, 
atendiendo al número de soli
citudes de ayudas ha conse
guido. Cabe señalar, que en 
la convocatoria del pasado 
año, fueron sólo 3 las ayudas 
por un importe de 600.000 
pesetas, las que correspondie
ron a asociaciones de Alba
cete.

La directora de la Obra 
Social y Cultural de la Caja 
de Valencia, Julia Mansilla,

señaló que “el principal obje
tivo de estas acciones es cola
borar en el crecimiento del 
bienestar social y ayudar a 
enriquecer el patrimonio cul
tural, siendo este un claro ras
go diferenciador con respecto 
a otras entidades financieras”. 
Julia Mansilla explicó que “el 
área social nos exige un cons
tante replanteamiento para 
lograr la adaptación progre
siva a las exigencias del entor
no, ya que la Administración 
no puede llegar a todas las 
áreas. Por este motivo, la Caja 
cuenta con una intensa red de 
medios y de clubs, siendo cin
co propios y cuatro en cola
boración con otras entidades. 
Además, dentro del area 
social hay una amplia cola
boración vinculada con otros 
terrenos como pueden ser la 
investigación biomédica o las 
drogodependencias”.

También recalcó que “el 
jurado del Concurso 20 millo
nes estaba formado en su 
inmensa mayoría por periodis
tas, ya que quizá ellos son los 
que están más en contacto con 
la problemática social”, siendo 
el principal criterio de selec
ción la utilidad social y cul
tural, la calidad y el mayor 
ámbito posible de actuación 
de los proyectos de las aso
ciaciones.

Por su parte, José María 
Simó manifestó que “es nues
tra manifestación ofrecer 
nuestra colaboración a aque
llas entidades que necesitan 
del apoyo económico para 
poder seguir haciendo sus 
obras con fines sociales”.

El presidente de la Caja, junto a la directora de la Obra Social.

I
Labor de mecenazgo

Con respecto a los premios 
Caja de Valencia de Pintura 
y Escultura, José María Simó, 
señaló que “una de las labores 
de la Caja es ejercer el mece
nazgo y ofrecer ayudas y apo
yo a la cultura, en cualquiera 
de sus ámbitos y manifesta
ciones”. Asimismo, expresó 
sus deseos de “dar un enfoque 
mucho más ambicioso a esta 
exposición, y para ello que
remos hacerla itinerante. Ade
más, ahora es más abierto ya 
que pueden concurrir artistas 
de cualquier parte de Espa
ña”.

Como novedad, este año se 
ha elegido la ciudad de Alba
cete para realizar la primera 
exposición de la XVIII Edi
ción. la muestra que quedó 
inaugurada ayer, se expondrá 
en el Centro Cultural La- 
Asunción hasta el próximo día 
26 de octubre.

Fusión de 
Cajas

El presidente de la 
Caja de Ahorros de 
Valencia anunció que ya 
está aprobada la fusión 
con la Caja de Caste
llón, y que únicamente 
queda por saber la con
cesión de exenciones fis
cales, que el Ministerio 
de Economía y Hacien
da les va a hacer. El 
nombre comercial de 
esta fusión será BAN- 
CAJA. José María Simó 
señaló que “tenemos un 
especial interés en espe
cializar nuestras ofici
nas, diferenciando aque
llas para el público 
general, y las destinadas 
a atender a las pequeñas 
y medianas empresas”.

A partir del próximo £ 
la sociedad PRYCA serai 
mera empresa de disifái 
española que cotice en 
PRYCA, que mantiene, 
un centro comercial en 
cete, emprende esta acetó 
la finalidad de obtener: । 
ciación a través del mera
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José Márquez, y el jefe, 
table, José Celdrán, la e
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ciento del capital social 
se acerca a los diecisies 
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inversores; entre o‘^l’®í^? 
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quier persona. “Se trata# 
laron- de una buena

enia medio plazo, tenienaf 
cuenta los previsibles h 
resultados económicos > .^^ 
sociedad en los próxintí
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dentro de la política df: 
francés Carrefour, pf^P 
del 71 por ciento dej, 
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de los límites del diezpet' ^^ 
con la finalidad de imp^ 
otros grupos puedan 
hacerse con el conW^ 
empresa a través de 
sición de las acciones,
en venta.

22% de la cuota d^

Se intenta una solución fínal 
para el agujero de Villacerrada

E.C.

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, y el con
cejal de Urbanismo, Francisco 
Martínez Simón, mantendrán 
hoy una reunión con los res- 
ponsbles del Banco de Madrid, 
propietario de la superficie 
conocida como el “agujero de 
Villacerrada”.

En esta reunión, los respon
sables municipales tratarán de 
llegar a una solución definitiva 
con la entidad bacana para 
poner fin a este “defecto” 
urbanístico.

Estas nuevas negociaciones 
se llevarán a cabo con inde
pendencia del expediente que 
por vía ejecutiva el Ayutamien
to emprendió contra el Banco 
de Madrid, por su demora en 
la urbanización de esta super
ficie.

Una reunión que se celebrará 

una vez que la entidad bancaria 
no aceptó el convenio propues
to por el Ayuntamiento, por el 
que la Corporación modificaría 
el PGOU, permitiendo la cons
trucción de una aparcamiento 
en la parte subterránea, mien
tras que en la superficie se 
levantaría una zona verde y jue
gos infantiles.

El Banco rechazó este con
venio porque el Ayuntamiento 
se negó a “perdonar” una plus
valía de 20 millones de pesetas.

Este convenio exoneraba al 
Banco de cumplir con el 
PGOU, en cuanto a la cons
trucción en estos terrenos de 
un centro socio-cultural.

Hace pocos días, el concejal 
de Urbanismo anunció que 
estaba a punto de cumplirse el 
plazo para que el Banco cum
pliera con la norma urbanística. 
Así, el Ayuntamiento haría el 
jardín de forma subsidiaria.

CSIF pidió a Novo la viabilidad 
de la futura Caja regional

LT

Representantes sindicales de 
CSI-CSIF de las Cajas de 
Ahorro de Albacete, Cuenca y 
Ciudada Real, Guadalajara y 
Toledo se reunieron ayer con 
el presidente del Consejo de 
Administración de la antidad 
albacetense y de la Federación 
Regional de Cajas de Ahorro, 
Fernando Novo.

Los delegados sindicales de 
CSI-CSIF, que se considera la 
fuerza sindical mayoritaria en 
la Federación Regional de 
Cajas de Ahorro, mostraron a 
Novo su interés y preocupación 
por las consecuencias que la 
futura fusión puedan repercutir 
sobre los empleados de las dis
tintas cajas afectadas.

Este grupo de delegados 
entregó a Novo, que en todo 
momento, según ellos, mantuvo 
un tono cordial, un catálogo de 

reivindicaciones.
Una reivindicaciones que 

pasan por una comisión de 
seguimiento con participación 
de representantes sindicales de 
las cuatro cajas y fijación de 
un calendario de trabajo.

Se anunció que no habrá 
oposición a la fusión si se res
petan los siguientes puntos; via
bilidad económica de la entidad 
resultante; garantía en el man
tenimiento de los puestos de 
trabajo; que la nueva entidad 
resultante de la fusión asuma, 
para todos los empleados, las 
mejores condiciones sociales, 
económicas, laborales o de cual
quier otro tipo que ya existiesen 
en las cajas objeto de fusión; 
y que, caso de propuestas de 
traslados o jubilaciones antici
pados, sean con carácter volun
tario y negociados con los afec
tados, en presencia de sus 
representantes sindicales.

En la actualidad, P^J 
la compañía líder en 
de la distribución en 
con un 22 por ciento 
de mercado en 
ficies y un total oe 
tres centros diseña .^,. 
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breve plazo se maA 
número 34, en la ^^ 
Concepción. Som 
290.000 metros cw , 
superficie de venm-^^^ 
trabajadores. El a L 
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men de ventas de - ^,; 
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visiones para es 
359.000 millones ^^,.,. 
más de diez^ ¡¿oe 
beneficio. P^V^feíJí' 
actualidad un 
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próximo y ®í^®L¡oiie5'* 
te el 93; las inve« ^|^ 
a cabo en .^ pf« 
27.000 millones jjo 
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40.000 millones-
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ÍE¡ juzgado designará interventores que asuman provision¿ilmcnte la dirección del Banco Europeo de Finanzas
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Admitida judicialmente la suspensión de 
pagos del deudor de la Caja de Albacete ____________ __________________________

1 Los 1.200 millones adeudados están condicionados para su cobro a la adquisición del banco en crisis

íimoc
El juzgado de primera ins
tancia, número 47 de

será! ^Íadrid, admitió ayer a trá- 
dis"’^ mite la suspensión de pagos
e en 
ienei

resentada por el Banco 
jaropeo de Finanzas, que 

1 aedí^^^^^ ^^^^ 17.000 millones 
a distintas Cajas de Ahorro,tener

mero cintre ellas, la de Albacete, 
*con ¡a que tiene comprome-cinco

del ¡ tida 1.200 millones de pese
la ve: 
xiodi 
las, a

tas.
Miguel Angel CATALAN

1 priis 
en UBI Samuel Martínez Calderón,
ientai lirector general de la Caja de 

Albacete, declaró ayer que no
an a* se han producido hasta el
jg^ pomento novedades importan- 
,[ jj^ tes respecto a la deuda de 1.200 
'ijjjj nilones de pesetas del Banco 
’ 2 ¡ europeo de Finanzas, BEF, con 
gl la Caja de Albacete.

De esta forma, el director
iecisifs !^"®ral, señalo que a pesar de
as), i 
anda;

as conversaciones que se man
El director general de la Caja de Albacete estima que lo más prudente es seguir espérandu.

Samuel Martínez Calderón.

Difícil 
predicción 
para la 
compra del
BEF

LT

tienen con el Banco de España, 
"lo más prudente es seguir 

2 acc ^P‘^’'^odo a que se resuelva 
>ien por vía del juzgado o por 
a negociación, en la que se

cho)'

daspoi
trata’ “^6'^^«aviuu, cu id que se 
na i® ■'^'^^^^ *^ adquisición del banco 
enieisl í^^^udado por parte de otras 
bles fe .^'^^'dades o grupos financieros”.

La cantidad adeudada a laricos i 
íxint® ‘tja de Albacete, que ya ade- 

^ió este diario, se eleva a 
200 millones de pesetas y tuvo 

^^ ^^^^ operación rea- 
endifi . ® e*’ el mercado interban- 

®no el 27 de septiembre a 
sw del BEF con vencimiento 

«es días y que no se pudo
r set" 
:a ddi
p- ™ en su totalidad debido 

3 supensión del Banco de
,ndrái *, el mismo día

^e esta forma, el Banco de
impí^ P^”^’ ^^ pasado miércoles

nombró siete inspectores y 
letrados para gestionar el BEF, 
quedando pendiente el nombra
miento por parte del juzgado 
madrileño, la designación de 
otros interventores, para que 
asuman provisionalmente la 
dirección de la entidad inter
venida.

Según informa, por otra par
te la agencia Efe, el Decanato 
de los Juzgados de Madrid, emi
tió a primeras horas de ayer 
una nota informando que el día 
4, el juzgado de primera ins
tancia, número 47, dictó “la 
providencia de admisión a trá
mite” de la suspensión de pagos 
presentada por el Banco Euro
peo de Finanzas.

La intervención del Banco de 
España, estuvo motivada por 
unos compromisos en el mer
cado interbancario de esta enti
dad por más de 25.000 millones 
de pesetas, en los que resul
taban, principalmente afectadas 
las Cajas de Ahorro por un 
montante de 17.000 millones de 
pesetas.

Samuel Martínez Calderón, 
afirmó que “el cobro de la deu
da pasa primeramente por una 
solución global de la situación 
del Banco Europeo de Finan
zas, en el cual ya están inte
resados varios grupos en su 
adquisición”

“Es por este motivo -añadió- 
que estas negociaciones son

bastante especiales y se man
tienen con la máxima reserva, 
aunque personalmente tenga 
conocimento de acciones 
emprendidas por parte de Uni
caja y del Grupo Benito Mon
jardín para la adquisición del 
BEF”.

En cuanto a posibles com
pradores, el editorial de ayer 
de un diario económico, corro
boraba las declaraciones del 
director general de la Caja de 
Albacete, Samuel Martínez Cal
derón, en el que se apuntaba 
que el comprador más intere
sado en la adquisición del BEF, 
resultaría “Unicaja”, debido a 
la importancia de su deuda que 
se eleva a unos 12.500 millones.

La suspensión de pagos 
por parte del BEL y 
admitida a trámite por un 
juzgado madrileño ha 
afectado de forma singu
lar a las Cajas de Ahorro.

La solución para todas, 
las entidades afectadas, 
está en las negociaciones 
que se están manteniendo 
para la adquisición dcl 
banco en crisis.

Samuel Martínez Cal
derón, destacó ayer que 
“este tipo de negociacio
nes son muy especiales, 
e igual se demorán las 
conversaciones por largo 
tiempo porque se estan
can en un punto muerto, 
que se resuelven rápida
mente, en el mismo 
momento que aparezca 
una pequeña ventaja para 
cualquiera de los grupos 
que se encuentran inte
resados en la compra y 
el reflotamiento del Ban
co Europeo de Finanzas".
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El artista define su trabajo como ‘'otra alternativa en la pintura, totalmente autodidacta

Pérez de Gracia presentará sus pinturas 
en su primera exposición individual

Curso sobre 
antibióticos U

Con el apoyo de la Delegación de Educación y Cultura, y de la Diputación

El próximo día 16 de Octu
bre se inaugurará la expo
sición de pinturas del pintor 
Francisco Javier Pérez de 
Gracia, que a pesar de 
haber participado en algu
nas exposiciones colectivas, 
es ésta la primera vez que 
lo hace en solitario.

LT

A partir del próximo día 16, 
el pintor Francisco Javier Pérez 
de Gracia, expondrá sus pin
turas en la Sala de Exposiciones 
de la Delegación de Cultura.

Pérez de Gracia es actual
mente funcionario de la Dipu
tación y asegura que “lo que 
empezó siendo un pasatiempo 
ha terminado en mi primera 
exposición individual”. El pin
tor, que tiene en la actualidad 
28 años, ya ha participado en 
algunas exposiciones colectivas, 
como en la VII Exposición''de 
Artistas Jóvenes convocada por 
el Ayuntamiento de Albacete. 
Asimismo, ha presentado cua
dros en la Bienal, en el Cer
tamen de Artes Plásticas y para 
el cartel anunciador de la Feria 
de Albacete. También ha pre
sentado cuadros en el Certamen 
Internacional de Artes Plásticas,

Una muestra de la obra del pintor Pérez de Gracia.

1

Guía

convocado por la Diputación de 
Alicante y ha donado una obra 
a la Diputación Provincial de 
Albacete.

Pérez de Gracia intentará 
con esta exposición dar a cono
cer a la ciudad de Albacete lo

que él denomina “otra 
nativa de pintura como

alter- permanecerá hasta el próximo 
es la día 31 del presente mes. El

mía, totalmente autodidacta”. • horario para ver las pinturas de
La exposición, que ha con

tado con el apoyo de la Dipu
tación Provincial y de la Dele
gación de Educación y Cultura,

este artista, será de 12 a 14 
horas, y de 17 a 20,30 de lunes 
a viernes, y los sábados sólo 
por la mañana.

Durante los días 17, ij 
y 19 de octubre, se impar- 
tirá un curso intensivo de 
antibióticoterapia, organi
zado por el Colegio Ofi
cial de Farmacéuticos de 
Albacete. Las clases 
correrán a cargo de 
Ernesto Boquet Jiménei 
profesor titular de Micro
biología de la Universi
dad de Barcelona.

El curso se celebrará 
en el salón de actos del 
Colegio y el número de 
plazas dependerá de la 
capacidad de dicho salón 
Los derechos de inscrip 
ción costarán 10.000 pese, 
tas, si se abonan antes del 
10 de octubre, y 12.5(1(1 
después de esa fecha.

Asimismo, se concede
rán cinco becas a cole
giados que por sus cir
cunstancias particulares 
así lo soliciten, y segút 
el criterio de la Junta de 
Gobierno del Colegio de 
Abogados.

El programa comenza
rá con una introduccirá 
a la antibióticoterapia,) 
abarcará nociones sobre 

'' farmacología de los ami 
bióticos, descripción de 
los grupos antimicrobia- 
nos y de los grupos de 
penicilina. También « 
tratarán las nociones 
sobre asociaciones de 
antibióticos, y se hará ® 
estudio del antibiograma-
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EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Francisco Javier Pérez 
de Gracia. Inauguración el día 16 de octubre a las 
7 de la tarde en la Sala de exposiciones de la Dele
gación de Cultura.

- Del 16 al 31 de octubre.
* Exposición de la muestra “De Goya a Picasso. 

Grabados.”
Exposición conformada por la obra gráfica de Fran

cisco de Goya, Blas Ametller, Antonio Carnicero, Car
los Haes, Mariano Fortuny, José María Galván, Tomás 
Campuzano, Juan Closas, Alberti, Juan José Martínez 
Espinosa, Agustín Llhardy, Joaquín Pi i Margall, José 
Pedraza, Osotos , Ricardo Baroja, Francisco Esteve, 
Botey, Rafael Pellicer, Pablo Picasso, Antonio Clave, 
José Guerrero, Antoni Tápies, Antonio Lorenzo, Fer
nando Zobel, Eduardo Chillida, Manuel Monpó, Luis 
Feito, Antonio Saura, Juan Barjola, Juan Genovés, 
Joan Hernández Pijuan, Rafael Canogar, Luis Gor
dillo, Ignacio Berriobería y José Hernández.

- La muestra se exhibirá hasta el 15 de octubre 
en la Casa de la Cultura de Almansa.

- Inauguración en Hellín, el jueves 17 de octubre, 
hasta el 27 de octubre.

* Exposición de la Feria de Artesanía de Castilla-la 
Mancha.

“FARMACA 91” celebrará su XI edición en el 
recinto de la Peraleda de Toledo. La Feria se inau
guraré el pasado día 5 de octubre y finalizará el 
día 13 de este mismo mes.

CONCURSOS

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, televisión o radio 
hasta el próximo 15 de octubre.

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 

datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 ■ pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

CONFERENCIAS

* “Una epidemia llamada osteoporosis”.
Conferencia coloquio sobre su prevención para la 

población en riesgo. Participan Fernando Jiménez Zor
zo, del Servicio de Reumatología del Hospital General, 
Gonzalo Fuentes Ortiz, Jefe del Servicio de Reha
bilitación y José García Conesa, del Servicio de 
Ginecología.

- Día 10 de octubre, a las 18 horas, en el salón 
de la Diputación Provincial de Albacete. Asistencia 
libre y distribución de materiales de información y 
educación.

CINE

* Ciclo de cine en Tobarra.
- Día 9 de octubre. Proyección de “Regreso al 

Futuro”, a las 7 de la tarde, en la Casa de la Cultura.
- Día 10 de octubre. Proyección de “En busca del 

Arca Perdida”, a las 7 de la tarde, en la Casa de

la Cultura.

ESPECTACULOS MUSICALES
1

* Ciclo dedicado al músico Serguei
Organizado por Cultural Albacete con la cola 

ración técnica de la Fundación Juan March, con moa 
del centanario del nacimiento del músico ruso.

El ciclo constará de cuatro conciertos y con^j 
se abren las actividades musicales del consorcio 
el curso 91-92. Se celebrarán en el Auditorio MuniT 
y la entrada será libre a los conciertos. . , .

- Día 14, de octubre, interpretes: Polina Kothars- 
(violín) y Josep Colom (piano). -

- Día 21, de octubre, interpretes: Conjunto k 
Rafael Tamarit (oboe) y Enrique Pérez 
(clarinte).

a

a

5c 
Sil

TEATRO

* Organizado por el Consorcio Cultural ^* .^ 
se representará en Albacete y dintintas 
la obra “Feliz Aniversario”, del escritor Adoiw^ 
sillach, quien figura tambien en el reparto 
director.

En el plantel de actores figura: Juba v ^ 
Caba, Alberto de Mendoza, Carmen 
María Barbany, Femado Sotuela, y Blanca M^

- Jueves, día 17, en Villarrobledo, a las 22, 
en la Casa de la Cultura. ,« ¡joDí

- Viernes, día 18, en Almansa, a las 22, 
en el Teatro Municipal de Almansa. A|hac¿''

- Sábado y Domingo, días 19 y 20, 00 j^ 
Sábado a las 22,30 horas y el domingo a 
horas. En el Auditorio Municipal de Albacete-

INFORMACION CULTURAL^
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* Punto de Información Cultural (P.LC.) 
terio de Cultura: „||e 9^

- En la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54. R¡il3^"''
Visitas del Bibliobús:- día 8, San Pedro
- día 9, Alatoz-Carcelén.
- día 21, Pozo Hondo- Aguas Nuevas.
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ALBACETE

El viceportavoz, Juan Garrido, asistió a la constitución He la '‘Intermunicipal

E.C. LT^‘Tenemos que romper la leyenda de que nosotros nunca vamos a los barrios

rentabi-

de

EI Grupo Popular está llamado a presentar alternativas al PSOE.

Otros cuatro albacetenses más figuran como vocales en el comité ejecutivo regional

déficit La concejala Isabel Egea, secretaria
de acción políticaE.C. en

LT

Acercarse a los jóvenes

Isabel Egea López.

de 
en

énei 
licro 
*era-

Desde Madrid, el PP 
sido llamado a crear 
estructura en la ciudad 
tenga presencia en las

Martes, 8 de
Octubre de 1991

ASAJA 
total de

dueto de las cotas de 
lidad tan bajas”.

En este sentido, 
recuerda que son un

brari 
s del 
■o di 
le h
13101 
scrip- 
pesi
es del 
,2.501

con los medios de comuni
cación, porque es la única for
ma que tienen los ciudadanos 
de conocer nuestra labor”.

de actuación políticas del próxi
mo comité ejecutivo y de la 
organización juvenil del PP para 
las próximos años.

“ha 
una 
que 
aso-

con ® 
-cio e’ 
micip^

Eva CAÑAS

1M*"^

uno de estos so ares.

para parti- 
üy?^^^^® “Camino 

están rpi ■ ' ■ C^ros asun- 
PeticiÁn 7^’‘‘C'onados

comic-' ^^e pronunciar 
wS^ * '^'"lura en la 
pe la 1 celebrará

larde hoy a las siete

, también

cuchillería

U 
ipai- 
'ode 
gá 

Ofi. 
)S(k 
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La Tribuna

Urbanismo vera 
un proyecto de 
talleres artesanos 
para integración
gitana

A partir de las nueve y media 
de la mañana de hoy, los con
cejales integrantes de la comi
sión de Urbanismo del Ayun
tamiento de Albacete debatirán 
un total de 36 asuntos que figu
ran en el orden día, además 
de los que se puedan ver fuera
de mismo.

,cede- 
cok- 

s cit- 
llares 
segiÍE 
lía de 
¡iode

Como en otras comisiones, 
en la de hoy también se verán 
asunto.s relacionados con la 
inclusión de fincas en el Regis
tro Municipal de Solares, tanto 
recursos como prórrogas que se 
solicitan para la edificación de

En cuanto a modificaciones 
del PGOU se recoge una refe
rida a la construcción de un 
centro de salud y otra es una 
consulta sobre modificación 
zona verde en finca ubicada 
la calle Tesifonte Gallego.

Como asunto destacado 
icciáBla comisión, figura el proyecto 

de obras para construcción de

níí|2 millones para
kofie'

pía- í 
sobre 

1 and- 
m de 
robia- 
os de 
:n se 
iones 
¡s de 
iráui 
'rama

talleres artesanos que estarán 
dirigidos a la integración gitana.

Asimismo, en el orden del 
día figura el recurso interpuesto 
por la propiedad contra la 
orden de demolición decretada 
por el Ayuntamiento de la altu
ra que fuera de lo recogido por 

h^ levantado en 
un edificio del Pasaje Massó.

La cesión de terrenos a la 
Iglesia Evangélica, así como 
Otras para construir centros 

‘irroquiales son otros asuntos 
e la comisión, además de las 
eterminaciones sobre acerado 

en la Plaza del Altozano.

La IJNED pide 
^’ Ayuntamiento

afrontar su

5'
 ̂

. toltóiad^H^ Albacete ha 
subvenr'' ^y^niam¡ento una

Pétra hacer frente a su 
de ^^^^ 

flue t sobre los 
tendrá 

a comisión deci- 
P — que la 

'’ccho de 7^®"® Prieto” ha 
^^^idad en‘"/íPosición “La 

la Colen - Popular”, 
^iicas v n^'^^ ^® Ramírez de 

’ ;,.Aue se mostró en el 
en las navidades 

con la 
por 

la y asocia- 
?^'^*cipaip ’^^c’ón de locales 

'^^posic iones.

Oposición dura del PP por 
orden expresa del partido

El viceportavoz del Grupo 
Popular en el Ayutamiento 
de Albacete, Juan Garri
do, asistió durante este fin 
de semana a la constitu
ción de la comisión inter
na del PP denominada 
“Intermunicipal”, con el 
fín de coordinar la política 
municipal del partido.

Esta comisión se constituyó 
con la asistencia de alcaldes 
y portavoces del PP en muni
cipios de más de 20.000 habi
tantes, así como presidentes 
de Diputación. Entre los asis
tentes estuvo Juan Garrido, 
que sustituyó a José Ramón 
Remiro, en calidad de por
tavoz del Grupo Popular en 
el Ayuntamiento de Albacete.

Garrido valoró positiva
mente la constitución de la 
“Intermunicipal”, por cuanto 
que “como órgano interno, 
servirá para coordinár el tra
bajo en los ayuntamientos, 
fijando criterios comunes, con 
el fin de que la labor del PP 
en las corporaciones locales 
sea homogénea, sin opiniones 
divergentes en temas que nos 
afecten a todos por igual”.

Juan Garrido tuvo ocasión 
de conocer la posición de 
alcaldes del PP que gobiernan 
con mayoría absoluta, como 
Alvárez del Manzano en 
Madrid, otros que sin serlo 
gobiernan en coalición, sea el 
caso de Soledad Becerril, 
como primera teniente de 
alcalde del Ayuntamiento de

Tal y como regió LA TRI
BUNA, el domingo se celebró 
en Toledo el quinto congreso 
de Nuevas Generaciones del 
Partido Popular en Castilla-La 
Mancha, resultado elegido 
como nuevo presidente José 
Julián Díaz Melguizo, de Gua- 
dalaja.

Pero cabe destacar que al 
comité ejecutivo se ha incor
porado también la concejala del 
Ayuntamiento de Albacete Isa
bel Egea López, en calidad de 
secretaria de acción política.

Junto a Egea, en el nuevo 
comité ejecutivo de NN.GG. en 
Castilla-La Mancha se han 
incorporado cuatro nombres 
más de Albacete, que actuarán 
como vocales. Estas incorpora
ciones son: Vicente Acacio 
Collado, Jesús Acebal Miñano, 
Juan Modesto Cebrián Santiago 
y Francisco Javier Urrea Balles
teros.

En este congreso se reunie- 
ron’'150 compromisarios, de los 
que 21 eran de la provincia de

Sevilla y, por último, los 
representantes del PP que 
están en la oposición y que 
es concretamente la situación 
que más afecta al Grupo 
Popular albacetense.

De este último supuesto y 
el válido para la posición de 
Juan Garrido, el concejal dijo 
que “estaremos dedicados a 
hacer una oposición dura y 
seria, pero siendo responsa
bles cuando haya que apoyar 
al equipo de gobierno si obje
tivamente así lo consideramos 
en bien de la comunidad”.

Igualmente, destacó, como 
conclusión de esta reunión en 
Madrid, que “en todo 
momento tenemos que contar

Is

í
9

Albacete.
En el transcurso de la reu

nión congresual, se presentó 
una ponencia política a cargo 
de José Angel Cañada Cañada, 
presidente de Nuevas Genera
ciones de Cuenca y concejal de 
esa misma capital. Dicha 
ponencia fue aprobada por una
nimidad y supondrá las líneas 

ciaciones de vecinos y otros 
colectivos. Así, nuestros con
cejales tienen que estar en los 
barrios, junto a los vecinos, 
para romper la leyenda de 
que el PP no va a los barrios”.

Finalmente, dijo qué “en 
nuestra labor municipal no 
está tanto hacer crítica al 
equipo de gobierno, sino pre
sentar alternativas”.

Tras su elección como nuevo 
presidente regional de NN.GG. 
el alcarreño Jualián Díaz des
tacó que “somos la organización 
juvenil más importante de Cas
tilla-La Mancha y, por tanto, 
tiene que acercarse más a los 
jóvenes y a sus aspiraciones”.

A lo largo de su discurso, 
abogó por la unidad de las cinco 
estructuras provinciales, así 
como porque sea “un órgano 
de conexión entre el PP y la 
juventud”.

Así, la colaboración del PP 
figura como uno de los obje
tivos prioritario que se ha mar
cado el equipo de trabajo de 
Díaz Melguizo, junto al “au
mento de peso en la comunidad 
juvenil, aproximación de la 
organización a los afiliados y 
control económico riguroso”.
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ASAJA exige a la 
Administración 
mayor vigilancia 
y control sobre 
las plantaciones

La organización agraria 
ASAJA ha reiterado su postura 
de comprensión ante el arran
que del viñedo, por considerar 
que “es poco alentadora para 
el profesional agrario, pero 
absolutamente necesario como 
un instrumento más en el obje
tivo de conseguir un acerca
miento entre la oferta y la 
demanda del mercado del vino, 
que consiga sacar a este pro-

40.000 hectáreas de viñedo (un 
2,66% de la superficie total viní
cola), en toda España, las que 
son suceptibles de ser arranca
das, lo que alcanzará un impor
te de más de 19.000 millones 
de pesetas.

ASAJA exige a la Adminis
tración española una mayor 
vigilancia y control sobre las 
plantaciones, por lo que soli
citará al Ministerio de Agricul
tura la consulta del registro viti
vinícola, “para evaluar, entre 
otros, el dato clave del número 
y extensión de las plantaciones 
con - arreglo a la legislación 
española y comunitaria. En este 
sentido, ASAJA considera posi
tivo la implantación en España 
de la transferencia de los dere
chos de replanteo de viñedos, 
“por cuanto así nos igualamos 
a los demás países comunitarios 
vitinícolas”.

En este aspecto, ASAJA esti
ma como positivo “el poder uti
lizar los derechos de replanteo 
para dar oportunidad a algunos 
titulares de explotaciones de 
viñedos que no se hayan ajus
tado a la legislación española, 
mediante la vía de los derechos 
de replantación; y un mayor 
control de los viveristas, con la 
necesidad de una vigilancia de 
las ventas”.

Los responables de esta orga
nización agraria han manifes
tado que “la línea profesional 
seguida por ASAJA en este 
tema es lograr la rentabilidad 
del cultivo fomentando las 
variedades viníferas de calidad, 
controlando el incremento de 
plantaciones sólo para esta.s 
variedades y exigiendo un idén
tico grado de cumplimiento, en 
el arranque del viñedo, en los 
demás países comunitarios. Por 
lo que de una vez por todas 
controlen el crecimiento capri
choso, generalmente por no 
profesionales agrarios de plan
taciones de viñedo ilegales”.

Conferencia 
sobre el 
Fondtesoro

El próximo día 17, en la 
Cámara de Comercio, se cele
brará una conferencia-coloquio 
sobre el “Fondtesoro: una 
inversión perfecta”. Como 
ponentes estarán Gloria Her
nández García, sudirectora 
general adjunta de la Deuda 
Pública; y Guillermo Santos 
Llombart, consejero-delegado 
de Iberagentes Activos.

M.C.D.2022
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■■ Almansa
Será el máximo responsable de la Agrupación durante dos años

Roberto Cuenca elegido nuevo 
presidente de las Comparsas 

de Moros y Cristianos
El presidente saliente mostró su satisfacción por la labor realizada en su período

El pasado fín de semana, la Agrupación 
de Comparsas de Moros y Cristianos de 
nuestra ciudad procedió en la sesión 
extraordinaria, celebrada a tal fín en el 
Teatro Principal, a la elección para los 
dos próximos años del que será a partir

de ahora el máximo responsable de la Agru
pación. Roberto Cuenca Rodríguez fue ele
gido mayoritariamente presidente, siendo 
el único voto en contra, el del representante 
de la comparsa mora denominada Almo
hades.

Luis BONETE PIQUERAS

A las seis de la tarde del 
pasado sábado tuvo lugar en el 
Teatro Principal la anunciada 
Asamblea Ordinaria de la Agru
pación de Comparsas de Moros 
y Cristianos.

Se tuvo que recurrir a la 
segunda convocatoria progra
mada para las seis de la tarde, 
ya que, en la primera de ellas 
no había el “quorum” necesa
rio. De todos los modos hay 
que decir, que no más de cua
renta personas asistieron a un 
acto que se había programado 
en el Teatro Principal^debido 
a las espectativas de que asis
tieran gran número de personas 
de la Agrupación. Después de 
lamentar la gran ausencia de 
miembros, el Presidente cesan
te, José Montoya Gallego dio 
comienzo a la sesión.

Asamblea Ordinaria

bido al término de su lectura 
con un gran aplauso por parte 
de los asistentes, que de esta 
forma, mostraban su beneplá
cito a la gestión realizada y se 
animaron a continuar en la mis
ma línea.

En el punto cuarto de la 
Asamblea, se procedió a apro
bar el cese estatutario del que 
ha sido presidente de la Agru
pación en los dos últimos años, 
José Montoya Gallego, para 
pasar a continuación al quinto 
y último punto, el denominado 
de ruegos y preguntas en el que 
no hubo ninguna objeción, dán
dose de esta manera por fina
lizada la Asamblea.

Sesión Extraordinaria

Comenzó la Asamblea 
Extraordinaria con la lectura y 
posterior aprobación por una
nimidad de la Asamblea del 
acta anterior. A continuación, 
por parte del secretario de la 
Agrupación, se dio lectura al 
capítulo del balance económico 
que arrojó unos beneficios refe
rentes al año 1.991 de 1.120.073 
pesetas una vez contabilizadas 
las consiguientes partidas de 
ingresos y gastos.

Tras varias peticiones por 
parte de los asistentes de que 
se realizara el desglose total de 
los gastos originados con moti
vo de la participación de la 
Agrupación en la cabalgata de 
apertura de la Feria de Alba
cete, se siguió con el siguiente 
punto del orden del día: crónica 
memoria de las actividades rea
lizadas por la Agrupación en 
el ejercicio 90-91.

Referente a este punto pode
mos decir que, se dividió en 
seis apartados: acuerdos de Jun
ta Directiva, propuestas al Con
sejo Municipal de Fiestas, pro
puestas Mesa de la Agrupación, 
propuestas de representantes de 
Comparsas, análisis, debates e 
información y actividades fes- 
leras.

Se hizo una amplia exposi
ción de todas las actividades 
antes nombradas, llegando a la 
conclusión que, la Agrupación 
a lo largo de todo el año pasado 
había trabajado de firme.

Fueron innumerables los 
acuerdos, propuestas, debates 
realizados y actividades que 
tuvieron lugar durante el pasa
do año. Este informe realizado 
por la Junta saliente fue reci

Prácticamente sin separación 
alguna, y previo anuncio por 
parte del presidente saliente de 
haber obtenido la conformidad 
para celebrar en el mismo acto 
una Asamblea Extraordinaria, 
comenzó la misma con un único 
punto en el orden del día: elec
ción de nuevo Presidente de la 
Agrupación de Comparsas de 
Moros y Cristianos para los dos 
próximos años.

Se informó de que se habían 
presentado varias candidaturas 
pero que estas habían sido reti
radas y, que en ese momento 
solamente había constancia de 
la presentación de una única 
candidatura, la presentada por 
Roberto Cuenca Rodríguez.

La elección de Rodríguez fue 
por mayoría de la Asamblea con 
el único voto en contra del 
representante de la Comparsa 
Almohades. De esta manera la 
Junta Directiva de la Agrupa
ción, a falta de la integración 
de los diversos vocales repre
sentantes de las comparsas que
da de esta manera:

Presidente. Roberto Cuenca 
Rodríguez

Vice-Presidente. José Luis 
Cebrián López

Secretario. Norberto Cuenca 
Tomás

Tesorero.- Manuel Real Mar
tínez

Contador.- Miguel Rodríguez 
Gómez

Alcaide de la Agrupación. 
Miguel Rodríguez Gómez

No habiendo más asuntos 
que tratar, la sesión se levantó 
a las ocho de la tarde.

“Me voy orgulloso del trabajo 
realizado^’

satisfación y orgullo por el tra
bajo realizado durante dos años 
al frente de la Agrupaci^: “me 
voy de la presidencia ^ro mi 
impresión es extraordinaria”.

José Montoya Gallego aña
dió que “puedo asegurar que 
a lo largo de estos dos años, 
en todo momento, me he sen
tido apoyado por todo el mundo 
a la hora de realizar mi gestión, 
he trabajado muy agusto y me 
voy con el tremendo orgullo de 
poder afirmar, que con segu
ridad es el primer año que la 
Agrupación ha creado un archi
vo, que tiene papeles, datos..., 
y cosa muy importante: es el 
primer ejercicio económico en 
el que claramente tenemos un 
buen superávit”.

Montoya afirmaba que se 
marchaba sin poder realizar la 
totalidad de proyectos que él 
y su junta se habían propuesto 
realizar durante la duración de 
su mandato: “el trabajo reali
zado en la Agrupación ha sido 
intensísimo, pero los dos años 
de mandato no han podido dar 
más de sí. A la hora de mi 
marcha me queda la tristeza si 
se puede llamar así de no haber 
podido concretar más cosas: por 
ejemplo, la confección de las 
normas de régimen interior; en 
cuyo proyecto tenía una gran 
ilusión. Ahora yo me marcho, 
pero puedo asegurar que segui
ré colaborando con la nueva 
Junta Directiva y que las cosas 
que no se han podido hacer, 
con toda seguridad, las afron
tará con ganas e ilusión el nue
vo Presidente”.

“La Agrupación seguirá, sin 
duda, avanzando”

La Agrupación de Comparsas de Moros y Cristianos eligió presidente.
X
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Al término de la Asamblea 
el presidente cesante, José 
Montoya Gallego, habló con 
LA TRIBUNA y mostró su

A Roberto Cuenca Rodrí
guez, nuevo Presidente de la 
Agrupación de Comparsas se le 
veía feliz y satisfecho por su 
nombramiento. Siguiendo con 
la tónica general que caracte
riza a estas personas que inte
gran la Agrupación, no tuvo 
ningún problema en hablar 
unos minutos con LA TRIBU
NA para explicamos un poco 
cuales son sus proyectos de 
futuro. Su línea general de tra
bajo es no dar un paso atrás 
en los logros conseguidos en los 
últimos años por la Agrupación: 
“mi intención es seguir adelante 
para poder configurar una 
Agrupación cada día más gran
de y fuerte”.

Según el nuevo presidente, 
“el problema más grande con 
que nos vamos a encontrar es 
del de siempre: el dinero. De 
dinero siempre andamos mal y, 
los gastos de un colectivo tan

grande como el nuestro, en el 
que continuamente se están 
integrando personas, aumentan 
progresivamente. Mis proyectos 
futuros pasan por realizar un 
estudio detallado de las actuales 
fuentes de ingresos de la Agru
pación y tratar de ver la posi
bilidad de conseguir nuevos 
cauces que proporcionen inyec
ciones económicas de las que 
tan necesitados estamos. Por 
otra parte, pienso realizar una 
gran labor de promoción de la 
Agrupación de cara a todos los 
colectivos ciudadanos almanse- 
ños, con el fin de intentar con
seguir una participación y una 
integración masiva de la juven
tud almanseña en la Agrupa
ción de Comparsas”.

Relaciones con el Consejo 
Municipal de Fiestas

Cuenca consideraba que las 
actuales relaciones de la Agru
pación con el Consejo Muni
cipal de Fiestas son normales: 
“de momento las relaciones con 
el Consejo son buenas. Incluso 
desde mi comparsa y como 
muestra de buena fe y de un 
intento de colaboración total 
con el Consejo, se ha permitido 
que grupos de chavales perte
necientes a calles, hayan des
filado junto a nosotros forman
do su propia escuadra”. Quizás 
el tema más candente actual
mente y en el que ya se están 
esbozando ideas, es el del cam
bio de los estatutos del Consejo. 
Referente a este tema el nuevo 
Presidente apuntaba: “este

tema es algo fundamental ¡ ? 
las aspiraciones de la Agre k 
ción. Sobre este asunto ya í 
ha apuntado la posibilidad ' 1 
afrontarlo el propio Conceja' 
Fiestas, ya que según su 
nión, estos estatutos se poíJ f 
haber quedado desfasada ■

Reparto del dinero

El tema del cambio de 
estatutos del Consejo to 
aparejado una diferente 4 
bución del dinero que api 
para fiestas el Ayunianií 
Roberto Cuenca fue tajauif 
sus manifestaciones: “el w 
se debe de repartir en fi® 
a actos realizados”.

Asimismo añadió que"
mi punto de vista, el dineu’ 
tanto el Ayuntamiento cooi 
festeros aportamos es parí 
lizar fiestas, por lo tanto,' 
Agrupación realiza más» 
es lógico que reciba más ®:
que Ía Agrupación de C¿
Terminó Cuenca sus ni3®
taciones, diciendo que. 
que las relaciones entre 
y Agrupación no tienen p® 
ser tirantes, más al coni 
voy a tratar de limar 1 
aspereza.s que puedan 
En mi opinión creo q^ 
actuales estatutos del ‘ 
Munucipal de J 
judican tanto a ellos 
nosotros, por lo 
de caminar hacia un rep

t 
C 
S U 
3

■o

3

más proporcional P®^ 
dinero destinado ‘> '

Nota del PSOE
Con relación al artículo 

publicado por LA TRIBU
NA el pasado día 2 de Octu
bre cuyo titular es: ”Graves 
enfrentamientos entre el 
Comité Local y el grupo 
socialista”, el Comité Local 
del PSOE de Almansa, quie
re manifestar públicamente 
su más enérgica repulsa ante 
la manipulación de kt infor
mación que se realiza en 
dicho artículo, máxime 
teniendo en cuenta lo falso 
de una serie de afirmaciones, 
que hilvanadas de una forma 
malintencionada, pretenden 
confundir a la opinión públi
ca. Es cierto que e?qste un 
debate en el seno del par

tido; sin embargo, éji 
es más que una mués ^^ 
dinamismo político |^, 
tra Agrupación, en s ►; 
inquietud por los ten ^^.^^^ 
cendentes de nuest j,. 
Toda organización 
requiere discusiones y 
sidad de opiniones i* 
ningún caso se P**.® 
ficar de enfrentami ^,.

Invitamos a w
la opinión pública P ^^ i 
to consideranjos ^^1 
información, debe u^ 
en el rigor y ¡¿pv^ 
no en la manipulé 
el deseo de intoj‘jo^p 
nutriéndose de 
fuentes de informé >.
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e
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El récord llega casi al trescientos por cien en algunos de los capítulos

El Ayuntamiento consumó en el Pleno de ayer 
la fuerte subida de las tasas municipales

Las cocheras pagarán por número de vehículos estacionados en su interior

La Corporación hellinera, con el voto en 
contra a la mayoría de las subidas de los 
concejales del Partido Popular, aprobó ayer 
los nuevos baremos de los impuestos muni

cipales que en algunos apartados supone 
un aumento de casi el trescientos por cien. 
Lo que menos sube son los puestos del 
mercado municipal.

Angel ROMERO

Lamentablemente no pode- 
mo.s rectificar la información 
que ofrecíamos en adelanto el 
pasado sábado, cuando pronos
ticábamos la subida de la prác
tica totalidad de las ordenanzas 
fiscales. El equipo de gobierno 
municipal, en unión del con
cejal de Izquierda Unida que 
secundó la propuesta, con la 
abstención a la casi totalidad 
de las subidas por parte del gru
po Popular, ha decidido “poner 
al día” de un plumazo a los 
hellineros, justificando de esta 
forma un alza que en algunos 
apartado determinados llega 
casi al trescientos por cien. Se 
quiere que los hellineros “ten
gan conciencia de lo que cues
tan los seivicios municipales” y 
no hay duda de que una de 
las mejores formas de recordar
lo es en lo tocante al bolsillo, 
con un más que sensible incre
mento de las tasas que se empe
zará a poner en práctica a pri
meros del Año Olím.pico.

Este fue uno de los temas 
que ayer se trataban en el trans
curso del Pleno Extraordinario 
que celebraba la Corporación 
y que tuvo una duración de dos 
horas para debatir este, y los 
restante veinte puntos que com
ponían el orden del día, entre 
los que se encontraban otros 
aspectos económicos y el cono
cimiento y aprobación del 
reciente convenio firmado entre 
los representante municipales y 
las centrales sindicales sobre el 
tema de los complementos, que 
fue ultimado hace unos días.

92 se empezarán a poder dis
frutar en Hellín. Por lo que se 
refiere a bienes inmuebles, se 
mantienen los precios de los 
edificios urbanos, experimen
tando una subida en torno al 
51% los de naturaleza rústica. 
Sobre vehículos de tracción 
mecánica (el conocido impuesto 
de circulación), la subida afecta 
de distinta manera a los vehí
culos, según su potencia, incre
mentándose en setecientas 
pesetas el destinado a los que 
no sobrepasen los 8CV y con 
un aumento máximo del 30% 
en sus categorías más altas. El 
alcantarillado experimentará 
una subida en torno al 50%, 
pasando a pagarse el metro 
cúbico de agua, de seis a nueve 
pesetas. En el Cementerio 
suben todos los servicios, tanto 
las parcelas, como los nichos, 
derechos de exhumación, etc. 
La recogida de basuras expe
rimentará un ascenso según la 
clasificación de las viviendas y

suponiendo un incremento en 
torno al 90%.

La ocupación de vía pública 
con materiales de construcción 
experimentará la subida más 
espectacular en sus apartados 
más altos, llegandose en este 
caso alrededor del 300% para 
la utilización de contenedores 
en las obras, pasando la tarifa 
usual de 700 ptas. por ocupa
ción normal a 2.500 ptas. a par
tir de Enero. Las terrazas de 
verano pagarán a 7.000 ptas por 
metro en la zona denominada 
como “extra” y 2.500 ptas. en 
la “primaria”, no dándose datos 
sobre otras catalogaciones. Para 
venta ambulante se especifica
un precio de 860 ptas. 
metro lineal ocupado.

Lo que menos sube

La subida que viene

Por otra parte también se 
hizo realidad la hipótesis que 
LA TRIBUNA adelantaba el 
sábado sobre las variaciones 
que se experimentará en el 
cobro de los garages particu
lares y aparcamientos, en la que 
privará sobre los metros de 
vado, el número de vehículos 
que en el interior se encierren, 
así como el mantenimiento de 
los precios por uso de las ins
talaciones municipales deporti
vas que, como ya informamos, 
no experimentarán variación.

Como adelanto y a título 
genérico, estas són algunas de 
las subidas que a primeros del

por

Como ya hemo.s indicado, la 
menor subida se experimentará 
en las instalaciones del Merca
do Municipal, donde los puestos

El Pleno del Ayuntamiento de Hellín aprobó ayer severas subidas.

posible cobro por utilizará
cula municipal y autogesiK ^

Íí8
^

abonarán una cantidad en torno 
a las 2.000 ptas., con una subida 
genérica del 6%. La Lonja 
experimentará un ascenso de 
0,7 pías, por kg, estando redac
tándose los informes sobre el

este organismo, por lo qK
apartado podría expenis ■j 
variación en el futuro, k

También experiment
alza los precios de las Es i 
Deportivas Municipales. ■ =

Electoralismo y subidas
A. R.

El Partido Popular se opu
so a la práctica totalidad de 
las subidas en estos precios, 
a excepción de la correspon
diente al Cementerio Muni
cipal, siempre que las canti
dades por este concepto 
reviertan en dichas instalacio
nes, estando también de 
acuerdo en que no suban Jos 
precios de las instalaciones 
municipales.

José María Barcina justi
ficó su negativa en base a no 
creer que la calidad de los 
servicios vaya en consonancia 
con lo que los ciudadanos 
deben pagar por ellos, mani
festando que no se oponía a 
una subida de los impuestos 
pero no estaba conforme con 
que esta se hubiese hecho 
después de las elecciones y 
de forma automática, abogan
do porque se hubiese reali
zado progresivamente y no de 
una vez: “Esto no debe volver 
a repetirse en el futuro -co- 
mentó-y es necesario que se 
analicen estos servicios, para

ver la posibilidad de sustituir 
partidas, con el fin de que 
resulten más económicos. Lo 
hecho actualmente puede 
considerarse como verdadero 
atropello económico”.

Posteriormente el edil 
popular solicitó que también 
la subida del Mercado revier
ta en dichas instalaciones.

Por su parte el concejal de 
I.U., Francisco Morcillo, a 
pesar de votar favorablemen
te a la subida, también expuso 
sus razonamientos en base a 
una subida gradual y no de 
una vez.

Coste real

Francisco Lasheras, porta
voz socialista, apoyó la tesis 
de la subida, indicando que 
las mismas habían sido cal
culadas por los técnicos, en 
base a lo que los servicios 
costaban realmente a los ciu
dadanos: “Debemos exigir 
una mayor calidad de vida 
para los ciudadanos, siendo 
necesario cubrir esos costos. 
Los impuestos municipales

no han subido desde 1986 y 
si la subida se hubiese hecho 
de manera progresiva, ahora 
se pagaría aún más”.

“Por otra parte -conlinuó- 
hay servicios que no suben, 

como son las tasas munici
pales y en definitiva hay que 
considerar que somos un 
Ayuntamiento nuevo y debe
mos empezar a ajustamos a 
la realidad actual. Los pre
cios han sido fijados por los 
técnicos y no hay inconve
niente en que se revise su ges
tión”.

Por su parte. Morcillo, 
como indicamos, defendió la 
opción de la subida, indican
do que esta debería haberse 
efectuado antes de las elec
ciones: “Así no se pensaría 
que no era una medida de 
ahora. La gente debe acos
tumbrarse a pagar los ser
vicios y acomodarse a la rea
lidad de lo que cuestan los 
mismos, porque si no serían 
deficitarios y eso tampoco 
sería beneficioso para los 
ciudadanos”.

actualmente parecen ser ■. 
citarías, estudiándose la P 
lidad de que su pago se fí j 
por los alumnos en base^ 
de asistencia, en iugaf" I 
actual modalidad pof ® i 
También la U.P- y 
vicios podrían expen 
subidas. y

No experimentan en« 
alzas las instalaciones 
vas municipales, manief 
su precio actual. ?

Con referencia al 
sobre vados por sabo^ _ 
culos, abundamos en , 
mación ya dicha sobie 
por vehículos que se e^ 
en el interior de ia 
o aparcamientos, en . 
como se venía reg^^ 
metros de vado 
impuesto irá

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

’i Sr

íRcstaurante

ALBACETE

con las calles .nd 
y supondrá un au^» 
más del 50% 
por un vado que asará’ 
pague 2.700 
nar 5.000 ptas. El ses 
culo que se en^ 
interior del gurag^ .^ L 
mil pesetas y a P^’^' 
serán 500 ptas, las^ 
rán a los restantes-
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M Hellín y su comarca ^..
Gran cantidad de público estuvo presente en el acto de la entrega

j César Rincón se hizo con el 
trofeo del Museo Taurino por 

I su actuación del domingo
Fue entregado por el subdirector de LA TRIBUNA, Luis Parreño

En las instalaciones del Museo Taurino 
de Rafael López Morales tuvo lugar el pasa
do domingo, tras la finalización de la corri
da, la entrega del III Trofeo instituido por

“Cañamón’^ Es el primer galardón que 
recibe el diestro colombiano, que se mostró 
muy satisfecho de su paso por la plaza 
de Hellín.

A. ROMERO

Buen cierre de temporada 
taurina el pasado domingo en 

i Hellín, donde los aficionados 
pasaron en líneas generales una 

¡buena tarde de toros, a pesar 
|de que no consiguió llenarse el 
Icoso en este festejo que marca 
¡el final de la temporada. Como 
¡ya conocen los lectores, tanto 
iCésar Rincón como Roberto 
|Domínguez cosecharon exce- 
¡lentes resultados, especialmente 
|en los segundos toros de sus 
respectivos lotes, mientras 
Rafael de la Viña también hizo 
méritos en el toro que cerraba 

. plaza.
¡zarb j El ambiente taurino de la tar

de no terminó con la corrida, 
}prolongándose en las instalacio- 

penw ‘P^^ ael Museo Taurino, donde

imenu 
isB« 
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í tuvo lugar el acto de la entrega 
Ne la tercera edición del Trofeo 
íiue Rafael López Morales ha 

instituido para la mejor faena 
de la corrida septembrina, que 
este este año, por decisión uná
nime del jurado convocado a 
tal efecto, recayó en el colom
biano César Rincón, merced a 
la faena ejecutada al segundo 
toro de su lote.

Una gran cantidad de público 
se congregó en las instalaciones 
del Museo, donde tampoco fal
taron a la cita el alcalde helli- 
nero. Fructuoso Díaz, miem
bros de la Corporación, aficio
nados y público que no quiso 
perderse la visita del torero 
colombiano y la entrega del 
galardón.

El acto

Mientras el destinatario del 
premio llegaba, los asistentes 
tuvieron oportunidad de admi
rar las instalaciones del Museo, 
comprobando in situ la gran 

obra realizada por “Cañamón”, 
que fue sumamente elogiada. 
Muchos comentarios provocó 
también el trofeo que presidía 
las instalaciones, elogiandose el 
trabajo de Rafael López Mora
les. También el matador 
recorrió detenidamente el 
Museo al llegar al mismo, reci
biendo las explicaciones de su 
director. César Rincón llegó al 
Museo acompañado por el 
equipo de televisión de la cade
na gala “Tele-France 1”, que 
le acompaña en esta última par
te de sus actuaciones en nuestro 
país.

El acto oficial de la entrega 
fue abierto por el director del 
Museo, Rafael López Morales 
que felicitó en primer lugar al 
diestro colombiano por su 
actuación en la plaza. “Caña
món” se refirió después a los 
motivos que le habían impul
sado a designar a LA TRIBU-

Un momento de la entrega dei trofeo.

NA como entidad que hacía la 
entrega este año, indicando que 
el periódico se había volcado 
con la fiesta taurina en Hellín, 
apoyando los acontecimientos 
taurinos locales. “Cañamón” 
tuvo palabras muy elogiosas 
para el periódico, animándolo 
a seguir en la trayectoria de 
ocuparse en las actividades de 
la ciudad hellinera, exponiendo 
como era el medio de comu
nicación que más había hecho 
hasta ahora por la fiesta de los 
toros a nivel local.

Luis Parreño, subdirector de 
LA TRIBUNA, antes de entre
garle el trofeo, se dirigió a Rin
cón para darle la enhorabuena 
por su campaña en nuestro país. 
Parreño destacó el Trofeo que 
se entrega, calificándolo de “un 
gran trabajo realizado por un

hellinero que ama a su ciudad”, 
pasando después a referirse a 
las instalaciones del Museo a 
las que calificó de admirables. 
Por su parte César Rincón, 
expresó su satisfacción por el 
galardón concedido, indicando 
que lo llevaría con gran orgullo 
a Colombia, elogiando las ins
talaciones del Museo e indican
do que contribuiría con su apor
tación personal al mismo. Indu- 
dablemente el colombiano guar
dará un grato recuerdo de su 
paso por Hellín, al redondear 
su brillante actuación con el tro
feo conseguido, que ocupará un 
lugar destacado en su casa de 
Colombia, al ser el primero que 
recibe como matador en Espa
ña. Próximamente ofreceremos 
sus impresiones sobre su cam
paña en nuestro país.
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LA S.D. ALBACETE BALOMPIE
COMUNICA

Que a partir del día 8 y hasta el día 19 del presente mes 

ee Octubre, el Club pondrá a la venta los siguientes abonos:

300 DE TRIBUNA MARCADOR AL PRECIO DE 75.000 PTAS.

500 DE FONDO NORTE AL PRECIO DE 40.000 PTAS.

L9 venta de abonos se realizará en la oficina de la calle 
5o^rio, 81

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

Cámara Oficial de 
Comercio e industria 
de Albacete

CURSO 
DE FORMACION 

DE EMPRESARIOS 
A DISTANCIA

C0NTEN¡D0: Area General. Area Financiera. 
Area Contable. Area Comercial. Area Fiscal. 
Area Laboral. Area Informática.

FECHA HORARIO LUGAR

14 de octubre al
14 de diciembre •

17,00 a 22,00 horas 
un día a la semana 
para seguimiento

El seguimiento se 
llevará a cabo en 

la Cámara

C
L

CLINICA DENTAL
Dr. PINZON

Ubicada en Dr. Fleming, 29 comunica su cambio de 
titularidad al Dr. Sandoval.
El Dr. Pinzón seguirá pasando consulta en el edificio 
Monte Casino, C/ Tesifonte Gallego, 21. En horario de 
mañana y tarde.
Tel. 50 49 71

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete 

C/ Tesifonte Gallego, 22

ORGANIZA: 
Cámara Oficial 
de Comercio 
e Industria 
de Albacete

PATROCINA: 
Consejería de 
Industria y 
Turismo 
de la Junta

Castiili-LaMaKlM

de Comunidades 
de Castilla-La Mancha

Ó
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La Roda
El concejal de Cultura destacó que el Ayuntamiento seguirá trabajando en actividades de este tipo

El dúo “Reinecke” ofreció un brillante
concierto de clarinete y piano

Tres personas 
muertas en las 
carreteras de la 
región durante 
el fin de semait

El grupo musical tiene una larga trayectoria a sus espaldas

El pasado sábado, cinco de octubre, la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento de La Roda organizó un 
concierto de clarinete y piano ofrecido por el dúo *‘Rei-
necke”, que tuvo lugar en 
Caja de Albacete.

Pilar NAVARRO

el salón de actos de la

La afluencia del público 
rodense a dicho acto fue esca
sa, pero por el contrario, el 
público era buen entendedor 
de lo que estaban escuchando, 
demostrando una gran satis- 
fación por le programa ofre
cido.

De esta forma, lo manifestó 
a LA TRIBUNA el concejal 
de Cultura, Vicente Aroca 
Sáez, quien se encontraba 
entre el público: “Reconozco 
que este tipo de actos son para 
una minoría, es decir, para 
personas concretas a quienes 
les gusta realmente la música, 
y en este caso más concre
tamente la música de cámara”.

Vicente aroca resaltó el bri
llante trabajo realizado por 
este dúo, tanto antes de su 
formación como después de 
la misma. El dúo se formó 
como grupo estable de música 
de cámara, en verano de 1990, 
en Albacete. Inauguraron el 
curso de “Recitales para jóve
nes” programados por Cultu
ral Albacete, con fin didáctico, 
que presentó Ramón Sanz 
Vadillo, catedrático de músi
ca.

de Música y Escuela de Danza 
de Albacete de la Diputación 
Provincial. Fueromselecciona- 
dos en Barcelona para par
ticipar en la “Mostra joven”, 
que organiza la Generalitat de 
Catalunya.

En mayo del 90 grabaron 
el presente programa en 
Radio 2, de RNE, que será 
emitido el próximo mes en el 
programa “Jóvenes Intérpre
tes”, por el cual fueron selec
cionados por el Instituto de 
la Juventud, del Ministerio de 
Asuntos Sociales, para con
currir en la final de la “Mues
tra de Música de Cámara”, 
el próximo día 7 de octubre
en el Auditorio Nacional 
Madrid.

Han ofrecido conciertos 
Albacete, Alicante, Alcalá 
Henares (Madrid), y ahora

de

en 
de 
en

Trayectoria brillante

Inauguraron el curso 90/91 
del conservatorio Profesional

La Roda, teniendo presente 
una serie de conciertos duran
te la tercera semana de octu
bre en Polonia.

Vicente Aroca afirmó que 
el Ayuntamiento de La Roda, 
seguirá potenciando este tipo 
de actos, “pienso que son 
necesarios, aunque sean para 
una minoría. Es importante 
que la cultura pase por estos 
derroteros, y vamos a seguir 
trabajando en ello, lo mismo 
que se ha seguido trabajandcx, 
desde que terminaron las fies
tas, en distintos actos, como

El dúo Reinecke.

han sido el teatro, el folklore 
o el cante jondo”.-

Aroca recordó que el Ayun
tamiento de La Roda está aco
gido al consorcio de la Dipu
tación de Albacete, que está 
compuesto por la Junta de 
Comunidades, la propia Dipu
tación, el Ayuntamiento y la 
Caja de Albacete.

Para finalizar, el concejal de 
Cultura, quiso a través de LA 
TRIBUNA dar las gracias a 
la Caja de Albacete y otras 
entidades bancarias o institu
ciones de La Roda, que cola
boran desinteresadamente con 
el Ayuntamiento para la difu
sión de la cultura en actos 
como el concierto reseñado.

TOLEDO (Efe).- Tresp 
sonas fallecieron el pasado 
de semana y otras once re 
taron con heridas graves col 
once accidentes de tráfico red 
trados en las carreteras del 
provincias de Ciudad 
Guadalajara y Toledo, protiJ 
ésta donde se contabilizó 
siete siniestros. Según infort 
ron las jefaturas provincial 
Tráfico, en la provincia de Te 
do fallecieron dos persona.' 
sendos accidentes, en unoi 
los cuales murió Remigio 
tor, de 49 años, al salirsel 
la vía* en un tramo cuno! 
camión trailler que conda 
por la carretera N-400, en Sa 

. Cruz de la Zarza. El otro n 
cido es Angel Joaquín Rani 
Bravo, de 36 años, cuyo tuna 
chocó contra una medí 
cuando circulaba sobre el pal 
te que cruza el rió AlberJ 
en la N-5()2, a su paso porTa 
vera de la Reina. La lera 
víctima mortal se registró «I 
término municipal de Tónl 
de Henares (Guadalajal 
cuando un turismo condurl 
por el súbdito argentino Sil 
celo Rubén Pedarce. del 
años, se salió de la vía p^l 
margen izquierda de la cala 
y con posterior vuelco, mienJ 
que su acompañante Pedro® 
za García , de 27 años, reí 
grave. I

En la provincia de 
lajara se registró un segj 
accidente al colisionar froj 
mente dos turismos a la JJ 
del kilómetro 23 de la 
(Villanueva de Alcorón a J 
duente) en el que resafl 
con heridas de graveda ■ 
total de cinco personas 
se produjo al invadir la H 
izquierda de 4a calzada 
los vehículos. ■
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MODULO DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS (TURNO DIURNO!
I.F.P. Leonardo da Vinci. C/ La Paz, S/N

El Plazo de matrícula para el citado módulo finaliza 
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Destaca el apoyo a la rehabilitación del edifício del Ayuntamiento y de la iglesia de San Blas

ADRAZ

Escuela ^ Taller

Segovia fue a Toledo a pedir ayudas de la Junta

Ayudas para equipainiento

exclusiva (y más en el deADRAZ

L«

e

dos programas pueden ser via
bles en un futuro próximo.

Martes, 8 de
Octubre de 1991

toria que se hará pública a 
mediados de este mes, así 
como la contratación de varios 
agentes culturales para los 
barrios.
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Villarrobledo tKKaaaaaaKHKaaKtaaaaaKaaaaKKHaaaHa^^^aaaaa^a^
Se gestionaron ayudas al Ayuntamiento de diversas Consejerías de lo Junta de Comunidades

Fuentes municipales califícan de ‘‘fructífera” la 
reciente visita de Francisco Segovia a Toledo

Fuentes municipales califícan como '‘fructífera’^ la visita 
(¡ue el alcalde de Villarrobledo, Francisco Segovia, realizó 
la pasada semana a Toledo donde se entrevistó con varios 
consejeros de la Junta de Comunidades.
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El pasado jueves el alcalde 
y el concejal de Cultura se reu
nieron con el consejero regio
nal de Educación, Juan Sisinio 
Pérez Garzón, para tratar el 
programa de inversiones y 
actividades que el gobierno 
ocal ha proyectado para esta
egislatura.
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En esta primera entrevista 
se llegó a coincidir en nume
rosos puntos y así la Conse
ja ha dado el visto bueno 

al apoyo para la construcción 
de lo que será una Ciudad 
Deportiva. El proyecto, que se 
tratará también con el Consejo 
Superior de Deportes, incluye 
a construcción de una pista 

de atletismo, piscina cubierta, 
¡stas polideportivas y campos 

de fútbol, así como una Casa 
del Deporte que pueda ofrecer 
spacios a las distintas asocia

ciones deportivas.de la ciudad.

Rehabilitaciones

El director general de Cul- 
radeja Junta, Máximo Díaz, 

^presó también su apoyo al 
^n de Rehabilitación del 

JÍ®®”io, concretamente al 
, ' 'do del Ayuntamiento y la 
gesia parroquial de San Blas, 

a través de un Convenio 
iglesia Católica y la 

^a de Comunidades.
’^lsma entrevistas se 

también la posibilidad de
Villarrobledo 

^aimación sociocul- 
dn. Ji^^^e podrán realizar 

con una convoca-

gj Fernández Delicado seguirá 
como profesor de instituto

Í® Fernán^^^l ^cialista Bernar- 

C
 

♦ SÍ 

o

no ten- 
e dedicación exlu- 

miento y segui- 
° su profesión de

^''tuto «.v'”^^®"’^ticas en el

grupo socialista 
con lo que seguirán 

SobiernVÍ?^ ^^“’P° 
con dedicación 

'”^"3 ’^.^'^'^clos de la 
c TRIBUNA 
^f'^dnde7 ’^^’^^lcnto de que 
-6uir desem ^ ’^^^o podía 

h^^ bachillerato, 
l’'^^^ por^'Z-^^^Aue seguimos 

fmó conducto se 
^"^bdos. Qui2' ^° fueron des-

porque el alcal-

Asimismo contará con apo
yo regional la propuesta para 
puesta en funcionamiento de 
una Escuela-Taller para la 
construcción de viviendas para 
los propios alumnos. Es des
tacable el hecho de que 
Villarrobledo ha sido elegida 
la primera ciudad donde se lle
vará a cabo este programa, 
como experiencia piloto, lo 
que puede suponer una impor
tante experiencia futura en el 
desarrollo de estas actividades 
a nivel regional.

Terminó este primer 
encuentro con el consejero de 
Educación con su promesa de 
apoyo para inversión en com
pra de equipamiento para la 
Banda Municipal de Música y 
la futura creación de un Cen
tro de Imagen y Sonido.

Ese mismo día, jueves de 
3 de octubre, el alcalde man
tuvo una entrevista con la con
sejera de Sanidad, María Bláz
quez que demostró su interés 
por los proyectos presentados 
relativos a un Centro de Aten
ción a la Mujer y un Centro 
de Especialidades Médicas. 
Aún sin contar por ahora con 
una aprobación definitiva, ya 
que el equipo de gobierno de 
nuestra ciudad va a mantener 
próximas conversaciones con 
autoridades provinciales, estos 

de se encontraba de viaje en 
Toledo. Ahora ya tenemos la 
confirmación. Al final no será 
liberado y en su lugar otro. 
¿Quién? Hermetismo total, aun
que se puede apostar, tras eli
minar posibilidades, por una 
persona con amplia experiencia 
en gobierno....interior.

La noticia ha sorprendido 
bastante en una ciudad no sobra
da precisamente de personas 
que unen a la vez capacidad de 
trabajo y un conocimiento 
exhaustivo del Ayuntamiento. 
Una es Bernardo Cabañero 
González, ex-alcalde y actual 
portavoz de la oposición. La otra 
es Bernardo Fernández Delcia- 
do, 12 años, simultaneando 
gobierno y oposición, le avalen. 
Por eso, coincidiendo todos, en 
que en los ayuntamientos debe 
haber personas con dedicación

I

■
S^

í'S

El consejero de Administra
ciones Públicas, Siro Torres, 
también recibió a los 2 ediles 
villarrobiedenses y dio su apro
bación a las ayudas solicitadas 
para equipamiento informáti
co de la Casa Consistorial,

Villarrobledo, donde según 
manifestaba recientemente el 
alcalde, hay que poner tantas 
cosas en orden) pocos como 
Fernández Delicado podían ser 
acreedores a ella. Su renuncia 
no significa, en modo alguno, 
su desaparición de la escena 
política. El va a seguir siendo 
el auténtico director de una 
orquesta que sin su batuta puede 
empezar a desafinar lamentable
mente para una población que 
el pasado 26 de mayo apostó 
por una “decisión de progreso” 
Que nadie es imprescindible en 
ningún orden de la vida (y en 
política menos aún) está más 
claro que el agua. Incluso el pre
sidente del gobierno está salien
do adelante pese a que a su 
derecha (con perdón) ya no esté, 
al menos físicamente, Alfonso 
Guerra. 

equipamiento para Bomberos 
y Policía Local (sistemas de 
comunicación, señales infor
mativas, sistemas de radar y 
furgoneta de atestados y 
maquinaria para la limpieza 
viaria.

El orden del día para el 
viernes día 4, incluía una 
entrevista con el Consejero de 
Política Territorial, Gregorio 
Sanz, con el que se iba a estu

Fernando Delicado no se liberará

#1

diar soluciones de viavilidad 
a la construcción de viviendas 
sociales, mejora y ampliación 
de circunvalación y entradas 
a la ciudad así como depósitos 
reguladores.

La reunión tuvo que ser 
finalmente aplazadas a la 
semana en curso debido a un 
viaje que tuvo que realizar el . 
consejero fuera de la Ciudad 
Imperial.
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José Manuel 
Molina recorrerá 
los municipios 
vitivinícolas más 
importantes

TOLEDO. (Efe).- El presi- 
dente regional del PP, José 
Manuel Molina, anunció ayer 
en Toledo las jornadas que el 
Grupo Parlamentario Popular 
realizará sobre el vino en la 
región, que comenzarán hoy en 
Mota del Cuervo (Cuenca) y 
finalizarán el miércoles en Val
depeñas (Ciudad Real).

Durante una rueda de prensa 
que tuvo lugar en la capital 
regional, Molina manifestó que 
el Grupo Parlamentario Popu
lar propondrá ante el Parlamen
to regional la creación de sub
denominaciones de origen, den
tro de algunas Denominaciones 
extensas como La Mancha, para 
solucionar el problema de cier
tas comarcas que tienen diver
sas variedades de caldo.

José Manuel Molina explicó 
que el cincuenta por ciento del 
vino que se obtiene en el país 
es de Castilla-La Mancha -que 
produce algo más de 17-18 
millones de hectólitros anualesy 
señaló que esta cifra genera al 
año unos trece millones de jor
nales directos “sólo relaciona
dos con la poda, labranza, cose
cha y transporte de la uva”.

También mencionó la dismi
nución del consumo de vino en 
España en favor de otro tipo 
de alcoholes, la mayor parte de 
ellos importados, señaló el pre
sidente del PP. Molina invitó 
a Bono, “para que me acom
pañe en el viaje y vea los pro
blemas reales que hay”.

Gregorio Sanz Aguado, consejero de Política Territorial.

Protestaban contra proyectos de carreteras previstos en un plan regional

Gregorio Sanz desautoriza a 
los grupos ecologistas

El consejero afirmó ^^nosotros gobernamos para la mayoría”

El consejero de Política Territorial de la Junta de 
Comunidades, Gregorio Sanz, aseguró ayer en Talavera 
de la Reina (Toledo) que los grupos ecologistas que 
han protestado contra los proyectos de carreteras pre
vistos en el Plan de Desarrollo Regional no tienen 
argumentos.

Talavera podría 
ser cabecera de 
mancomunidad 
para la recogida 
de basuras

TALAVERA DE LA REI- 
NA. (Efe).- El consejero de 
Política Territorial, Gregorio 
Sanz, anunció ayer durante su 
visita a Talavera de la Reina 
(Toledo) que ésta podría ser 
la cabecera de una futura man
comunidad que se creará para 
la recogida de basuras. Grego
rio Sanz, quien conversó con 
el alcalde de Talavera de la Rei
na, Javier Corrochano, sobre 
temas de carreteras, urbanismo 
y vivienda, coincidió con el pri
mer edil en la idea de que esta 
ciudad preste sus instalaciones 
a los municipios integrados en 
esa futura mancomunidad.

El consejero de Política 
Territorial señaló que Talavera 
de la Reina podría ofrecer a 
los municipios limítrofes la 
posibilidad de agruparse en una 
mancomunidad y que a cambio 
la Junta de Comgnidades de 
Castilla-La Mancha destinaría 
más recursos económicos a su 
Ayuntamiento. Sanz ofreció a 
Javier Corrochano ayuda para 
cofinanciar las obras de ade
cuación del vertedero municipal 
y añadió que “se trabajará en 
dos líneas: una técnica, consis
tente en definir las instalaciones 
necesarias y cuantificar su 
ampliación y otra de gestión y 
organización, que correrá a car
go del Ayuntamiento”.

TALEVERA DE LA REI
NA. (Efe).- Gregorio Sanz 
dijo que “sé que ha habido 
alguna protesta y creo que es 
un riesgo de gobernar en 
democracia el que haya algu
nas personas que no estén de 
acuerdo con ló que hacemos 
quienes tenemos la responsa
bilidad de gobernar, pero 
nosotros gobernamos para la 
mayoría y acudimos a las elec
ciones con un Plan de Carre
teras para el cual recibimos 
el respaldo mayoritario”.

Gregorio Sanz añadió que, 
“por esta razón, entendemos 
que la mayoría de la pobla
ción de Castilla-La Mancha 
está de acuerdo con que se 
hagan las carreteras que prevé 
el plan; pues, si fuesen mayo
ría los ciudadanos contrarios 
al mismo, pensaríamos que no 
vale y lo reconsideraríamos”.

El Consejero de Política 
Territorial declaró que “cuan
do algún grupo, unido bajo 
un signo político o aislado, 
concurra a las elecciones del 
año 1995 con un programa 
que haga otra oferta distinta 
para la región en materia de 
carreteras y reciba el respaldo 
mayoritario, dejaremos de 
gobernar aquellos que enten
demos que las carreteras son 
un presupuesto necesario 
para el desarrollo de Casti
lla-La Mancha”.

Impacto ambiental

Respecto a la realización 
de un estudio sobre el impac
to ambiental de las carreteras 
denunciadas por los ecologis
tas, CU-921 Uña-Tragacete 
(Cuenca), Valle de Alcudia 
(Ciudad Real) y Ventas con

Peña Aguilera (Toledo), Sanz 
aseguró que “en todas las 
obras de carreteras en que ha 
sido preciso realizar un estu
dio ambiental se ha hecho y 
también en otros proyectos en 
los que no se nos exigía”.

Gregorio Sanz afirmó que 
“nosotros opinamos que en la 
sierra hay que hacer carre
teras y ampliar las existentes 
para que el tráfico en ellas 
sea más rápido y seguro, por 
lo que el Plan de Carreteras 
contempla la problemática de 
todas estas comarcas y no 
estamos de acuerdo con quién 
diga lo contrario”.

Unas treinta personas per
tenecientes a diversas orga
nizaciones ecologistas protes
taron el pasado viernes ante 
la sede de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha en Toledo contra el Plan 
de Desarrollo Regional por 
entender que las actuaciones 
en, materia de carreteras pre
vistas en el mismo causarán 
graves daños ecológicos en los 
distintos parajes naturales que 
atraviesan.

Viviendas para 
los jóvenes y 
mujeres con 
cargas familiaij 
en Guadalajat

GUADALAJARA. ([ 
Un 25 por ciento de lasij 
das de promoción pública 
se construyan en Guada’ 
se adjudicarán a jóvenesys 
res con carga familiar no: 
partida, según la posturas 
dida y apoyada en el Co^ 
Provincial del PSOE celé 
el pasado fin de semat 
Jadraque (Guadalajara),

Otras prioridades son: 
recer un plan hidrográficoj 

' vincial, mejorar las cama 
- la agricultura y el turiaJ 

protección del medio anitl 
y el fomento del empleo. 1

El recién nombrados 
cretario del PSOE en 
vincia alcarreña, Juan I 
Herranz, destacó también! 
sus objetivos la formada 
un plan especial de emw 
zonas rurales y programa 
formación profesional, 1 
dijo ayer en rueda de pa

En cuanto a Educa 
Herranz se decantó, en nal 
del partido al que reprea 
por el mantenimiento debí 
cación de la LOGSE, 
por favorecer las transiere! 
en ésta materia a la ha 
Comunidades de Casta 
Mancha. La sanidad n
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Idccomo conquista para II» 
una sociedad del bienWe
favorecer un plan de urfr , 
y mejoras para el accesc ^ 
centros hospitalarios y és he 
llar programas preventi''® ta 
otras propuestas aprobar 
el Congreso Socialista.

Los tribunales son la única salida posible, según el director de Función Pública

Sindicatos y administración, 
enfrentados por el convenio

TOLEDO. (Efe).- El direc
tor general de la Función Públi
ca, Cristóbal Gil, dijo ayer a 
Efe que la vía judicial “es la 
única salida posible” que puede 
resolver el conflicto que enfren
ta a sindicatos y administración 
regional en la interpretación del 
convenio colectivo de este año.

“Una Comisión Paritaria 
puede negociar un convenio, 
pero si se trata de interpreta
ciones diferentes de un docu
mento no hay posibilidad de 
negociación” añadió Gil.

Ayer por la mañana, repre

sentantes de CC.OO., UGT y 
la Administración, entre los que 
se encontraba Gil, mantuvieron 
una reunión en el marco de la 
Comisión Paritaria del personal 
laboral de la Junta de Comu
nidades, que ha sido calificada 
por el propio director general 
como “productiva”.

Según Gil, “se ha alcanzado 
un acuerdo en la base de cálculo 
para la distribución de un 0,8% 
adicional, que al final se ha 
incluido en un complemento”, 
aunque agregó que en aspectos 
como la subida salarial del artí

culo 3 del convenio “la única 
solución es la vía judicial”.

“Creemos que esta subida ya 
estaba contemplada en el con
venio y además no podemos ir 
en contra de los Presupuestos 
Generales del Estado ni de los 
de la propia Comunidad Autó
noma”, añadió. Según explicó 
el director general, “en este 
punto. Comisiones Obreras 
abandonó la reunión y quedó 
por tratar el cuarto punto del 
orden que consistía en hacer 
un catálogo de asuntos pendien
tes de este departamento”.

Alcaldes para 
V Centenario
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TOLEDO. (Efe)-® 
dente de “Alcaldes p 
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manifestó ayer a H 
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auditoría de cuen 
todo lo relacionado c 
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para saber en que se l 
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Sixto López mal» , 
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ahora cifradas
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E¡ Rey ante la asamblea de la ONU
£/ Rey Juan Carlos abogó ayer lunes, ante la 
46 Asamblea General de Naciones Unidas por 
una pronta solución del “problema colonial” de 
Gibraltar y reiteró su esperanza en que el pro

^SO negociador hispano-británico sea efícaz 

para alcanzar un arreglo a esta cuestión. Don 
Juan Carlos también señaló la necesidad de 
que las Naciones Unidas tengan una mayor 
importancia en el nuevo mundo que se está 
configurando y mostró su preocupación porque

se agraven las diferencias entre países desarro
llados y en vías de desarrollo. El Monarca, en 
la segunda vez que interviene ante la ONU (la 
anterior fue en 1986), ha invitado a los países 
a participar en la conmemoración del 92.

Para el Monarca, el enclave británico es un ‘‘problema colonial aún sin resolver que afecta a la integridad territorial de España’ 

Don Juan Carlos I aboga por una pronta 
solución del ‘problema colonial’ de Gibraltar
Aludió al problema de los nacionalismos al referirse a España como uno de los primeros países en constituirse como Estado-nación

NACIONES UNIDAS.
Efe).- El Rey de España, Juan 
Carlos I, abogó ayer ante la 46 
isamblea General de la ONU 
or una pronta solución al “pro- 
lerna colonial” de Gibraltar y 
biteró su esperanza en que el 
iroceso negociador hispa- 
lo-británico sea eficaz para 

3canzar un arreglo a esta cues
tión “especialmente sensible 
^ara todos los españoles”.

Don Juan Carlos, que inter
ino por segunda vez como Rey 
e España ante este foro inter- 
acional, también defendió la 
ecesidad de que las Naciones 
laidas tengan una mayor 
aportancia en el nuevo mundo 
ue se está configurando y 
spresó su preocupación porque 
n este futuro se agraven las 
iferencias entre los países 
esarrollados y en vías de 
esarrollo.
^ superación de la confron- 

3eión entre el Este y el Oeste 
®ce hoy más patente que nun- 
a otra división no menos dra- 
J^lica, la llamada Norte-Sur”, 
'JO el monarca, que mencionó 
^presamente el “preocupante” 
esequilibrio en la pasada déca- 
^0^*^ ^^hnoamérica y Africa, 
a j ^^^ 'Insistió en la nece- 
' 3 de realizar un “esfuerzo 
oordmado” entre los países en 

e desarrollo y los indus- 
. P^ra afrontar esos 

se puede 
^^''i’’hó, que la libertad 

fundarse en la justicia y 
P’^Q^P^rldad de los pue- 

reebn?^^’ ^^^ pleno derecho, 
£«n adecuado desarro- 
® económico y social.
bcuE'í^ '^^ “cambios espec- 
en e^ ^® se han producido 
¿alte'''’'"?!™'"- 

^Oriental v “pí ^"®P^ ^^"^"^’ 
Üe los ¡a ® pojante renacer 

prácticas 
"a’-v en América Lati- 

1 Africa.

Guerra fría

^enlidoí^^^’ mostró con- 

Üe las lene- ‘^^^.l^ “relajación 
el fin a internacionales 

f'^para .. ' f’'''‘^” «^ 
™aiTientn carrera de

P""'<>nó ¿ „ desarme’, y 
^^ de Recientes inicia- 

^mdos “que 
’^ogidas”^ mente han sido 

^̂
'̂^

en respuesta a las propuestas 
del líder estadounidense.

Ante los representantes de 
las naciones que forman este 
foro multilateral, el soberano 
destacó la creciente contribu
ción de España a las fuerzas 
de mantenimiento de la paz en 
Namibia, Angola y América 
Central en el marco de Nacio
nes Unidas.

Í® fe'Si'?" Sofía. 

1” ^anip • J*^ ^e semana 
> norte. ‘^■"^" ^‘ P^esi- 
^?^^’ y su „ J^^’^’^nno, George 

^n recih‘ ^ extran- 
persona la 

. a lae Í mandatario de 
u^’ ^’^nneiadas^^*^^^ de desar- 

^®''’^Úco ^^ Pnesiden-"°’ Mijail Gorbachov,

Alusión al nacionalismo

En una velada alusión al pro
blema de los nacionalismos en 
Europa, el monarca subrayó 
que hablaba en la ONU en - 
nombre de “un país que fue 
uno de los primeros en la His
toria que decidió constituirse 
como Estado-nación y que 
como tal viene contribuyendo, 
desde los albores de la Edad 
Moderna, al desarrollo norma
tivo de la sociedad interna
cional”.

Al referirse a la gran labor

Don Juan Carlos se dirigió por segunda vez a la Asamblea General de las Naciones Unidas.

“La superación de la confrontación entre el Este y el Oeste hace 
hoy más patente que nunca otra división no menos dramática, la
llamada Norte-Sur”, dijo el monarca, que mencionó el “preocupante 
desequilibrio en la pasada década en Latinoamérica y Africa

• desarrollada por las Naciones 
Unidas desde su creación, Don 
Juan Carlos destacó que esta 
organización ha sido “poderoso 
motor del proceso de descolo
nización que, en el corto plazo 
de unas décadas, ha transfor
mado radicalmente la estructu
ra y composición misma de la 
sociedad internacional”.

”Sin embargo -añadió-, el 
colonialismo no ha desapareci
do todavía del mundo y por 
ello esta Asamblea General ha 
proclamado la década interna
cional para su erradicación des
de 1990 hasta el año 2000”.

El Rey mostró su esperanza 
de que en este plazo se eliminen 
todos los vestigios de colonia
lismo y recordó que el problema 
de Gibraltar que afecta a la 
integridad territorial de España 
está aún sin resolver.

Respecto a la creciente apor
tación española en la resolución 
de conflictos internacionales y 
a los fondos de la ONU, el 

monarca prometió que España 
no ahorrará esfuerzos en su 
activa contribución a la tareas 
de la organización mundial.

Ai hacer una llamada de 
atención ante la Asamblea 
sobre los problemas del medio 
ambiente, Don Juan Carlos des
tacó el interés que la ONU ha 
otorgado a esta cuestión y resal
tó la importancia de que se haya 
tomado “la trascendental deci
sión” de convocar y celebrar el 
próximo año una Conferencia 
sobre medio ambiente y 
desarrollo en Río de Janeiro.

Destacó que 1992 será un año 
de “particular trascendencia” 
para todo el mundo, ya que cul
minará con la integración de 
España en la CE al tiempo que 
ésta completará el mercado úni
co, y dará nuevos y decisivos 
pasos hacia la unión política, 
económica y monetaria. Tras 
citar los acontecimientos que se 
celebrarán en 1992 invitó a los 
países a participar en ellos.

^^Un lugar de 
encuentro”

En 1992, a los cinco 
siglos del primer encuen
tro entre el viejo y el nue
vo mundo, España será 
un lugar de encuentros 
mundiales, dijo ayer en la 
Asamblea General de la 
ONU el Rey Juan Carlos. 
El monarca español agre
gó que el año que viene 
España tendrá la oportu
nidad de albergar la expo
sición universal de Sevilla, 
los Juegos Olímpicos de 
Barcelona y la II Confe
rencia Iberoamericana, 
continuación de la cele
brada este año en México.

“Aspiramos con todo 
ello a que España sea en 
1992 lugar de encuentro 
de hombres y mujeres de 
todo el mundo, encruci
jada de aportaciones cul
turales y científicas y de 
logros deportivos, ámbito 
de reflexión y de proyec
tos para nuestro futuro 
común,” señaló el monar
ca español.
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imagen de la reunión que mantuvieron ayer vanos alcaldes del Partido Popular en Barcelona.

Virgilio Zapatero.

Zapatero crit 
a los dudada 
que se toman 
justicia por a 
mano

Catorce alcaldes populares án actuaciones municipales contra el consumo de

El PP justifíca la creación de patrullas 
vecinales contra camellos y drogadictos

Alvarez Cascos afirmó que la violencia responde a la decisión ciudadana ante la '^‘inhibición” policial

El Partido Popular consideró ayer “perfectamente com
prensible” la actuación de aquellos vecinos que han 
tomado la decisión de crear en sus barrios patrullas 
con la fínalidad de perseguir a trafícantes y consu
midores de drogas.

BARCELONA. (Efe).- El 
secretario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos, y 
los alcaldes de Madrid y 
Valencia, José María Alvarez 
del Manzano y Rita Barberá, 
respectivamente, coincidieron 
en justificar las actuaciones de 
estos grupos de vecinos ante 
la “inhibición policial” contra 
el tráfico de drogas.

Los catorce alcaldes popu
lares de capitales de provincia 
que participaron hoy en una 
convención municipal del par
tido en Barcelona, presidida 
por José María Aznar, asu
mieron la propuesta del par

Julio Anguita propone un pacto 
nacional contra racismo y droga

MADRID. (Fax-Press).- El 
programa “Cada dia” de la 
Cadena COPE, que dirige y 
presenta Javier González Ferra
ri, abordado ayer el problema 
del racismo y la droga ante los 
importantes hechos que están 
ocurriendo en localidades como 
Villaverde, en Madrid, o en el 
Prat de Llobregat, en Barcelo
na.

González Ferrari ha contado 
con la participación de Miguel 
Solans, Delegado del Gobierno 
del Plan Nacional contra la dro
ga, y Julio Anguita, secretario 

tido de emprender actuacio
nes municipales contra el con
sumo de droga, similares a las 
iniciadas en Madrid, mediante 
bandos de las alcaldías.

En la rueda de prensa con
vocada para dar cuenta de las 
conclusiones de la reunión, 
Alvarez Cascos dijo que los 
brotes de violencia que se han 
producido en los barrios de 
algunas grandes ciudades 
españolas, como Barcelona o 
Valencia, responden a la deci
sión de los ciudadanos “de 
tomarse la justicia por su 
mano ante la inhibición de las 
fuerzas de seguridad”.

general del PCE.
Anguita ha manifestado que 

“la postura de tomarse la jus
ticia por su mano hay que con
denaría, pero con condenar no 
vamos a la raíz del problema. 
Sobre el fondo racista hay una 
serie de situaciones que hace 
que la gente al gitano con dro
gas lo vea peor que al payo 
con drogas.”

Según Anguita, “el tema de 
la droga es de emergencia 
nacional. Yo lo pondría en pri
mer lugar para resolver. Se está 
creando toda una cultura, todo

Esto produce, según Cas
cos, “excesos que todos 
lamentamos, pero perfecta
mente comprensibles”, que no 
habrían tenido lugar de haber 
mediado una “decidida actua
ción de los poderes públicos 
con más presencia policial en 
la calle”.

El secretario general del PP 
afirmó que “no se puede 
recurrir a la xenofobia o al 
racismo para enmascarar el 
hecho real de que se ha dupli
cado la inseguridad ciudada
na”.

El alcalde de Madrid tam
bién consideró la actuación de 
los piquetes de vecinos “com
prensible ante la situación de 
angustia que viven”, y coin
cidió con Alvarez Cascos en 
afirmar que muchos brotes de 
violencia atribuidos al racismo 
tienen también relación con 

un vivir y un desvivir, en el 
que si los vecinos sc toman la 
justicia por su mano están usur
pando una función que corres
ponde a las Fuerzas de Orden 
Público”. ■ Julio Anguita ha 
apuntado- como solución “un 
consenso nacional de todas las 
fuerzas políticas para luchar 
contra la droga. Eso tiene que 
llegar a ayuntamientos, a minis
terios, a denuncias y medidas 
de tipo económico.” Por otra 
parte, Julio Anguita también se 
refirió respecto a que IU se 
convierta en partido político. 

Í

el tráfico y consumo de dro
gas.

Alvarez del Manzano defen
dió el bando que dictó el pasa
do viernes, que prevé sancio
nes de hasta 25 millones de 
pesetas para quien consuma 
drogas en lugares públicos de 
la capital de España.

El alcalde madrileño se con
sidera con suficiente “fuerza 
moral” para dictar estas medi
das después de dos años de 
trabajar para la reinserción de 
los drogadictos, a lo que el 
ayuntamiento madrileño dedi
ca 800 millones de pesetas 
anuales. “Compadecemos a 
los drogadictos -dijo Alvarez 
del Manzano-, pero queremos 
ser inflexibles con los trafican
tes”. El secretario general del 
PP calificó de “hipócritas las 
críticas socialistas” al bando 
del alcalde madrileño.

Julio Anguita.

MADRID. (Efe).-B 
tro de Relaciones con la 
tes, Virgilio Zapatero, dij 
respecto a los hechos ík 
contra drogadictos re»f 
en distindos puntos de E 
que el que los ciudadai 
tomen la justicia por su 
es la negación del B® 
Derecho.

En unas declarado! 
RNEí Zapatero comeniói 
cuestión de la lucha ciV 
droga es un tema defc 
que estamos todos couf 
tidos, pero que sólo sel 
realizar y llevar a la f* 
con dignidad si se rí> 
escrupulosamente lospií 
de un Estado de De» 

En opinión del minisí 
es posible aceptar la 
desde ningún punto de'i 
mucho menos la viW 
vada”.

Por su parte, el 
Sanidad, Julián García 
de, se mostró ayej P. 
de la penalización de 
de drogas en público. *? 
a los medios de comu 
ayer por la mañana en 
Mayor de Madrid don® 
para abrir la semana q 
cáncer. J

Mientras, el sc(^ 
Estado para la = 
Rafael Vera, dijo 
celona que el 
de Seguridad Ou^ 
un instrumento a 
ayudará en la lab 
la policía y «^^ 
como las de las P 
dadanas que cons.d^^ 

barbaridad”.
Vera, quien P^ 

conferencia ^o'’^^ mí 
en las grandes cu 
en una rueda r y 
no se va a pe" ^ 
nización de estas P ^^^^ 
policiales, ya ^^ ¿o' 
justicia por su ^ , 
tema deniocr 
aberración”. ^uj

El secretario t^ jjt 
nó, sin ooiJjargo» ^, ¡, 
lización ciuda ^, iofoí 
“a través de vias o 
que faciliten a 1 
Seguridad ^’‘''"

" Sare«^ 
cuentes, osi 
dos”.
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El Pontífice dirigió un discurso a un grupo de obispos españoles en una visita “ad límina

El Papa condena el terrorismo español 
‘que tanto dolor y muerte ha sembrado’

España hará 
obligatorios los 
cinturones de 
seguridad en los 
asientos traseros

Se refirió a ^^la concepción materialista y permisividad moraP^ de la sociedad española

El problema del terrorismo en España es motivo de 
preocupación también para el Papa Juan Pablo IL En 
una audiencia con los obispos vascos, de Pamplona, 
Zaragoza y Burgos, el Sumo Pontifíce ha condenado 
“el triste fenómeno del terrorismo en España^\ Juan

Pablo 11 ha rechazado el recurso a la violencia y al 
odio ^‘como medio para solucionar los problemas”. Así 
ha instado a los obispos españoles a que deploren 
esta actitud y promulguen que “el único camino es 
la conversión de los corazones”.
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CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- Juan Pablo II 
dirigió ayer lunes, un discurso 
a un grupo de obispos espa
ñoles, presentes en Roma para 
la visita “ad limina”, en el que 
condenó enérgicamente ”el 
triste fenómeno del terroris
mo, que tanto dolor y muerte 
ha sembrado en no pocos 
hogares españoles”.

El Papa habló a un grupo 
de obispos de las provincias 
eclesiásticas de Burgos, Pam
plona y Zaragoza, en las que 
están comprendidas las dióce
sis vascas de Bilbao, San 
Sebastián y Vitoria.

Hace dos semanas, Juan 
Pablo II pronunció un discur
so ante otro grupo de obispos 
españoles de las provincias 
eclesiásticas de Castilla y 
Valencia, en el que señaló las 
lacras morales de "ciertos sec
tores” de la sociedad españo
la, que levantó una fuerte 
polémica en medios guberna
mentales españoles.

Siembra evangélica
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En el discurso de ayer el 
pontífice manifestó que la 
Iglesia trabaja ante el horizon
te “de una humanidad más 
preparada para la siembra 
evangélica”, en un tiempo 
calvado de incógnitas, pero 
amblen de promesas”, en el 

Rue se piden respuestas a los 
problemas humanos, “a los 
que las ideologías no han sabi- 
“ojesponder”.

"Nunca como hoy -dijo- la 
da?a ^^'^’‘^^ ^^ oportuniu- 

Evan- 
a tnj ^Q^os los hombres y 
a todos los pueblos”, también 
Pera^ más prós-
desarr on tipo de
CO un ’° ^<^onómico y técni- 
lu„ar1 ° ha dado

gar a inmensos vacíos.
ed®’ 
lacia”' 
eciia^

••1011''
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Juan Pablo II condena el terrorismo español.

Refiriéndose en concreto a 
la sociedad española, el Papa 
se hizo eco de la doctrina que 
la Conferencia Episcopal 
española ha formulado en 
recientes documentos en los 
que se ha hablado del mundo 
“del indiferentismo, del secu
larismo y de difundidas acti
tudes de ateísmo práctico”, a 
lo que se une “una concepción
materialista de la vida y 
permisividad moral”.

Pretendida justicia

una

Juan Pablo II se hizo eco 
también del problema del 
terrorismo, al afirmar que los 
obispos españoles “tampoco 
habéis dejado de denunciar y 
condenar el recurso a la vio
lencia y al odio como medios 
para conseguir metas de pre
tendida justicia”.

”Ante el triste fenómeno 
del terrorismo, que tanto 
dolor y muerte ha sembrado 
en no pocos hogares españo
les, no podemos por menos

de reprobarlo enérgicamente, 
pues viola los derechos más 
sagrados de las personas, aten
ta a la pacífica convivenvcia 
y ofende los sentimientos cris
tianos de vuestras gentes”, 
subrayó.

Karol Wojtyla invitó a los 
obispos españoles a que sigan 
proclamando “que ninguna 
violencia puede ser aceptada 
como solución a la violencia, 
y que la única vía para la solu
ción de conflictos ha de pasar 
por la comprensión de los 
corazones y el reconocimiento 
de la verdad”.

A este propósito, el Papa 
reiteró unas palabraas suyas, 
contenidas en su encíclica 
“Centesimus Annus”: “si no 
se reconoce la verdad trascen
dente, triunfan las fuerzas del 

' poder y cada uno tiende a uti
lizar hasta el extremo los 
medios de que dispone para 
imponer su propio interés o 
la propia opinión, sin respetar 
los derechos de los demás”.

Los derechos 
de los demás

El Papa rechazó el 
recurso a la violencia y 
al odio “como medio 
para solucionar los pro
blemas”. Invitó a los 
obispos españoles a que 
deploren esta actitud y 
promulguen que “el úni
co camino es la conver
sión de los corazones y 
el reconocimiento de la 
verdad”.

El Papa reiteró, a este 
propósito, unas palabras 
suyas contenidas en su 
encíclica Centesimus 
annus: “si no se reco
noce la verdad trascen
dente, triunfan las fuer
zas del poder y cada uno 
tiende a utilizar hasta d 
extremo los medios de 
que dispone para impo
ner su propio interés o 
la propia opinión, sin 
respetar los derechos de 
los demás”.

Juan Pablo II se refi
rió también a la polé
mica suscitada por la 
declaración de un obis
po catalán sobre la con
veniencia de constituir 
una conferencia episco
pal para Cataluña. ”Pi- 
do al Señor -dijo el Papa 
a modo de despedida- 
que este encuentro con
solide y confirme aún 
más vuestra unión 
mutua como pastores de 
la Iglesia en la amada 
nación española, con lo 
cual vuestro ministerio 
episcopal ganará en efi
cacia e intensidad, que 
redundará en bien de 
vuestras comunidades 
eclesiales”.

LUXEMBURGO. (Efe).- 
Los cinturones de seguridad 
serán obligatorios en los asien
tos traseros de los automóviles 
matriculados en España dentro 
de seis meses, dijo ayer en 
Luxemburgo el director general 
de Tráfico, Miguel Muñoz. El 
nuevo reglamento de circula
ción, que entrará en vigor en 
España aproximadamente den
tro de medio año, prevé la obli
gatoriedad de colocar los cin
turones de seguridad trasero.s 
en lo.s coche.s de nueva matri
culación.

Según el director general de 
Tráfico, esta obligatoriedad se 
hara extensiva posteriormente a 
todos los vehículos, aunque en 
un futuro aún por determinar.

Los ministros de Transporte 
de la Comunidad Europea (CE) 
intentaron en Luxemburgo 
aprobar una directiva que prevé 
la obligatoriedad del cinturón 
de seguridad trasero en aquellos 
automóviles que “estén equipa
dos para llevarlos”, por lo que, 
según Muñoz, queda por debajo 
de la futura legislación espa
ñola.

El proyecto de directiva 
incluye también que los niños 
de entre cuatro y doce años lle
ven un cinturón de seguridad 
igual que el de lo.s mayores, 
aunque deja la posibilidad de 
que se abrochen sólo la parte 
que rodea la pelvis, para evitar 
riesgos de asfixia.

Rojas Marcos 
cesa al duque de 
Alba

SEVILLA. (Efe).- El alcalde 
de Sevilla, Alejandro Rojas 
Marcos, comunicó ayer a Jesús 
Aguirre, duque de Alba, su cese 
como comisario del pabellón de 
Sevilla en la Expo-92, por la 
difusión de un comunicado en 
el que criticaba la decisión 
municipal de retrasar la entrega 
del tesoro del Carambolo al 
joyero Jesú.s Yanes. Según dijo 
Rojas Marcos el duque se res
ponsabilizó de un comunicado 
que acusaba al alcalde de “la
mentable falta de conocimiento 
del mundo de la cultura”.

ENCUENTROS CON LA FORTUNA
El 12 DE Octubre. LA lotería vuelve A UNIR A DOS mundos 

CON ILUSION Y CON MILLONES. 7000 MILLONES DE PTS. EN PREMIOS CON 

3 PREMIOS GORDOS Y PREMIOS ESPECIALES DE 200Y 500 MILLONES AL

DECIMO. El 12 DE OCTUBRE DOS MUNDOS VAN .A ENCONTRARSE CON LA PORTUNA.

lotería (({))) nacional

12 DE Octubre
SOBTEOIBERQAMEIUCANO
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El comando de liberados realizaba la “campaña de verano” de ETA
Se estrelló cerca de donde vive personal miliht

Detenidos los etarras que 
colocaban bombas en Renfe

Fallecen dos ofíciales al 
caer un avión en Badajo

Un dirigente histórico de la organización terroristaf entregado a España

La Ertzaintza ha desarti
culado el comando de ETA 
que se dedicaba a perpe
trar los atentados de las 
“campanas de verano” 
que anualmente llevaba a 
cabo esta organización 
terrorista, informó ayer el 
departamento de Interior 
del Gobierno Vasco.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
La misma fuente señaló que 
dicho comando estaba com
puesto por tres miembros “le
gales”, es decir, no fichados 
ni conocidos por la Policía, 
de los cuales logró detener 
a dos de ellos, mientras que 
el tercero logró evitar la 
acción policial.

Los detenidos son Pedro 
María S.A. y Juan Ignacio 
D.G., vecinos de Legazpia, 
quienes podrían ser los res
ponsables de las bombas que 
estallaron en primavera en 
distintos lugares turísticos de 
la Costa del Sol y Levante 
y de las colocadas en las 
líneas férreas Madrid-Gijón y 
Madrid-Sevilla.

El arresto de los dos pre
suntos etarras se produjo tras 
interceptar la Ertzaintza, 
sobre las 15 horas del domin
go en Rentería (Guipúzcoa), 
un paquete remitido a nom
bre de los dos detenidos.

El paquete, que fue loca
lizado gracias a la informa
ción aportada por vecinos de 
dicha localidad, contenía, 
según las mismas fuentes, una 
cantidad de explosivos no 
determinada, dinero, docu
mentos de identidad falsos y 
diversa documentación.

Según las mismas fuentes, 
los presuntos etarras fueron 
sorprendidos, sin que opusie
ran resistencia, en sus respec
tivos domicilios de Legazpia, 
a las 4,50 horas de la madru
gada del lunes.

Los arrestados, precisaron 
dichas fuentes, abrieron las 
puertas de sus casas al escu
char la llamada de la Ertzaint
za. En el registro de sus domi-

éi

Varios operarios reparan las vías férreas.

cilios estuvo presente el juez 
de Zumárraga.

Los detenidos fueron tras
ladados a dependencias de la 
Ertzaintza donde son interro
gados, mientras continúa la 
búsqueda del tercer miembro 
del comando huido y de la 
novia de uno de los arres
tados.

La Policía Vasca calificó de 
“muy importante” la docu
mentación hallada en el 
paquete interceptado.

Él pasado 3 de agosto esta
llaron dos bombas de escasa 
potencia en las líneas férras 
Madrid-Sevilla, a la altura de 
la estación de Villacasquilla 
(Toledo) y en la de Palen- 
cia-Magaz del Pisuerga.

En agosto de 1990 explo
taron otros cuatro artefactos 
en otras tantas líneas férreas 
en la campaña de verano que 
ETA realizó contra éstas vías 
de comunicación.

Por otra parte, Ignacio 
Pujana Alberdi .“Alain

Delon”, ex-dirigente de la 
banda terrorista ETA entre
gado ayer a España por las 
autoridades francesas, compa
recerá el próximo lunes ante 
el juez de la Audiencia Nacio
nal Carlos Dívar, que le noti
ficará el auto de procesamien
to por el que ha sido extra
ditado.

El titular del Juzgado Cen
tral de Instrucción número 
cuatro citó para la fecha seña
lada a Ignacio Pujana para 
que practique su declaración 
indagatoria sobre los delitos 
por los que ha sido extradi
tado, una vez que ingresó 
poco antes de las once de la 
mañana en la prisión de Cara- 

' banchel.
Carlos Dívar procesó en 

1984 a Ignacio Pujana como 
presunto autor de los delitos 
de asesinato, militancia y 
colaboración con grupo arma
do, varios de estragos, robo 
y sustitución de placas de 
matrícula.

TALAVERA LA REAL. 
(Efe).- El avión F-5 acciden
tado ayer en la Base Aérea de 
Talavera la Real (Badajoz) cayó 
en las cercanías del poblado 
donde reside el personal militar 
de la Base.

El aparato fue a caer a un 
kilómetro del poblado y a unos 
300 metros de la carretera 
Nacional-V que transcurre jun
to a la valla de la Base, en 
una zona llana y sin que, al 
parecer, chocara con ningún 
obstáculo en su trayectoria.

Cerca de donde cayó el avión 
había una nave pequeña en 
construcción y algunos árboles, 
delante de los cuales cayó el 
aparato.

Un soldado que hacía guar
dia cuando se produjo el acci
dente manifestó a Efe que 
observó como el avión perdía 
altura “a muchísima velocidad” 
y luego oyó una gran explosión, 
seguida de llamaradas y humo. 
Unos 70 miembros de la Guar
dia Civil y del personal de la 
Base Aérea acordonaron rápi
damente la zona donde cayó el 
avión, mientras que los restos 
del F-5 eran introducidos en un 
camión con ayuda de una grúa 
y de un tractor pala.

Los restos de las dos víctimas 
fueron trasladados a la base de 
Talavera la Real sobre las tres 
de la tarde.

Las víctimas son el capitán

profesor Benigno Mallo P 
natural de Santiago de 0 
postela, de veintiséis años, 
alférez alumno, Manuel Ala 
Sánchez, de veintitrés ara 
natural de Zaragoza, se 
fuentes de la Base Aérea 
Talavera la Real, aunque 
principio el Mando Aéreo 
Estrecho, informó que el ai 
no era de Madrid.

Los aviones F-5 de Tai? 
la Real, que fueron somei 
en 1989 a unas profundas: 
siones después de sufrir sa 
accidentes, son reactores ü 
zas y fueron construidos 
Construcciones Aeronáu: 
(CASA), bajo licencia á 
empresa norteamerk 
“Northrop”.

EI Ejército del Aire hai 
dido desde 1984 un tota! ! 
ocho aviones de combate 
en diferentes accidentes ! 
provocaron la muerte de o • 
tantos pilotos militares. H = 
mo de estos accidentes se|
dujo ayer al estrellarse el i 

el suelo cuandorato contra 
a aterrizar resultando mv:
un capitán y un alfére:
febrero de 1984, un caza
se estrelló en las cercaná 
Argamasilla de Alba muñí 
el piloto al igual que cí
en octubre de 1985 cuandoi 
aparato cayó al mar fres 
la costa gaditana cuando p 
ticaba ejercicios de liro.

El número dos de ‘Edelwet 
confiesa que todo es ciertt

' MADRID. (Efe).- Carlos de 
los Ríos, “número dos” de la 
secta Edelweis, declaró ayer que 
dentro del grupo se mantenían 
relaciones homosexuales con 
menores, y explicó que hacía 
esta confesión porque está 
“atormentado”.

En el juicio que se celebra 
en la Audiencia Provincial de 
Madrid contra los dirigentes de 
Edelweis, de los Ríos arremetió 
contra González Arenas “Ed
die”, líder de la secta, de quien 
dijo: “Me ha machacado. Me 
ha oprimido de tal forma que 
me ha destruido como persona 
y quiero que todo el mundo 
sepa cómo es González Are
nas”. El procesado ha hecho

estas manifestaciones, L 
ción propia, durante^ 
ampliación de su antenof»- 
ración, que efectuó en W 
meros días del j^’^^^A 
que negó todos lo^Ac 

De los Ríos afirmo:, 
sito declarar; no par^ 
ciarme sino porque esto) 
mentado. Me encuentro 
polvo”. Y añadió: “EstJ 
y cansado, incluso des 
do. No necesito drf 
porque no me siento^ 
Yo actuaba como o 
debía actuar”. i¡

Para este 
solicita 225 años de p 
75 delitos de corrupí 
menores.

TÜ^NGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

MINISTERIO
Dirección General de “

VIDAS

M.C.D.2022
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ALBACHE ?=^ MADRID
NUEVOS HORARIOS A PARTIR DEL 29/9/91
SALIDAS DE ALBACETE
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8,52
10,38
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11,09
12,09
12,52
13,52
15,22
16,01 
17,00
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DIAS DE CIRCULACION
LABORABLES SIGUIENTES A FESTIVOS 

DIARIO* 
DIARIO EXCEPTO DOMINGOS 
DIARIO EXCEPTO DOMINGOS 

DOMINGOS 
DIARIO 

gi< DIARIO
-''"' ' DIARIO
í" MARIO i

DIARIO
DI ARIO EXCEPTO SABADOS 

DIARIO 
MARIO 
DIARIO 
DURIO

DIARIO EXCEPTO SABADOS 
MARIO . 
DIARIO

DOMINGOS Tran Unce**
DURIO 
DIARIO

LLEGADAS A MADRID
10,22
10,50
11,20
13,12

13,20
14,07

15,28
16.20
17,50
18.32
20,18
20,50

21,50
22,2»
22,51
0,13

SUDAS DE HADRID

K

o

■

DIAS DE CIRCULACION
DIARIO EXCEPTO SABADOS

mo5.<i 
»w 
14,0(|y;& 
14,35 
15,25 

DIARIO 
DIARIO 
MARIO 
DIARIO 
DIARIO 
DIARIO 
DIARIO

16,00 
16,30 
17,00 
17,3o 
18,00 
18,02 
18,30 
19,30
20,00

DIARIO EXCEPTO SABADOS 
DIARIO 
DIARIO 

^'DIARIO

- >.diai8o:,;íí 
VIERNES TrenOnte**

DIARIO EXCEPTO JABADOS 
'.■'•LDlAMO?^.

DIARIO* 
SABADOS 

DIARIO
DIARIO EXCEPTO SABADOS

C
EN ALBACETE
Estación de Renfe Tlf: 967-210202

LLEGADAS A AISACEIE
10,28 

11,16 

6

14,16 
14,30 
16,47 
16,20 
17,05 
17,58 
18,31 

18.46 
^,J7 

10,16 

21,10 
21,04 
21,42 
22,25

1 0 N
EN MADRID
Central de Información Tlf: 91-5300202

*‘Precios especiales en primera clase.
Precios especiales en segunda clase.

0 RENFE
MEJORA TU TREN DE VIDA
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (265’31) actual (266’96)

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.500’00

ULTIMO

3.520’00

B. Exterior 3.940‘00 3.950‘00

B. Central 4.050’00 4.100’00

B. Hispano 3.165’00 3.190’00

B. Popular 10.800‘00 10.900'00

B. Santander 4.890‘00 4.900'00

B. Valencia 1.415‘00 1.420'00

Barclays Bank 710‘00 700’00

B. Zaragozano 2.650’00 2.700’00

B. Cto. Balear 3.800’00 3.800’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.100’00 3.125’00

B. Alicante 4.9901)0 4.995’00

B. Vitoria 2.800’00 2.800’00

B. Andalucía 10.150’00 10.150’00

B. Castilla 31.550’00 31.550’00

B. Herrero 4.030’00 4.025’00

B. Pastor 6.430’00 6.440’00

B. Vasconia 4.350’00 4.350’00

B. Atlántico 2.830’00 2.870’00

B. Galicia 5.850’00 5.850’00

B, Fomento 2.000’00 2.010’00

Bankinter 7.340’00 7.390’00

B. Progreso 2.645’00 2.625’00

Aguas Barcelona 3.810’00 3.815’00

Catalana de gas 6.150’00 6.180’00

Eléct. Viesgo 2.550’00 2.555’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.115’00 1.130’00

F.E.C.S.A. 725’00 732’00

Hidrocantábrico 1.960’00 1.990’00

Hid. Cataluña 417’00 420’00

Hid. Española 580’00 580’00

Iberduero 703’00 712’00

Saltos del Nansa 6.600’00 6.600’00

Sevillana Eléc. - 580’00 580’00

Unión Eléc. Fenosa 565’00 575’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.640’00 2.650’00

Eléc. Ribagorzana 1.850’00 1.820’00

Gas y Eléctric. 2.750’00 2.800’00

Unión Ind. Agrogan. 1.790’00 1.825’00

El Aguila 1.100’00 1.100’00

Azucarera 4.850’00 4.850’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.330-00 2.360’00

Campofrío 10.300’00 10.110’00

Ebro Agrícolas 2.495’00 2.575’00

Tabacalera 5.250’00 5.210’00

Koipe 4.100’00 4.100’00

Finanzauto 1.135’00 1.125'00

Asland 2.055’00 2.095’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.845’00 1.860’00

Portland Valder. 14.890‘00 14.900‘00

Valenc. Cementos 9.510’00 9.560’00

Uralita, S.A. 1.350’00 1.360’00

Cristalera Esp. 6.000’00 6.000’00

Dragados y Const. 2.115’00 2.120’00

Obras y Const. Ind. 6.550’00 6.650’00

Vallehermoso 3.015’00 3.060’00

Bami 950’00 923’00

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.050’00 5.100’00

Sotogrande 479’00 468’00

Inmob. Urbis 1.200’00 1.215’00

Focsa 12.400’00 12.400’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.635’00 1.675^

Financiera y minera 4.750’00 4.910’00

Cubiertas 11.930’00 11.590’00

Huarte 1.830’00 1.900’00

Urbanizaciones y Trans. 565’00 540’00

Filo, S.A. 1.500’00 1.520’00

Corp. Fin. Alba 5.180’00 5.200’00

Cía. Gral. Invers. 963’00 950’00

Cofir 1.675’00 1.660’00

Corp. Fin. Hispamer 2.780’00 2.750’00

Papelera Española 236’00 246’00

Sarrió, S.A. 715’00 711’00

Eppic 250’00 250’00

Argón 4.300’00 4.300’00

Ercros, 615’00 616’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.050’00 1.070’00

Carburos metálicos 4.680’00 4.680’00

Repsol 2.735’00 2.755’00

Cepsa 2.295’00 2.315’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 106’010 106’328
1 ecu........................................ 129’300 129’688
1 marco alemán.................... 63’082 63’272
1 franco francés.................... 18’525 18’581
1 libra esterlina..................... 183’980 184’532
100 liras italianas.................. 8’443 8’469
100 francos belgas................. 306’232 307’152
1 florín holandés................... 55’980 56’148
1 corona danesa.................... 16’372 16’422
1 libra irlandesa.................... 168’651 169’157
100 escudos portugueses.... 73’416 73’636
100 dracmas griegas............ 56’626 56’796
1 dólar canadiense............... 93’797 94’079
1 franco suizo........................ 71’969 72’185
100 yens japoneses............... 81’880 82’126
1 corona sueca...................... 17’302 17’354
1 corona noruega.................. 16’132 16’180
1 marco finlandés................ 25’910 25’988
100 chelines austríacos........ 896’412 899’106
1 dólar australiano............... 84’352 84’606

NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

Emp. Nae. Celulosa

Fosforera

Algodonera S. Antonio

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión y el Fénix

C
 

O

Dimetal

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcaya

Acerinox

Asturiana Zinc

Esp. del Zinc

Mat. y Construcción

M. Montana Quijano

Met. Duro Felguera

Amper

Tubacex

Zardoya Otis

Citroen Hisp.

Tudor

Nissan M. Ibérica

Tel^ónica

Autop. M. Nostrum

Autopistas C. Esp.

Prosegur

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen

APERTURA Uy

225’00

1.900’00 J
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660’00 j be
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5.260’00 5!
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7.190’00

bh

ni 
F 
:rt 
'«! 
im
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Discreta recuperac» [
MADRID. (Fax-Press).- La semana en djiviAUKiu. (bax-rressi.- ca seuwuo ,;ha estrenado con ^.I^; M 

recuperación después de los fuertes ^®y°f^^< ^'
de valores madrileño se

trados en días anteriores. El dinero, de ^ 
moderada, se ha (decidido a tomar posicio
cialmente en aquellos valores que muc 
atrctivos, por lo que el índice jjjja 
la sesión de ayer lunes registró un s 
puntos. ^gfMsjcí

Los inversores continúan operando con x^ 
tela ya que se mantienen a la espera de ^^^ 
del índice de precios al consumo del 
tiembre, pues será el que indique el ru ^^^ 
en el mercado monetario, y en el 1^^ 10, 
plazo en que se impone en nuestra P ^ 
volumen de negocio se mantiene en los |^ 
que en jornadas anteriores, centr^dose 
clásicos del mercado que permiten ® . ij 
de negocio. Telefónica vuelve a ^^Jf^^Lios. 
de las más activas con 2,5 millones de i
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[Markovic pide la dimisión del ministro de Defensa, tras salvar la vida en el ataque al palacio presidencial Delors denuncia
un La Aviación federal yugoslava lanza 

un bombardeo masivo sobre Zagreb

un giro 
antieuropeista en 
varios gobiernos
de la CE

Eslovenia y Croacia proclamaron anoche formalmente su independencia de Yugoslavia

' Varías personas resultaron 
f heridas después de que un 

~ [misU aire-tierra alcanzara 
J a ¡as 14.00 GMT de ayer 

¡unes, la fachada del pala- 
~ río presidencial croata de 
y Sanski Dvor, informó el 

1 Mando de Crisis de 
agreb, capital de la Repú-

1 b¡ica de Croacia.

^ ZAGREB. (Efe).- Tras salir 
¡lagrosamente ileso del ata

que aéreo contra la capital 
roata, el primer ministro 
ugoslavo, Ante Markovic, 

Í^nunció que no regresará a 
Belgrado hasta que no dimita 

ftu ministro de Defensa, gene- 
__ 11 al Veljko Kadijevic.

Un misil disparado por un 
—: laza del Ejército federal con- 

ra el palacio presidencial 
-----¡roata Banski Dvor pudo 

,j|iaber acabado con la vida de 
larkovic que se hallaba en 
na sala del mismo, reunido 
n el Presidente de la Pre

sidencia colegiada yugoslava, 
croata Stijepan Mesic.
‘Salvamos la vida por un 

Verdadero milagro, y declaró 
!__2- Culpable de intento de asesi

nato al ministro de Defensa, 
*___general Kadijevic, no volveré 

, a Belgrado mientras no sea 
I— ksiituido”, declaró Markovic

Las fuerzas del Ejército federal están a 30 kilómetros de Zagreb.

&

^n una llamada telefónica a
- su Gabinete, según la agencia 

1 U K noticias «Tanjug”.
* céntrica parte antigua de 

1 fj^agreb, donde se encuentran 
a sede del Gobierno croata 
t ^^ Principales ministerios, 
e quedó sin electricidad y los 

frutaban ayer por la 
cc e de apagar los incendios 
íini calle Opaticka, 

c hay algunos edificios 
‘Arrumbados.

, una'’
■ocesí^ 
. font 
ónnt?
stran

Tres horas antes del ataque, 
unos 50 periodistas yugoslavos 
y extranjeros asistieron en una 
sala del palacio a la rueda de 
prensa que ofreció Tudjman.

Mientras, se escuchaban 
explosiones procedentes del 
barrio residencial de Tuskanac 
y toda la ciudad antigua colin
dante con Banski Dvor quedó 
sin fluido eléctrico.

A 300 metros a la redonda 
del palacio, todas las calles 
están cubiertas de cristales 
rotos, incluso la comercial 
Avenida Ilidza, situada al pie 
de la colina y una de las calles 
más importantes de Zagreb.

Los observadores suponen 
que este ataque es una de las

represalias “contra objetivos 
de importancia vital” que pro
metió el Alto Mando de las 
Fuerzas Armadas yugoslavas 
ante cualquier ataque croata 
contra objetivos militares.

Independencia de Croacia y 
Eslovenia

Horas después, Eslovenia 
asumía su independencia -a 
las 23.00 GMT-, al igual que 
hacía Croacia, tal como anun
ció el presidente croata. Fran
jo Tudjman, una hora antes 
de que su palacio fuera alcan
zado por un misil lanzado des
de un avión federal.

Eslovenia y Croacia

emprenden hoy el primer día 
de independencia total de su 
historia moderna, dado que 
durante siglos fueron parte del 
Imperio austro-húngaro.

Pero mientras que Eslove
nia se enfrenta sólo con los 
típicos problemas de un Esta
do independiente naciente, 
Croacia se encuentra sumida 
en la primera guerra que tiene 
lugar en Europa desde 1945.

Las fuerzas del Ejército 
federal están a 30 kilómetros 
de Zagreb y pueden entrar en 
la capital croata, lo que sig
nificaría la destrucción de esta 
ciudad centroeuropea, si antes 
la CE no consigue doblegar 
a Serbia y a los militares.

Cristiani desmiente que vaya a amnistiar a
^s condenados por el crimen de los jesuitas
^WO. (Efe)., ^if^^^^

■ ■ ’ presidente de El Sal-

BRUSELAS. (Efe).- El pre- 
sidente de la Comisión Euro
pea, el francés Jacques Delors, 
atacado duramente por una 
parte de la clase política y la 
prensa de su país, ha denun
ciado la tentación antieuropeis
ta en la que parecen estar 
cayendo algunos gobiernos de 
la CE.

A dos meses de la cumbre 
de Maastricht (Holanda), don
de los “Doce” se proponen 
aprobar una ambiciosa reforma 
de la CE, el máximo respon
sable de la Comisión ejecutiva 
ve en las críticas contra su labor 
un elemento que puede deses
tabilizar todo el sistema insti
tucional comunitario.

Delors ha reaccionado con 
firmeza a la polémica originada 
en Francia e Italia por la recien
te decisión de la Comisión 
Europea de vetar una impor
tante fusión entre empresas 
aeronáuticas que iba a prota
gonizar un consorcio franco-i
taliano.

Por primera vez desde que 
le fueron concedidos en 1990 
poderes de veto en el ámbito 
de la política de competencia, 
la Comisión de Bruselas pro
hibió el pasado 2 de octubre 
la compra de la compañía cana
diense “De Havilland” por par
te de la francesa “Aerospatiale” 
y la italiana “Alenia”.

El motivo oficial del veto fue 
el temor a que esa concentra
ción transatlántica condujera 
dentro del mercado europeo a 
una posición excesivamente 
dominante en el sector de los 
aviones pequeños turbopropul- 
sados, el de más rápido cre
cimiento para una industria en 
crisis.

Políticos y medios de comu
nicación franceses han criticado 
la decisión de Bruselas y han 
puesto públicamente en entre
dicho la independencia y com
petencia del órgano que preside 
Jacques Delors.

Según algunos observadores, 
la abstención del presidente 
dejó abierta la vía al comisario 
responsable de la libre compe
tencia, el británico León Brit- 
tan, para imponer al resto del 
colegio de comisarios sus tesis 
contrarias a esta gran fusión.

alí^Wor, 
b airones ^^“ in ’ '^ Nacional

ayer en decía-

3

‘ ’uviuiitu de 
t^ndenadn^y^ amnistiar a U asesinato

y dü^’^^^ Centroame-mes* 
mbo^

105' ojiado vo ri ^ Salvadorhe 
var amnistía hacia

líos ^'’‘racion¿ ^«rcion de unas 
una con- 

^^'* n Chilf''^"^^‘^ ^n nuestra 

‘Contexto» °^®*"™«"te fue- 

cuando 
’^'embros '’^fería a b Mard^^J P’-«"te Fara- 
'®nal ^^ Liberación 
'^^unen Le „ una vez que 

U una cazadebru-

3

sn

e a'’

Dijo que 
los militares

el proceso contra 
acusados del ase-

sinato de los jesuitas es pionero 
de un proceso de normalización 
institucional y que, aunque el 
verdicto haya podido sorpren
der, “nosotros tenemos que res
petarlo, porque habló la con
ciencia del pueblo”.

Para Cristiani, “lo importante 
es que ha quedado claro en 
nuestro pais que no hay ningún 
sector de la sociedad que esté 
por encima de la ley”, y que 
las Fuerzas Armadas han apo
yado el proceso judicial.

Por otra parte, el diputado 
de IU por Asturias, Manuel 
García Fonseca, manifestó ayer 
en Oviedo que “los Estados 
Unidos contribuyeron a que se 
celebrara el juicio de El Sal
vador contra los militares iñcul- 
pados en el asesinato de los 
jesuitas españoles, aunque tam
bién intentaron que no fuera 
más allá de lo que ha ido”. Foto de archivo de la matanza de los seis jesuitas.

Posible sustituto de Mitterrand

Delors ha respondido con 
“verdadero desprecio” por los 
ataques contra su persona, liga
dos, en su opinión, a los últimos 
sondeos de popularidad, que le 
hacen sumar puntos en una 
posible carrera por la sucesión 
de Frangois Mitterrand al frente 
de la República francesa.

Pero lo cierto es que la situa
ción resulta muy incómoda por
que en la protesta interna con
tra él participa no sólo la opo
sición de derechas, sino también 

. sectores muy influyentes del 
Partido Socialista francés, en el 
que siempre ha militado.

El ministro francés de Asun
tos Exteriores, Roland Dumas, 
sorprendió el domingo a su 
compatriota al suscitar el caso 
“De Havilland” en una reunión 
de los “Doce” prevista en prin
cipio sólo para debatir, a puerta 
cerrada, el futuro tratado de 
Unión Política.
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La OEA exige la restauración en el poder de Aristide.

La Cámara es incapaz de solucionar la m tora

ayer su “Comité de Crisis

La CE concederá un total de 2.000 millones de ecus a la URSS.

dor.
, , esto calles semi-desiertas de r j^ 

Príncipe, donde, según Í j^^.

ma 
prei

Con el fin de adquirír productos alimenticios para los próximos doce meses

La CE otorga 1.024 millones de 
dólares en créditos a la URSS
El presidente de Tayikistán dimite para aliviar la crisis de ¡a República

La Comunidad Económica 
Europea concederá a la 
Unión Soviética créditos 
por un valor de 1.250 
millones de ecus (1.024,5 
millones de dólares) como 
parte de la ayuda solici
tada por ese país a la 
comunidad internacional, 
decidieron ayer lunes en 
Luxemburgo los ministros 
de Economía de los “Do
ce”.

LUXEMBURGO. (Efe).-
Esta cantidad deberá aña

dirse a los 750 millones de 
ecus (615 millones de dólares) 
concedidos a los soviéticos 
por los jefes de Estado y de 
Gobierno de la CE durante 
el Consejo Europeo de 
Roma.

La CE concederá en su 
totalidad a las repúblicas 
soviéticas y a los tres estados 
bálticos un total de 2.000 
millones de ecus (1.639 millo
nes de dólares) como dona
ciones, créditos y subvencio- 
-nes para la adquisición de 
productos alimentarios para 
los próximos doce meses.

El primer ministro británi
co, John Major, elevará la 
propuesta comunitaria al 
Grupo de los Siete, informó 
el presidente en ejercicio de 
la CE, el holandés Wim Kok. 
Kok añadió que los “Doce” 
consideran como “condición 
indispensable que los otros 
socios del G-7 (Estados Uni
dos, Canadá y Japón), se 
hagan cargo de los otros dos 
tercios de deuda que tendrá 
la URSS”.

El ministro holandés señaló 
que uno de los objetivos de 
este plan es que la URSS uti
lice el 50% de lo concedido 
para sus antiguos socios de 
Europa del Este.

Dimite el presidente de 
Tayikistán

Por otra parte, Rajman

Nabiyev, presidente en fun
ciones de Tayikistán, dimitió 
temporalmente de su cargo, 
el domingo, para facilitar la 
normalización de la situación 
en esa República y participar 
en la campaña electoral, 
informó ayer la agencia oficial 
TASS.

Nabiyev, que asumió la 
presidencia del Sóviet Supre
mo de Tayikstán el pasado 
23 de septiembre, será reem
plazado por el vicepresidente, 
A. Iscandarov.

Nabiyev pidió al Parlamen
to el relevo temporal de sus 
funciones a fin de dar a todos 
los candidatos igual oportu
nidad en la campaña electoral 
para los próximos comicios 
presidenciales.

Nabiyev, ex jefe comunista 
republicano, fue nombrado al 
frente del Sóviet Suprerno 
tras el golpe de Estado cons
titucional que dieron los dipu
tados comunistas de esa 
República el pasado 23 de 
septiembre cuando obligaron 
a dimitir a Kaddridin Asla- 
nov, el entonces presidente 
del Parlamento, luego de que 
éste disolviese el Partido 
Comunista de Tayikistán.

En esa oportunidad el Par
lamento también decretó el 
estado de emergencia en Dus-

hambe, capital de 
blica centroasiática

la Repú- 
de Tayi-

kistán, que fue, no obstante, 
desafiado por la oposición al 
manifestarse en forma perma
nente desde entonces frente 
al edificio del legislativo.

Recogida de firmas en 
Georgia

Diputados y partidarios del 
presidente de Georgia, Zviad 
Gamsajurdia, iniciaron la 
recolección de firmas para 
pedir la disolución del Par
lamento y la imposición del 
régimen presidencial directo 
tras los graves enfrentamien
tos entre la oposición y 
Gobierno que han provocado 
ya varias víctimas.

Mientras, la oposición rea
lizó anteanoche piquetes a lo 
largo de una .autopista y el 
ferrocarril que une a la capital 
georgiana, Tiflis, con Moscú, 
para impedir la llegada a la 
ciudad de partidarios de 
Gamsajurdia y presionar 
sobre la dirigencia de la 
República para conseguir la 
libertad de los presos políti
cos. Por su parte, Gamsajur
dia ha prohibido la circula
ción de los diarios centrales 
que considera conspiran con
tra su Gobierno.

' tien 
nstí 

tcieii

El Senado haitiano disoh’ldiid

Las elecciones generales en
Bélgica se anticiparán a la 

segunda quincena de noviembre
BRUSELAS. (Efe).- Las 

elecciones generales en Bélgica 
se anticiparán con toda proba
bilidad a la segunda quincena 
de noviembre como resultado 
de la decisión tomada ayer por 
el primer ministro, Wilfried 
Marlens, de proponer al Par
lamento una revisión de la 
Constitución.

El rey Balduino rechazó el 
domingo la dimisión del primer 
ministro belga, y le encargó que 
continuase en el cargo el tiempo 
necesario para poner en mar
cha, según lo previsto, un pro
yecto de revisión de la Cons
titución.

El socialcristiano Marlens 
dimitió el pasado viernes, inca

paz de lograr un acuerdo polí
tico que frenase los graves 
enfrentamientos nacionalistas 
entre partidos flamencos (norte 
del país) y francófonos (sur).

La lista de los artículos de 
la Constitución que se revisa
rán, una vez propuesta por el 
Gobierno al Parlamento, entra
ña automáticamente la disolu
ción de las Cámaras y la con
vocatoria a elecciones.

Aunque ésta.s no han sido 
convocadas todavía, los analis
tas políticos señalan que las 
fechas más probables son el 24 
de noviembre o el 1 de diciem
bre, dos meses antes del final 
de la legislatura. Balduino rechazó la dimisión de Martens.

1

PUERTO PRINCIPE. 
(Efe).- El Senado haitiano 
determinó ayer disolver su 
Comité de Crisis, lo que des
carta la designación de un juez 
supremo como presidente pro
visional y reafirma la incapa
cidad de esta Cámara para solu
cionar la crisis en Haití.

El Comité de Crisis estuvo 
integrado por una treintena de 
legisladores, los únicos que 
aceptaron la recomendación del 
Ejército de buscar una salida 
al “vacío de poder” creado por 
el golpe de estado contra el pre
sidente Jean-Bertrand Aristide.

A instancias de los militares 
golpistas, el Parlamento se reu
nió el domingo para contemplar 
el nombramiento de un presi
dente provisional, cargo que se 
rumoreaba podría recaer en el 
presidente del Parlamento, 
Dejean Belizaire, o en un juez 
del Tribunal Supremo.

Belizaire, miembro del dere
chista Movimiento Patriótico 
Nacional y adversario político 
de Aristide, figuró al frente del 
Comité de Crisis, creado des- 
píiés de la salida del presidente 
el pasado 30 de septiembre.

Bajo la Constitución haitiana, 
el nuevo presidente debe con
vocar elecciones en un plazo 
de 90 días.

Según fuentes parlamenta
rias, la mayoría de los diputados 
habría aceptado en la tarde del 
domingo la teoría militar de que 
Aristide había dimitido y no se 
había producido un golpe.

Aristide, que se refugió, en 
Venezuela y luego viajó a Was
hington tras el golpe, se había 
enfrentado en numerosas oca
siones con el poder legislativo 
en sus casi ocho meses como 
primer presidente constitucio
nal de Haití.

Diputados haitianos le habían 
reprochado el nombramiento 
del presidente y del vice -pre
sidente del Tribunal Supremo 
sin consultar al Senado, así 
como su llamada a una mani
festación popular en agosto 
para obligar a la Asamblea 
Nacional a obviar una moción 
de censura contra el Primer 
Ministro, René Preval.

Sin embargo, la Organización 
de Estados Americanos (OEA) 
advirtió que no aceptará nin
guna solución a la crisis que 
no pase por la restauración de 
Aristide en el poder.

Tropas fuertemente armadas 
seguían patrullando ayer las

emisoras de radio, mas: 
personas habrían muertoc 
semana de violencia da
denada por el golpe del 
lunes.

las

Testigos afirmaron haK J
to más de 80 cadáveres

un <
1 . Ver morgue de la capital. ¿¡

La misión de ¡a OEA

fdeb
Por otra parte, los ca^^j 

de la Organización de E j^
Americanos (OEA). q^ j^i 
la restauración en el pw ^ 
presidente constitucio'presidente consuiuui-. ^^^^ 
Haití, Jean-Bertrand .^
decidieron ayer regresar- 
to Príncipe.

La decisión de re^
Haití se tomó el lunes' 
mañana después de í 
misión de cancilleres Q
beza el boliviano

Gra

¡3

¡estli

cuenta con to p^^de, y - - - ,
del propio secretario ge . 
la OEA, Joao CIcnicnK <
Soares, celebraran c ’ taui

en Washington una 
el presidente derroca® ion 

tro
- dP" ll( Tras esta sesión ^ 

los cancilleres de to _ 
ron pública una dec^ 
la que, tajantement^ . 
sideraba “inacepta . 
quier solución a a 
tiana que no sea to ■
en el poder 
derrocado.

toás 
nun 
las

del |X«’>

Los ministros , 
tras una breve reu . 
da ayer en la sede . 
decidieron regresa 3 
Príncipe para vove 
vistarse con los gt P 
y políticos haitian ^^^ 
dos en el golpe, 
el pasado ’^^'^íLelí 
septiembre encabez 
Raoul Cedras.

La delegación ^¡j 
está integrada p<J^ 
las diplomacias ^.^-j^! 
Guido di TeHa, , 
Iturralde; ^^
McDougalh ^?^n,ií 
Niehaus; Jamaica, y
Trinidad y u n', 
Basdeo; Venezu j, 
Durán, adema!’ j0;. 
secretario
mente Baena ^^
tario de Estado#
EE.UU. POf" ''„,rd * 
mericanos,
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os laboristas 
tiritánicos siguen 
aventajando a los 
conservadores en 
los sondeos
¡LONDRES. (Efe).- EI Par

tido Laborista británico ha 
¡mantenido su ventaja sobre los 

V feiservadores durante el tercer 
‘ i&estre de 1991, según la últi- 

encuesta publicada por la 
Iprensa londinense de ayer.

1 muestra, efectuada sobre 
adultos entre julio y sep- 

señala que los labo- 
J^as cuentan con un 41 por 
~ ciento de los votos mientras que 

el Partido Conservador consi- 
» un 40 por ciento del elec- 

cníJiFlorado entrevistado.

Los socialdemócratas aventajaron a los socialistas en veinte puntos

El éxito del PSD bipolariza 
el mapa político portugués

La abstención en estos comicios fue menor que de costumbre, el 31,82%

(Al
A pesar del liderazgo labo

rista en la última encuesta, un 
análisis a largo plazo indica una

El incremento de la bipo
larización, el declive de los 
partidos Renovador 
Democrático -que perdió 
todos sus diputados- y del 
Centro Democrático 
Social, son las principales 
consecuencias del triunfo 
del Partido Social Demó
crata en las elecciones 
portuguesas celebradas el 
domingo.

isis
15 (leí 
íguni^
másj 

luertoí 
cia de 
¡e delp

mqoría del Partido Conserva
dor, que hace un año llegó a 
e^ar 12 puntos por debajo de 
la principal formación oposi-

pn la encuesta publicada 
ler, el Partido Liberal Demó-

pta obtiene un 15 por ciento, 
te organizaciones nacionalistas 

halí ^^^^‘’^ y escocesas se reparten 
un dos por ciento, y el Partido 
Verde obtiene un uno por

on
áveresi 
al ento.

Según estos datos, los dos 
nopales partidos británicos
anan unos doce escaños por 

^^ obtener la mayoría 
en la Cámara.

)'qtií«r ^^^^ ^^ '^^ encuestas fue 
el '^^^^ durante la semana 

■ ®sada para evitar el posibleitucioií’f “ H®**» evudr ei posioie 
ind Aiíí®,^^ *^ conferencia que 
>resarí el Partido Laborista

a ciudad de Brighton (su 
> rete g " Bretaña).

íegún el sondeo, el primer 
Wo británico, John Major, 

acertado en su decisión 
^fl®^^ ^^. ^^nvocar a elecciones

lunes 1 
de ?

res quí

la ptd IJerales para noviembre.
•io

en
r de

s nuevos votantes de 18 a 
■ i Qlorgan en esta encues- 
'' jl« “ pantos a

K „ cua-
* Wlos“vT Sracias

"rfik “ “'“ mayores de 55

menií

LISBOA. (Efe).- Los 
socialdemócratas (PSD) 
alcanzaron no sólo la mayoría 
absoluta en el Parlamento 
-130 a 132 diputados de un 
total de 230-, que era su obje
tivo único para continuar en 
el Gobierno, sino también 
superaron con un 50,43 por 
ciento los resultados de las 
anteriores elecciones de 1987 
(un 50,22).

La bipolarización de la vida 
política lusa, con un PSD 
dominador y un Partido 
Socialista (PS) a 20 puntos . 
de distancia (un 29,25 por 
ciento de los votos), pero muy 
por delante de la tercera fuer
za, los comunistas de la Coa
lición Democrática Unitaria 
(CDU) (un 8,84), es un hecho 
cuyas consecuencias son difí
ciles de prever.

A pesar de una rivalidad 
que algunos comentaristas 
afirman que es más aparente 
que real, el PSD y el PS estu
vieron ya unidos en un 
Gobierno del llamado “blo
que central” (1985/1987) y 
cooperaron activamente en la 
última reforma de la Cons
titución aprobada en 1989.

A partir de ahora, la vida 
política portuguesa va a pasar 
más que nunca por las dos 
“superpotencias” partidarias, 
que además dominan los 
órganos de poder local.

Aníbal Cavaco Silva en el momento de depositar su voto.

1

los inte. Tps de 55 votantes de
ibero ^^®? ú(Tblan en 

s recién llegados a 
9cnto dp / ”^Í^ntras el 80 por 

T pf^®^d votan V mayor 
S“den a °^ '^^^ jóvenes no 
‘’® los casis ^'^"'^ ®" ’^ "^‘^^^

Desaparición del PRD
(tablar 
la cnS 1^ Urnas
, resi^

El efecto más grave de la 
“ola naranja”, color del PSD, 
ha sido la desaparición del 
mapa parlamentario del Par
tido Renovador Democrática

mión^' 
; de
ai 
Iver 3 
jpos^ 
lOS i"" 
e £-'‘^
JO <1^

del^
r 10b' 
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lo''''» 
di’

120. *Í? bi

Mobutu descarta 
la idea de 
abandonar la 
Presidencia de 
Zaire

(PRD), fundado en 1985 e 
inspirado en la figura del ex 
presidente de la república 
general Antonio Ramalho 
Eanes.

El PRD, que entonces gra
vitaba en torno al área socia
lista, obtuvo un éxito aplas
tante cuando hace seis años, 
el 6 de octubre de 1985, se 
presentó a las elecciones 
legislativas y consiguió 45 
diputados y el tercer lugar 
entre los partidos más vota
dos.

En las anteriores eleccio
nes del 19 de julio de 1987, 
el PRD se quedó en siete 
diputados, y ahora, después 
de intensas convulsiones y 
deserciones y de optar por la 
ideología socialdemócrata, 
perdió todo y no pasó del 0,61 
por ciento de los votos.

Para el CDS, presidido por 
Diego Freitas do Amaral, la 
victoria de los socialdemócra
tas, sus antiguos socios en la 
coalición Alianza Democráti
ca en 1979 y 1980, tuvo tam
bién consecuencias desastro
sas. El CDS se proponía supe
rar los resultados de 1987 (un

' 4,91 por ciento y cuatro dipiu- 
tados), pero perdió un esca
ño. Ante tal cuadro, Freitas 
do Amaral dimitió de su car
go y aseguró que no volverá 
a presentarse a la presidencia 
del CDS.

Claro revés 
para ¡os 
comunistas

Los comunistas de la 
CDU, que casi siempre 
convierten sus reveses 
en triunfos, esta vez 
reconocieron su derro
ta, pasando de un 12,14 
por ciento en 1987 a un 
8,84, con diecisiete 
diputados.

Con excepción del 
PSD, los socialistas de 
Jorge Sampaio fueron 
los únicos que aumen
taron su votación de un 
22,24 por ciento en 1987 
a un 29,25 el domingo, 
pasando de sesenta 
diputados a 69/71 en un 
Parlamento que actual
mente tiene menos 
escaños.

A pesar de todo, los 
resultados obtenidos no 
correspondieron a las 
expectativas del PS y 
llevaron a algunos 
miembros de Oporto a 
pedir la convocación de 
un Congreso extraordi
nario para debatir el 
futuro como líder de 
Jorge Sampaio.

PARIS. (Efe).- El presidente 
de Zaire, Mobutu Sese Seko, 
expuso su intención de perma
necer en el cargo y señaló que, 
en virtud de la Constitución, 
puede destituir al nuevo primer 
ministro, Etienne Thisekedi, 
nombrado hace una semana tras 
un acuerdo con la oposición.

En una entrevista que publicó 
ayer el diario “Liberation”, el 
jefe de Estado de Zaire declara 
que “si mi pueble me quiere 
y tengo salud continuaré como 
presidente” y “en todo caso, 
estoy dispuesto a batirme”.

Mobutu, cuyo mandato expi
ra el 5 de diciembre próximo 
y ha anunciado su candidatura 
a la Presidencia, no menciona 
fechas para los comicios y agre
ga que “en las circunstancias 
actuales, veremos cuando puede 
organizarse el escrutinio”, en el 
que está convencido de su 
victoria.

El presidente subraya que 
Etienne Tshisekedi, el nuevo 
primer ministro nombrado tras 
los disturbios violentos de fina
les de septiembre, “no ha salido 
de las urnas, sino que ha sido 
nombrado después de un com
promiso entre la mayoría pre
sidencial y la oposición”.

Mobutu rechaza las críticas 
del jefe del Gobierno en cuanto 
a los poderes del presidente y 
agrega que los derechos del jefe 
del Estado, entre ellos el de 
emitir la moneda, “están en la 
Constitución”.

“Al disputarme estas prerro
gativas, Tshisekedi no apunta 
sólo a mi persona, sino a la 
ley fundamental del país. Sobre 
este punto no puedo hacer un 
compromiso”, agrega.

EI presidente justifica la pre
sencia de las tropas francesas 
y belgas en su territorio, que, 
después de haber garantizado 
la seguridad y evacuación de 
los extranjeros, permanecen en 
Zaire para facilitar la distribu
ción de ayuda humanitaria y 
médica.

Mobutu dice “constatar” que 
las exigencia.s de democratiza
ción de Francia representan un 
elemento de desestabilización y 
sólo se dirigen a las ex colonias 
francófonas, no a las angló
fonas.
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Octavio Paz: “Los 
intelectuales 
latinoamericanos 
deben despedirse 
del marxismo”

^4

BONN. (Efe).- El Premio 
Nobel de Literatura de 1990, 
el mexicano Octavio Paz, con
sidera que tras el fracaso del 
marxismo en la Europa del Este 
ha llegado el momento de que 
los intelectuales latinoamerica
nos se despidan definitivamente 
de ese modelo ideológico.

En una entrevista que el dia
rio alemán “Die Welt” publicó 
ayer, el poeta precisa que en 
América Latina todavía no ha 
tenido lugar el proceso de cam
bio ideológico que ha habido 
en Europa y agrega que aunque 
la clase política está decepcio
nada de Fidel Castro, éste toda
vía tiene adeptos en círculos 
intelectuales.

Paz se muestra convencido de 
que tras el fracaso del socia
lismo en la Unión Soviética este 
sistema también está condena
do a morir en Cuba, ya que 
hasta ahora la isla era un “cuer
po extraño” en esa región 
geográfica.

Con respecto al futuro de 
México y al previsto mercado 
económico norteamericano, Paz 
se manifiesta optimismo y resal
ta que su país ha registrado 
numerosos cambios en el pasa
do y que ahora está preparado 
para el reto del siglo XXL

EI Premio Nobel considera 
asimismo que las relaciones con 
Estados Unidos pueden ser 
fructíferas y comenta que sólo 
en círculos intelectuales existe 
una cierta ambigüedad con res
pecto a EEUU.

I

EI Instituto Karolinska destaco sus investigaciones sobre “la función de los canales iónicos celulares”.

E. Neher y B. Sakmann han centrado sus trabajos en la biología celular

El Nobel de Medicina 1991
para dos doctores alemanes

Sus estudios contribuyeron a entender mejor enfermedades como la diabetes

Los doctores alemanes Erwin Neher y Bert Sakmann 
han sido galardonados con el Premio Nobel de Medi- • 
ciña este año por su enorme contribución a la com
prensión de la biología celular y los mecanismos de 
enfermedades tan comunes como la diabetes y la fibro
sis cística.

La Comunidad 
de Madrid, a la 
cabeza en
inversiones para 
investigación

MADRID. (Efe).- El 43% de 
la inversión española en inves
tigación y desarrollo se concen
tra en Madrid, Autonomía que 
destina el 1,6% de sus recursos 
a este sector, según un informe 
sobre el sistema español de 
ciencia y tecnología.

El informe “El sistema espa
ñol de ciencia y tecnología. 
Análisis y Evaluación de la polí
tica científica española” destaca 
que la Comunidad Balear, a 
pesar de ser la que tiene más 
renta per capita debido al turis
mo, apenas dedica recursos a 
investigación y desarrollo (I+D), 
explicó a Efe su director, el 
catedrático de la Universidad 
de Salamanca Miguel Angel 
Quintanilla.

A Madrid le siguen el País 
Vasco, que destina el 0,87 por 
ciento de sus recursos a I+D.. 
Cataluña, con el 0.61%, y 
Valencia, algo más del 0,4%

. Realizado por un equipo 
de investigadores de la Univer
sidad de Salamanca y financia
do por la Comisión Interminis
terial de Ciencia y Tecnología 
CICYT), en este proyecto han 
colaborado Christopher Free- 
nan, Keit Pavitt, Geoffrey Old- 
lam y Ben Martín, del Depar- 
.amento de Investigación sobre 
Política Científica de la Uni- 
ersidad de Sussex.

ESTOCOLMO. (Efe).- El 
Instituto Karolinska de Esto
colmo concedió ayer el Nobel 
a Neher, de 47 años, y Sak
mann, de 49, por sus “des
cubrimientos sobre la función 
de los canales íónico.s senci
llos en las células”, según 
anunció el secretario del 
Comité Nobel, Alf Lindberg.

Cada célula viva está 
rodeada de una membrana 
que separa su núcleo del exte
rior, y en ella hay canales a 
través de los cuales la célula 
comunica con lo que la rodea.

Esos canales, que consisten 
en moléculas sencillas o en 
conjuntos de moléculas, per
miten el paso de átomos con 
carga eléctrica, los iones, y 
la regulación de esos canales 
influye en la vida de la célula, 
y en su función en circuns
tancias normales y en caso de

enfermedad.
El Nobel de Medicina 1991 

se concede por el descubri
miento de la función de los 
canales iónicos que realizaron 
Neher y Sakmann.

Ambos investigadores 
desarrollaron una técnica que 
permite registrar corrientes 
eléctricas “increíblemente 
pequeñas”, que pasan a través 
de un canal iónico sencillo.

La técnica tiene la parti
cularidad de que registra el 
cambio de forma de una 
molécula sencilla, y la forma 
en que controla la afluencia 
de corriente, en un período 
de tiempo de millonésima.s de 
segundo.

Neher y Sakmann probaron 
de forma definitiva con su 
técnica la existencia y funcio
namiento de los canales ióni
cos, y demostraron lo que

ocurre durante la apertura o 
cierre de uno de ellos.

Algunos canales iónicos se 
regulan con un “receptor” 
situado en una de las partes 
de la molécula de canal.

Ambos doctores “localiza
ron las partes de la molécula” 
que constituyen el “sensor”, 
así como la pared interior del 
canal, y mostraron como el 
canal regula el paso de los 
iones con carga positiva o 
negativa, añadió el Institutu- 
to. Estos conocimientos y la 
“nueva herramienta de aná
lisis” descubierta por los dos 
médicos, “revolucionó la bio
logía moderna” los últimos 
diez años, facilitó la investi
gación, y contribuyó a la com
prensión de los mecanismos 
celulares de varias enferme
dades, incluida la diabetes y 
la fibrosis cística.

Como los otros cinco, el 
Premio Nobel de Medicina 
está dotado este año de seis 
millones de coronas suecas 
(923.000 dólares) que Neher 
y Sakmann se repartirán 
cuando lo reciban próximo 10 
de diciembre.

La película supone el debut como realizadora de Rachel Talalay

La última entrega de “Pesadilla 
en Elm Street” compite en Sitges

SITGES. (Efe).- La última 
entrega de la serie en torno al 
ya mítico asesino de las garras 
metálicas Freddy Krueger, con 
la que debuta como realizadora 
Rachel Talalay, se presentó ayer 
en premier europea en la sec
ción competitiva del Festival de 
Cine Fantástico de Sitges.

“Freddy,s dead”: the final 
nightmare”, sexta película de la 
saga, mantiene viva la respuesta 
del público como lo demuestra 
el hecho de que el filme haya 
batido en sus primeras semanas 
de exhibición en EEUU todos

los records de sus antecesoras 
y ya sea la tercera cinta más 
taquillera de las producciones 
independiente.s estadouniden
ses, precedida sólo por las Tor
tugas Ninja.

Rachel Talalay, que ya pro
dujo “Pesadilla en Elm Street 
3”. recupera el sistema de cine 
en tres dimensiones, una moda
lidad puesta de moda en los 
años 50 con “Los crímenes en 
el mueso de cera”, que se apagó 
en los 60 y que en los 70 y 
80 retornó tímidamente 
(Morrissey y Andy Warhol, “Ti-

Aumentan las 
visitas a los 
museos del 
Patrimonio 
Nacional

MADRID. (Efe).-Mass 
millones de personas vix< 

. el pasado año los doce ras 
’ del Patrimonio Nacional,v 

datos facilitados por el Gd 
no en una respuesta parla 
taria.
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concurrido fue el Valle 4 
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MADRID. (Efe).' 0^ 
del Prado y el P‘'°^^^ . 
dounidense John Brea 
obtenido el i
Internacional de B^^ . 
por el trabajo realizado, 
cuadro “Las Meninas ' 
tor Velázquez, infe’’
Efe esta pinacoteca.

El premio se te 
al Museo del y 
de las más conocidas j 
restauraciones de v i
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buron 3” y la española “El 
secreto de las cuatro coronas”).

Ayer se inició asimismo el 
ciclo “T-error.s de la ciencia”, 
en el que se mostrarán ocho 
filmes que inciden en el peligro 
de la ciencia y en una posible 
desaparición de la raza humana 
a causa de su desarrollo incon
trolado. Esta retrospectiva se 
abrió con “Crack in the world” 
(1965), obra de Andrew Marton, 
estrenada en España como 
“¿Hacia el fin del mundo?”, 
protagonizado por un maduro 
Dana Andrews y Janette Scott.

años” y, al profesor 
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El próximo fin de semana, nuevo descanso obligado en la Primera División

El Albacete tiene dos semanas para 
recomponer la figura ante el Athlétic

EI resultado (1-0) fue ¡o más positivo del equipo blanco en Valladolid

IOS.Í! 
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ae re Balompié dispone ahora de
átanta 
lacio:

dos semanas para recom
poner la figura. Un nuevo 

' ^^tompromiso de la alicaída 
J Es selección española obliga a
jjPg^araWzar la Primera Divi-

Sión.
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Adolfo GIMÉNEZ

El Albacete Balompié ha 
aperimentado un bajón alar- 
cante en su juego durante las 
los últimas jornadas, ante 
^ádiz y Valladolid, lo que ha 

;scala supuesto dos partidos conse- 
i persJ ;utivos sin puntuar. Si ante 
Alnwi jos gaditanos llegó el “día ton

to’, ante los de Pucela el día ¡5: elf
an 65. 'abría calificarlo como “nefas- 
1 Ena to” y los numerosos seguido
126:) 
i cían

res que se desplazaron hasta 
el Nuevo Estadio José Zorrilla 
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o saben bien.
El resultado de 1-0 es bas

tante decoroso, teniendo 
encuenta las oportunidades de 
jue dispuso el Real Vallado- 
ib. quien ante el Albacete 
demostró que las pasa “canu- 

'? v P^*^^ ''cr puerta; los de 
nio d ucela no habían logrado ará
is '■a» Mr ni un solo punto en los 
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—-compromisos anteriores. Tuvo 
!l“e llegar el Albacete par 
resucitar al clan colombiano, 
encabezado por el Pacho 

cuando en el ban- 
° afbiyioleta ya se olía a 

'gClD 'bamusquina.

"í por parte del 
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jugadores hubo 
^Ipapara el mal juego rea- 
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í*cpe Carcelén estuvo ayer en Barcelona 
para sellar la cesión del defensa Oliete

A.G.
El 

sjeniíTno, técnico albace- 
en L Y’^celén, estuvo 

Kici^'l^rrar b con el fin 
lurai-Pliete , cesión del defensa 

>*TOcX ^de Delfín Geli. 

^je de acopla tan- del in ^®^cnsa, lateral 
-^“' ir ¡posible Asimismo, 

Í T^'reneUp volviera a 
1^^ fecha n P’^üla. 

cesión de Olie- 
'' de V^^^® Olisma P^^^ principios 

Aik semana, con lo 

que'’n” “Cualquier 

i ^entóí> de los 
¡ ^csde el miér-

Zorrilla, el Albacete

ifasado el mal trago del 
%eY0 Estadio de José

Esta vez no hubo ocasiones de gol para desperdiciar. JESUS MORENO

'á 

1

f Í

portal del excéntrico René 
Higuita. Y esto es lo realmen
te preocupante.

La falta de poder ofensivo 
del conjunto manchego en 
Pucela rayó niveles que hay 
que atajar con urgencia. No 
es cuestión de delanteros, sino 
de todo el equipo, en el que 
cada vez se echa más en falta 
al habilidoso Manolo quien, 
a este ritmo, va a tener que 
adelantar su vuelta a los terre
nos de juego, aunque sea con 
escayola. La falta de inspira
ción del boliviano Marco 
Antonio Etcheverry está 
dejando muy pobre el juego 
por las bandas del conjunto 
merengue, con lo que Corba- 

coles. Incluso Benito Floro optó 
por llevarse a Valladolid a die
ciséis hombres, en previsión de 
que el valenciano no estuviera 
del todo recuperado.

Por otra parte, es posible que 
hoy llegue el yugoslavo que 
Pepe Carcelén esperaba para el 
pasado viernes, Ivica Momar, 
un delantero de diecisiete años 
que ha sido titular en el Hadjuk 
Split y que ha estado probando 
en el Barcelona B. Las refe
rencias que llegan sobre este 
jugador desde Can Bar^a son 
excelentes, pero Johan Cruyff 
desestimó la incorporación del 
balcánico. Ivica estará igual
mente a prueba durante unos 
días.

Por otro lado, recordemos 
que el Albacete jugará mañana 
miércoles un amistoso en el 
campo de Los Arcos de Ori
huela, en compensación por el 
fichaje del guardameta Marcos. 

lán se encuentra con escasas 
opciones para el remate.

La plantilla puede verse 
incrementada esta semana con 
la llegada del barcelonista 
Oliete, un hombre zurdo que 
vendrá a reforzar la defensa 
o centro del campo. Este 
paréntesis liguero puede servir 
para reajustar definitivamente 
la plantilla blanca, en la que 
hay hombres que no entran 
en los planes de Benito Floro. 
El caso más curioso y que está 
llamando la atención en toda 
la hinchada albacetense es el 
de Ismael Urzáiz, delantero 
indispensable en las categorías 
inferiores de la selección espa
ñola que lleva Chus Pereda. 

El secretario técnico sigue buscando refuerzos.

El tuledano ha dado ahora el 
paso hasta la selección sub-21, 
y ahí está en el ramillete de 
los jugadores nacionales más 
promeledores.

La “contradicción Urzáiz” 
responde, como siempre en 
estos casos, a los criterios de 
los entrenadores, y en este 
caso Benito Floro ha venido 
a dar la razón a García 
Remón cuando tenía relegado 
al espigado delantero meren
gue a la suplencia en la Segun
da División B. Precisamente, 
la buena actuación de Urzáiz 
en el Mundial juvenil de Por
tugal hizo que saltaran chispas 
entre los entrenadores Pereda 
y García Remón.

EI fílial blanco 
de Bernabé 
Herráez sigue 
siendo la alegría 
de la casa

A.G.

EI Atlético Albacete de Ber
nabé Herráez sigue siendo la 
alegría de la casa blanca, como 
consecuencia de su impresio
nante racha en la Tercera Divi
sión. Ha ganado cuantos par
tidos ha -disputado y en estos 
momentos se ha despegado del 
Talavera, equipo con el que 
compartía liderato hasta la jor
nada del domingo pasado.

El filial blanco, vencedor el 
domingo en Campillo (1-3), ha 
ido de menos a más, puesto 
que el juego en la primera jor
nada no convenció en absoluto 
al joven técnico albacetense. Se 
ganó por la mínima a La. Sola
na, pero después los chávales 
han ido ha adquiriendo confian
za y desparpajo, al punto de 
ganar en campos tan difíciles 
como el del Gimnástico Alcá
zar.

La plantilla de Bernabé está 
cubriendo con suficiencia las 
bajas por lesión que se vienen 
produciendo desde el inicio del 
campeonato. Es el caso del inci
sivo Lin, quien la semana pasa
da se vio de nuevo obligado 
a pasar por el equirófano.

Un debutante 
dio el domingo 
la primera 
victoria liguera 
al Valladolid

Juan Carlos Pereira Ruiz 
debutó el domingo en Primera 
División con el Real Valladolid 
y fue el autor del gol ante el 
Albacete, que supuso la primera 
victoria del equipo en lo que 
va de temporada. "Sentí una 
alegría inmensa cuando marqué 
el gol con el Real Valladolid, 
sobre todo porque supuso el 
primer triunfo del equipo en 
la temporada de Liga”, dijo el 
goleador vallisoletano.

”No esperaba que el entre
nador Maturana me convocase 
para jugar con el primer equipo, 
pero confiaba en que algún día 
llegaría la oportunidad, porque 
estaba trabajando con mucha 
ilusión”, añadió.

Juan Carlos Pereira tiene en 
la actualidad 23 años y mide 
1,66 metros de estatura. La tem
porada anterior la terminó con 
problemas en los abductores, 
por lo que tuvo que sufrir una 
intervención quirúrgica de 
osteopatía de pubis, de la que 
se ha recuperado perfectamen
te.

"Espero que el entrenador 
siga confiando en mí y para ello 
seguiré esforzándome como lo 
he venido haciendo hasta aho
ra”, dijo el ariete vallisoletano.

Pereira se inició en las filas 
del Betis y en el año 1982 pasó 
a la disciplina del club blan
quivioleta, pasando por todas 
las categorías. En la temporada 
1989-90 fue cedido al Barcelona 
Atlético y después regresó al 
club de procedencia.
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José María García.

Se superó la cifra de 6.000 participantes de la primera edición.

MADRID (Efe).-José/ 
cía Méndez, padre del o í

f/l

El padre de Ji 
María García 
presenta una 
querella conti 
Ramón Mendi

El tiempo acompañó durante toda la prueba a los miles de participantes

Excelente organización por parte de 
Pryca Albacete en el II Cross Popular

Conrado Oñate, atleta albaceteño del Caja Toledo fue el vencedor en la categoría absoluta

de Deportes de Antena; 
María García, presentan 
próximas horas antedi; 
de guardia una querella 
nal contra el presiden; 
Real Madrid, Ramón Mes 
por haberle acusado de 
procesado por “estafa’', 4 
la asamblea de socios qK 
bró el club madrileño. J 

Mendoza, en un mo^ 
su intervención, dijoj 
defender a su directivo .-í

Sol, atracciones, premios y regalos; todo se juntó en 
la misma mañana en el parking del centro comercial 
Pryca Albacete, organizador de la segunda edición de 
este cross popular que congregó a más de 10.000 per
sonas entre participantes, público y organización.

Juan CARRIZO

En la matinal del pasado 
domingo se celebró el II Cross 
Popular Ciudad de Albacete, 
organizado por el centro 
comercial Pryca, y que contó 
con la participación de unos 
7.000 deportistas.

Las pruebas que más par
ticipantes acogieron fueron las 
de cadetes e infantiles, que 
rondaron los 2.000 en cada 
una de ellas.

Fue muy destacada la par
ticipación en la prueba reser
vada para minusválidos en 
silla de ruedas en donde cinco

Voleibol: Resultados de la 1-
jornada de la División de Honor

LT

La primera jornada de la 
División de Honor de voleibol 
femenino deparó los siguientes 
resultados:

- Froxa T. 3 - CV Albacete 
0 (15-2, 15-7 y 15-5)

- Portuense 3 - Telyco Alcor
cón 0 (15-9, 17-Í5 y 16-14)

- S.Pedro Bilbobus 2 - Afelsa 
L.Compadres 3 (15-12, 9-15, 
15-10, 14-16 y 10-15)

- Cuesta Piedra 3 - CV Beni
dorm 3 (15-4, 15-4 y 15-4)

- Sabadell 0 - RCD Español 

participantes, entre ellos una 
mujer, consiguieron terminar 
el duro trazado. El primer cla
sificado fue el “todoterreno” 
Javier Herreros, joven atleta 
minusválido que practica 
todas las modalidades depor
tivas que puede.

Después entraron Roberto 
González, Emiliano Chaparro 
y Miguel Angel Caballero, 
contando este último con más 
de cuarenta años. En chicas, 
de las dos participantes sólo 
una pudo terminar. Man 
Comino.

En la prueba reina, la cate
goría absoluta, dominio total

3 (3-15, 6-15 ydO-ló)
- CV Murcia - Yogur Sandra 

(Aplazado por Copa de Euro
pa)-

De esta manera-, la clasifica
ción la encabezan Español, 
Cuesta Piedra, Froxa-Torrela- 
vega, Portuense y Afelsa, con 
una victoria y dos puntos.

Detrás, con una derrota y un 
punto les siguen San Pedro 
Apóstol, Telyco Alcorcón, 
Sabadell, C.V. Albacete y C.V. 
Benidorm.

Este fin de semana no habrá 
jornada y la siguiente se dis- 

del atleta albaceteño Conrado 
Oñate, que corría con los 
colores del Caja Toledo y rea
lizó un tiempo de 17’52, segun
do fue el también álbaceteño 
y coínpañero de equipo Rafael 
Román, con un tiempo de 
18’16 y completó el podio el 
atleta de Mahora, pertene
ciente al equipo valenciano 
del Olímpico Zamora, Ramón 
Peña, que realizó un crono de 
18’34.

En el apartado femenino, 
victoria para Cristina Gonzá
lez, seguida de Llanos Gui- 
tiérrez, ambas de Albacete.

En las demás categorías, 
dominio casi total de los jóve
nes atletas desplazados desde 
La Roda, que se impusieron 
en las categorías: cadete feme
nina, infantil masculina y 
femenina y benjamín mascu
lina y femenina. 

putará el día 19-10-91 y tendrá 
los siguentes emparejamientos;

Afelsa L. Compadres - Cues
ta Piedra; CV Albacete - CV 
Portuense; Yogur Sandra - S. 
Pedro Bilbobus; Telyco - CV 
Murcia; RCD Español - Froxa 
Torrelavega; CV Benidorm CV 
Sabadell.

Por otro lado comentar que 
el C.V. Murcia, que se enfren
taba al Glasgow Powerhouse en 
la Copa Confederación Euro
pea, derrotó ampliamente al 
conjunto escoces por 3-0 (15/8), 
(15/9) y (15/0).

En cadete masculino la vic
toria fue para Francisco 
Milán, de Almansa, y en ale
vines ganarón Sergio Santana 
y María Santa, ambos de 
Yecla (Murcia).

La organización se volcó en 
el apartado de premios y fue
ron muchos los que consiguie
ron trofeos y regalos, así como 
medallas y camisetas.

El ambiente fue muy bueno, 
pues muchas personas se acer
caron para acompañar o sim
plemente observar las evolu
ciones de los participantes.

En definitiva un éxito orga
nizativo para Pryca Albacete, 
con la instalación de stand, 
castillos hinchables y otras 
atracciones que amenizaron 
un día de espéndido sol que 
acompañó en todo momento 
en el parking del centro 
comercial.

Revilla lo siguiente: • 
padres que son deceni: 
que dejarlos en paz, h3)^ 
obreros o hayan suW 
secuestro, sobre todo w- 
tiene un padre con 
perativa de viviendas, w 
lia española” de 
que ha sido procesado^ 
fa en documento púw¡®.

¡a, 
por 
par

Manuel Jiménez oí , 
abogado de José Mari3¡ 
manifestó ayer que esta 
son “totalmente falsos: , 
mentó que “el padr¿ 
María García fue ab
falsedad de documen^ 
según se P<*«¡’^¡J6¿ 
una sentencia de la 
de la Audiencia Pu 
Madrid con fecha -

iba 
Gua 

0

de 1991”.
José Mana Garo 

las acusaciones de K 
doza contra su P^ 
deben a que “el pr 
Real Madrid tenia q 
a la asamblea e imp j 
tar la catastrófica ».i 
nómica de su clu

A: 
cólei 
Ibi 
¿li 
3 an

Esta semana no hay jornada.

1

1a oposición ‘í®'’f *¿iíbi 
nes de pesetas «" 
los fichajes «*« *
que, Prosinecki v J

Ramón 
ayer que se tah* 
las palabras que P 3 
en la asamblea 
su parte la prese , 
demanda civil -^(¿Nada
criminal contra ¡ojt»
cía por los 
liza contra su P 
programa radiola

En cuanto a = 
que Mendoza a ^ ; 
José María ¿|p 
empresa P’^ipa ¿.'?» 
ta deportivo su - ^^ 
nada en eontra j¿sj 
críticas a esta ^un 1^^ 
pueden relacio ‘ ^.^|
otro asunto •

f
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El Almansa At. consiguió una importante victoria frente al Criptanense.
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Inyección de moral para los alnianseños de cara a los próximos compromisos ligueros

El Almansa At. sufrió para derrotar
a un defensivo Criptanense (1-0)

Los locales Septiem y Castillo pusieron calidad, veteranía y seguridad a la zaga

r^s la pérdida del primer partido ante el Madrigueras 
h enunciada la reestructuración de la preferente de 
0 que descenderán 9 equipos, los puntos conseguidoson o®

ado|« 
lúbliti’

P^ra e/ equipo de cara a

^-líügjpNETE PIQUERAS

las l^íDo^ / ^ equipos, los puntos conseguidos
Tres ( í ," ^^^^^sa At. suponen una inyección de moral

¿B*^ *t-Oni2, Cas- 
ÍC«;ife"j^’tí.'“; Septiem 

„’’■" (Luis m. 62), Velasco, 
idie • (L«¡lio 
.eS&ardioTCEmifo
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"
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-cía í 
Raiflí'

, Q p . -.... y Oscar. 
Kuki nP^nense.- Manolo, 

Olivares (Alfredo m.’ 
Julián A ^^*^'^^> Juanan, 

• Galletero, 
¿ (Luismi m. 69) y
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‘‘® ’^rgo el ¡n?’ ^'g“*® "^^V 
’^'nbas ^° y perjudicó
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■OMinuto 79.- Ceci-

za ' t
Hellín Deportivo hizo encajar cinco goles

3 ^1 Atlético Ibañés en Santa Ana (5-0)
irio>'' 
rsoU^ 
ico- 

vil''' 
bu)^; 
cía

^SSOOMERO 

está d ^^'**^ Depor- 
^•^”16 fnr ^^^^trando su 
a?nzó ¿ ' desde que 

de 
r imbaf S coíidnnan-

de 
por el

Jtaniiio^^í^-. J^n- 
y Josico. El

los próximos compromisos.

lio intenta un tiro a puerta 
y le sale un pase al extremo, 
donde Ramón templa la pelo
ta pasada y Emilio remata de 
cabeza a placer.

Comentano.-Había espec
iación en el Polideportivo por 
ver al Criptanense. Un equipo 
que, a priori, se presentaba 
con aspiraciones y que venía 
con muy buenas referencias. 
Luego se demostraría que la 
táctica del “autobús^ ante su 
propia puerta era lo mejor que 
sabían hacer.

Los primeros momentos>-del 
primer tiempo fueron comple
tamente anodinos por parte de 
ambos conjuntos. Esto ocurrió

Atlético Ibañés comenzó con: 
Pita, Angel, Perdi, Juanete, 
Berto, José, Jardines, Zorno, 
Lobo, Gabriel y Gato. Arbitró 
el albaceteño Mejias Balleste
ros. Bien en lineas generales.

El Primer gol llegó a los 
quince minutos de juego al cen
trar Juanillo y rematar a placer 
Juanma. A partir de entonces 
el Hellín comenzó el asedio a 
la meta del Ibañés, fructificando 
este en el minuto 34, donde 
Pita no puede hacerse con el 
balón, dejando escapar la pelota 

hasta que a partir del minuto 
15, el Almansa At encontró 
su sitio en el campo y comen
zó a presionar a sus contra
rios. El motor del equipo 
almanseño tiene nombre pro
pio; Septiem. Este veterano 
jugador se hartó de repartir 
juego y de lanzar a los extre
mos pero, unas veces la falta 
de eficacia de Oscar, otras la' 
absurda situación de Guardio
la a lo largo de todo el 
encuentro, la baja forma de 
J. Cristóbal y, sobre todo, la 
falta de altura de la delantera 
almanseña, impedían que se 
crearan situaciones de peligro.

Ambos equipos disfrutaron 
de dos claras ocasiones de 
marcar en la primera parte.

En la segunda parte cambió 
el decorado. Ramón subía más 
a intentar los remates por alto 
y el mister local sustituyó a 
un desangelado J. Cristóbal

de las manos y no perdonando 
Eloy. Solo en una ocasión lle
garon con clara situación de 
peligro los visitantes a la meta 
defendida por Fernández en 
este primer periodo. Ya en la 
segunda parte el desarbola- 
miento del Ibañés fué total y 
prácticamente el área del Hellín 
apenas se utilizó. El Hellín rea
lizó varias intentonas que no 
llegaron a cuajar el gol por ver
dadera mala suerte, llegando 
por fin el 3-0 merced a un dis
paro de Pablo, alineado tras el 

por Luis. EI equipo almanseño 
se potenció en altura y comen
zó el acoso a la portería visi
tante. Se intentaba todo pero 
a base de demasiadas indivi
dualidades. Mientras esto 
sucedía, el Criptanense, vien
do la posibilidad de llevarse 
un punto, se dedicaba a des
truir el juego ante la deses
peración y el nerviosiosmo de 
los locales que querían pero 
no podían. En el minuto 77 
en un contraataque local, 
Cecilio ve puerta e intenta el 
disparo desde larga distancia, 
le sale un centro medido al 
extremo, donde Ramón, tem
plado, larga un centro pasado 
que remata de cabeza a placer 
Emilio al fondo de las mallas. 
A partir del gol local se acabó 
el partido. Los locales se dedi
caron a defender el resultado 
y los visitantes a cometer toda 
serie de irregularidades.

descanso. Cuatro minutos más 
tarde Eloy haría encajar a los 
vistantes el nuevo gol (4-0) y 
la acentuada presión del Hellín 
volvió a fructificar nuevamente, 
cinco minutos antes de terminar 
el encuentro,con el disparo de 
Reaza, que en jugada personal 
consiguió el definitivo 5-0. En 
definitiva un buen partido, don
de la cuenta pudo ser aún más 
abundante si las jugadas can
tadas de ¿ol que realizaron los 
hellineros se hubiesen transfor
mado en realidad.

Al Villarrobledo 
se le olvidó 
jugar al fútbol el 
domingo frente 
al Quintanar

ADRAZ

El C.P. Villarrobledo jugó 
(por decir algo) el domingo el 
peor encuentro de toda la tem
porada y cuando todos los pro
nunciamientos eran favorables 
para hacer agradado a sus afi
cionados y haber obtenido una 
victoria holgada, finalmente sal
vó, como vulgarmente se dice, 
los muebles con un empate que 
incluso pudo haber sido derrota 
si su rival acierta las ocasiones 
claras de que dispuso al final 
del partido.

La ocasión era ni qué pin
tada. Sus rivales directos habían 
sucumbido por la tarde y el rival 
era el colista del grupo, que 
había sido incapaz de puntuar 
en los 5 encuentros precedentes 
en los que había conseguido un 
sólo gol y encajado 18.

El Villarrobledo venía de 
vencer en sus dos desplazamien
tos consecutivos, Guadalajara y 
Motilla, y tras conocer los resul
tados de la jornada, un 4-0 le 
bastaba para colocarse segundo 
en la clasificación tras un intra
table Atl. Albacete.

Pero una vez más se demos
tró aquello de que no hay que 
vender la piel del oso antes de 
cazarlo. El Villarrobledo, cons
ciente de su superioridad, 
empezó jugando a placer. No 
había prisa por marcar; tarde 
o temprano llegaría la goleada, 
pensarían los jugadores “roji
llos”.

Eses exceso de confianza les 
perdió igual que en Campillo. 
El domingo, cada uno hacía la 
guerra por su lado, sin ningún 
patrón ni esquema de juego. La 
delantera no existió (Ariza y 
Miguel Angel impecablemente 
marcados) y el centro del cam
po no tuvo su día. Sólo en 
defensa había ciertas garantías 
con un Montoya que sobresalió 
de sus compañeros.

En la reanudación el 
Villarrobledo se lo jugó el todo 
por el todo haciendo Máximo 
Hernández debutar a Robert, 
que lesionado en pretemporada 
aún no había vestido la camisola 
rojilla. Aunque se le vieron bue
nas maneras lógicamente acusó 
la inactividad y la falta de sitio.

Cuando el Quintanar marcó 
su segundo gol, que le daba ven
taja, se oyeron los primeros 
pitos y silbidos en la grada. ¿Co
mo era posible -se preguntaban 
los aficionandos- que poco más 
de once amigos que era el 
Quintanar, tuviese al Villarro
bledo contra las cuerdas?.

Cosas del fútbol. Afortuna
damente Priego estableció la 
igualada y de ahí al final los 
visitantes tuvieron hasta 3 oca
siones claras de haber batido 
otra vez a un inseguro Gómez.

Un cabizbajo Máximo Her
nández reconoció lo mal que 
había jugado su equipo y abun
dó en la falta de concentración 
de sus jugadores que creían que 
iban a ganar el partido sin salir 
del vestuario. Craso errór que 
ya han cometido dos veces en 
lo poco que va de temporada. 
Los partidos se ganan sobre el 
terreno de juego corriendo y 
luchando más que el rival, si 
se quiere llegar a los puestos 
altos de la clasificación.
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El equipo que milita en Segunda tiene un presupuesto cercano a los doscientos cincuenta millones

El Real Madrid gastará 415 millones 
de pesetas en los equipos inferiores

Billabona: “Ei 
sorprendente 
que Iñaki Sat 
no cuente 
conmigo”

Desde el ascenso de la ‘^quinta del buitre” no ha salido una generación tan rentable de futbolistas

El Real Madrid invertirá 
415 millones de pesetas en 
las secciones inferiores y 
de ellos 248 se destinarán 
al mantenimiento del equi
po de Segunda división, 
según los datos facilitados 
por Ramón Mendoza a los 
socios en la asamblea que 
presidió el domingo.

MADRID (Efe).- El Real 
Madrid B, antes denominado 
Castilla y que dirige Mariano 
García Remón, tiene un pre
supuesto para esta temporada 
de 248.565.000 pesetas, mien
tras que el conjunto de Ter
cera división gastará 
27.700.000 pesetas.

La junta directiva del Real 
Madrid destinará 28.395.000 
pesetas al equipo sub’ 19 y 
algo más de 110 millones al 
resto de los equipos juveniles 
que juegan en la Ciudad 
Deportiva.

Alfonso Pérez Muñoz, 
delantero internacional juvenil 
y sub’ 21, ha sido el jugador 
que ha ascendido del equipo 
filial al Real Madrid en esta 
temporada y por tanto es el 
único fruto de la gestión de 
Mendoza que invirtió en la 
campaña 90-91 un total de 458 
millones de pesetas en las sec
ciones inferiores de fútbol.

Desde el ascenso al primer 
equipo en el año 83 de la 
denominada “quinta del bui
tre” formada por Martín Váz
quez, Sanchis, Butragueño y 
Michel (éste en el año 84), 
el Real Madrid de Segunda 
división no ha vuelto a ofrecer 
una generación tan rentable 
y sólo ha servido de escaparate 
a Aldana, Maqueda y Aragón, 
pero curiosamente ninguno de

Ramón Mendoza facilitó todos los ingresos y gastos de la “casa blanca” para la temporada 91-92.

fe

BILBAO (Efe).-DaviJ 
bona, el centrocampistas; 
coano del Athlétic de í
que no ha sido convoca! 
Iñaki Sáez en los tres¿ 
encuentros de liga, asegmí 
mostrarse sorprendido^ 
situación, aunque contó 
milarla con toda noriiü

”Si habitualmente juej 
titular, mi situación si qii 
de calificarse como sorp': 
te, pero no deja de a
experiencia más y hayqui 
asimilaría”, señaló seriov 
te el jugador irundarra.

Billabona, de 20 as
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Si
Si
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edad, recaló en el Athk ail¡ 
Bilbao la pasada teni¡! Mi 
procedente de la Realto íB
y fue el primer fichaje 
era Lertxundi, por el qot 
que pagar al club guipiu 
una cantidad cercana a 
cuenta millones de pesela

En su primera camfÉ 
el conjunto bilbaíno, BillJ 
fichado para dar sólito 
línea de medios y cali 
como uno de los jóvení
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mayor proyección del partí 
nacional, jugó un totali ^d 
partidos de liga, dos de ^la

ellos es titular en el equipo 
de Radomir Antic.

En la última asamblea con
vocada por el presidente del 
Real Madrid, Ramón Mendo
za, los socios aprobaron el 
balance de la pasada tempo
rada que tuvo un superávit de 
18.683.000 pesetas y dio el vis
to bueno al presupuesto de 
la campaña 91-92 que asciende 
a más de 5.900 millones de 
pesetas.

Sin embargo, el grupo opo
sitor a Ramón Mendoza afir
mó después de celebrada la 
asamblea que la deuda neta 
del Real Madrid asciende a 
más de 2.700 millones de pese
tas. Presupuesto de ingresos

y gastos temporada 91-92: 
Ingresos: (Miles de pesetas) 
Club de tenis 67.680 
Piscinas Olímpicas 30.000
Trofeo Bernabéu 80.000
Fútbol juvenil 6.560
Fútbol ler equipo 3.685.021
Fútbol 2a. división 56.750
Fútbol Tercera 3.500
Fútbol sub’19 2.500
Baloncesto 945.000
Tienda del club 50.000
Operaciones con jugadores

141.000
Cesión de derechos 838.000
Total ingresos presupuesta

dos 5.906.011
Gastos:
Club de tenis: 133.500
Piscinas olímpicas 35.280

Fútbol juvenil 110.440
Fútbol ler. equipo 2.672.770
Fútbol 2a. división 248.565
Fútbol 3a. división 27.700
Fútbol sub 19 28.395
Baloncesto 936.850
Mantenimiento estadio

129.085
Mantenimiento C.deportiva

91.725
Pabellón deportes 36.100
Gastos financieros 81.411
Gastos generales 346.770
Tienda del club 37.080
Amortización plantilla

jugad. 860.000
Amortización inmovilizado

118.500
Total gastos presupuesta

dos: 5.906.011.

y fue seleccionado paR 
con la selección sub-218 d'
tro ocasiones. |* 

El presente no es. p 
momento, tan favorable! jt
el pasado e Iñaki Sáez-* =5

del Athletic, solo ha ® la
con el jugador en el pn® 
tido de liga ante el Sí 
en los dos de copa
Deportivo Alavés.
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El gaditano Quico, uno de los jugadores
con más porvenir en el fútbol español

to cuanto antes .
David Billabona »«* 

está más preocupado 
marcha del equipo Q® 
suerte. “En lo queaj 
re, solo soy uno mas 
tilla y en estos moni

r 
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CADIZ (Efe).- 
Narváez Manchón,

toca no jugar .^
”El por que 00/5 ; 

equipo”, añadió, se
Francisco 
“Quico”,

actual figura del Cádi e inter
nacional sub-21 y olímpico, dijo 
ayer que confía en conseguir 
todos los sueños que se ha plan
teado si las lesiones le respetan. 
”Quico”, nacido en la localidad 
de Jerez de la Frontera hace 
19 años, es actualmente el juga
dor con más porvenir en el 
Cádiz. Sus últimos partidos de 
la pasada temporada y los. que 
lleva disputados de ésta, le han 
llevado a las convocatorias de 
las selecciones nacionales 
sub-21 y olímpica.

El futbolista, que la pasada 
campaña jugaba en el Cádiz B, 
del Grupo X de Tercera divi
sión, señaló que en principio 
notó la diferencia de categoría, 
y que se ponía “algo nervioso” 
al tener que enfrentarse a juga
dores con mucha experiencia.

”No obstante, a medida que 
transcurrían los partidos, y con 
la ayuda de los compañeros, me

he dado cuenta de que no hay 
tanta diferencia en Primera, 
pues juego con mucha soltura 
ante unos sistemas de los equi
pos que son propicios para 
desarrollar el fútbol que llevo 
dentro, aunque a veces me mar
can muy ferreamente”, explicó.

El cambio, en el aspecto per
sonal, tampoco ha alterado a 
Quico, quien considera que tan 
sólo se le conoce algo más.

”Sigo siendo el mismo, con
el mismo ritmo de vida, y 
sólo espero que la suerte 
acompañe para conseguir 
que me he propuesto, que 
es otra cosa que llegar a

tan 
me 

lo 
no 
ser

un buen jugador de fútbol. 
Espero, con 19 años y la ilusión 
que tengo, si las lesiones me 
respetan, conseguir todos mis 
sueños. El delantero cadista no 
se considera una figura en su 
equipo, sino uno más. “La figu
ra es el Cádiz, que por algo 
está en Primera división”. Quico, arriba en el centro, uno de los hombres más brillantes del Cádiz.
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|k EJ actual campeón de la Liga se enfrenta en las próximas jornadas a Real y Atlético de Madrid

^'' Barcelona, un campeón en horas bajas
que este mes se juega su prestigio

! Entre los encuentros que dispute con los dos equipos madrileños el Barga jugará ante el Kaiserslautern
Dawá
lista íj 

de 8
ivocaá J
^mi El actual campeón de liga, el FC Barcelona, casi ha
'seg® joío ¡os pronósticos tras tan sólo cinco jornadas de

lUS^) y^ Q^^ ^^ cedido más puntos con relación a los 
1 líderes que partidos ha jugado y en un par de semanas 
Ise juega su prestigio, no sólo en el torneo liguero, 
hiño también en la máxima competición continental.
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1 BARCELONA (Efe).- La 
jderrola sufrida el domingo 

plante el Oviedo, la primera en 
iel Nou Camp esta temporada. 
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Barcelona con negativos, algo 
que no sucedía desde la tem
porada 1988. Así las cosas, la 
Liga se ha puesto complicada 
para los hombres de Johan 
Cruyff, quienes afrontarán con 
mucha presión su visita al San- 
tiago Bernabéu, el próximo 
día 19, para enfrentarse alsolide! j ix, jjuia vimcmaiac ai 
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competición junto al Atlético 
de Madrid, equipo que ren
dirá visita al Nou Camp en 
la siguiente jornada, en dos 
partidos que se presumen 
decisivos para determinar el 
futuro barcelonista en la liga.

En medio de los dos enfren

pa fó

tamientos contra los equipos 
niadrileños, el Kaiserslautern 
alemán aguardará a los bar
celonistas en la segunda eli- 
unnatoria de la Copa de Euro
pa, una competición que se 

a mostrado históricamente 
esquiva para los azulgranas y 
9tie en la presente temporada Lciupuidua
puede convertirse en su tabla 
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Ricardo y

Madrid, campeón de la Copa 
del Rey, lo cual puede facilitar 
pistas sobre el desarrollo del 
Barcelona en el ya calificado 
“octubre caliente”, pese a que 
Cruyff semanas atrás había 
considerado la Supercopa 
como una competición menor.

A la sombra de este pano
rama se encuentran las decla
raciones del presidente de la 
entidad, José Luis Núñez, 
quien tras el partido del 
domingo criticó la actitud ele 
la afición, que silbó la actua
ción del holandés Koeman y 
la decisión adoptada por 
Cruyff, que sustituyó a Stoich- 
kov por cuarta vez en los últi
mos cinco partidos.

El búlgaro, que se quejó 
tras el encuentro ante el Han- 
sa Rostock de su sustitución, 
abandonó el terreno de juego 
entre los aplausos del público, 
y cuando se internaba en el 
pasillo de vestuarios se des
pojó de la camiseta en señal 
de desaprobación por su ené
sima sustitución.

La consigna utilizada tanto 
por Cruyff como por Núñez 
es tranquilidad para cambiar 
la historia barcelonista, que 
dicta que tras una buena tem
porada, como la pasada, 
siguen otras menos afortuna
das, como puede ser la actual, 
en la cual tras cinco partidos 
están en la zona media de la 
tabla.

Núñez recomienda “hablar 
poco y centrarse en el traba
jo”. Cruyff asegura que no 
existe ninguna lista negra, “ya 
que aquí no echamos a nadie, 
ni ninguno está en la cuerda

de Unicef
El Génova-Juventus de Turín 

pudo finalizar en tragedia
Mozer, seguido de Argentina y 
Holanda, con dos cada uno.

Las selecciones son las 
siguientes:

Resto del Mundo; Goyco- 
chea y Ruggeri (ARG), Higuita 
y Valderrama (COL), Jorginho, 
Ricardo y Mozer (BRA), 
Waddle (ING), Van Basten y 
Gullit (HOL), Prosinecki 
(YUG), Stoichkov (BUL), 
Weah (LIB), Armstrong (USA), 
Skuhravy (CHE), Pelé (GHA), 
Sung (CDS) y Zamorano 
(CHI).

Alemania: Illgner (Colonia), 
Koepke (Nuremberg), Beiers- 
dorfer (Hamburgo), Binz, Bein 
y Moeller (Eintracht), Brehme, 
Matthaeus y Klinsmann (Inter), 
Buchwald (Stuttgart), Kohler y 
Reuter (Juventus), Effenberg 
(Bayern Munich), Haessler y 
Voeller (Roma), Doll y Riedle 
(Lazio) y Thom (Bayer Lever- 
kussen).

El FC Barcelona tiene un duro calendario durante el mes de octubre.

floja, por lo que no debemos 
ponemos nerviosos”, y algu
nos jugadores admiten que 
“todo el mundo está nervio
so”.

La dinámica de nervios, 
como calificó Zubizarreta la 
situación, no es algo ajena a 
los jugadores, acostumbrados 
a jugar muchos encuentros 
bajo la presión ambiental 
adversa, incluso cuando 
actúan en el Nou Camp, pese 
a que esta situación es nueva 
para ellos despúes del plácido 
desarrollo de la pasada tem
porada.

De todos modos. Atlético 
de Madrid (Supercopa, ida el 
15 de octubre, vuelta el 29, 
y liga en Barcelona el día 26), 
Real Madrid (liga el día 19 
en Madrid) y Kaiserslautern 
(Copa de Europa, ida en el 
Nou Camp el día 23) pueden 
despejar las incógnitas plan
teadas en torno al Barcelona 
91-92 en tan sólo quince días.

ROMA (Efe).- El genovés 
estadio Luigi Ferrari pudo con
vertirse el pasado domingo en 
escenario de tragedia, como 
consecuencia del inicio de ata
que cardíaco sufrido por el 
jugador Caricola, del Génova, 
al final del partido que enfrentó 
a su equipo con el Juventus de 
Turín.

Caricola, cuando se cumplía 
el minuto 90 de partido, sufrió 
un fuerte golpe en la cabeza 
tras disputar un balón con el 
juventino Casiraghi. Como con
secuencia de ello, el jugador 
genovés cayó al suelo incons
ciente y sus compañeros se 
temieron lo peor al ver que el 
futbolista no reaccionaba.

El jugador genovés fue inme
diatemente reconocido por el 
médico del Génova y el masa
jista del equipo. El doctor Gatto 
se dió cuenta de que Caricola 
sufría un principio de ataque

José Luis 
Núñez

José Luis Núñez, pre
sidente del FC Barce
lona, dijo ayer que sólo 
con victorias el equipo 
conseguirá la tranqui- 
liad necesaria para salir 
de la crisis en la que 
parece haberse sumido.

Núñez incidió en que 
“lo que más necesita el 
equipo en estos momen
tos es tranquilidad” y 
que para lograría “hay 
que conseguir victorias 
en los partidos”.

José Luis Núñez, res
tó irrfportancia a la 
derrota sufrida por el 
equipo en el Camp Nou 
ante el Oviedo y pidió 
el apoyo de la afición 
azulgrana. 

cardíaco, por lo que tuvo que 
practicarle un enérgico masaje 
que reanimó el corazón tras 35 
ó 40 segundos de parada. Pos
teriormente, Caricola fue tras
ladado a un centro hospitalario.

El incidente parece haber 
quedado ya en un mero susto, 
gracias a la rápida intervención 
del doctor Gatto, quien ya hace 
meses salvó la vida de Gian
carlo Antognoni, al practicarle 
un masaje cardíaco tras un cho
que con otro jugador.

El club genovés está pasando 
también momentos tristes ante 
la gravedad en el estado de 
salud de la madre del jugador 
checoslovaco Tomas Skuhravy, 
uno de los hombres más impor
tantes con los que cuentra el 
conunto de Génova, a la que 
los médicos que la atienden 
continúan suministrando corti
sona.

La FEF, molesta 
con Cruyff por 
dudar de la 
confección del 
calendario

MADRID (Efe).- Angel 
Villar, presidente de la Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF), se encuentra molesto 
con las últimas manifestaciones 
del técnico del FC Barcelona, 
Johan Cruyff, quien acusó al 
máximo organismo del balom
pié hispano de manipular el 
calendario de la competición 
del campeonato nacional de 
Liga.

Fuentes de la Federación 
dijeron que “las fechas del 
calendario español se adoptan 
tras una primera reunión entre 
representantes de la Federación 
y la Liga de Fútbol Profesional, 
de la que es miembro también 
el FC Barcelona, y una vez que 
se tienen en cuenta los días 
libres destinados a las compe
ticiones europeas”.

El consenso de ambos orga
nismos -Liga y RFEF- es el paso 
previo para que se proceda al 
sorteo de la primera jornada 
de Liga en la que se tiene en 
consideración si una misma ciu
dad tiene dos equipos en la mis
ma categoría.

”En la asamblea del fútbol 
español se da a cada club un 
número según la posición en 
la que haya quedado en la tem
porada anterior en la Liga. Las 
bolas entran en el bombo y sale 
la primera jornada. Posterior
mente un programa informático 
adaptado desarrolla el resto de 
las jornadas teniendo en cuenta 
factores como la existencia de 
equipos filiales en Primera o 
Segunda, o de dos clubes de 
Primera en una ciudad”, añdie- 
ron las mismas fuentes.

La RFEF además no entien
de cómo Johan Cruyff ha lle
gado a criticar las fechas de la 
Supercopa de España, que dis
putará el FC Barcelona contra 
el Atlético de Madrid los días 
15 y 29 de octubre, “puesto que 
Rodolfo Peris en representa
ción del Barcelona y Fernando 
Abad por el Atlético de Madrid 
decidieron las fechas que ellos 
quisieron sin que la Federación 
les obligase”.

Benefícios para los clubes

La Federación, que no com
prende cómo existen diferencia 
de criterios entre la directiva 
y el entrenador, recordó que 
la Supercopa es un torneo idea
do por el presidente del Bar
celona, José Luis Núñez en 
1982.

”Todos son beneficios para 
los clubes participantes y la 
Federación se lleva la mínima 
parte. No es explicable que tam
bién Cruyff se enfrente a la dis
puta de este torneo. Si tiene 
un calendario apretado lo mis
mo le podría ocurrir al Atlético 
de Madrid o al Real Madrid 
por poner un ejemplo”, comen
taron miembros de la Fede
ración.

La Federación argumentó 
ayer que este organismo no tie
ne ningún interés en jugar por 
jugar esta competición y si el 
Barcelona no está de acuerdo 
remiten a sus dirigentes a que 
en la asamblea del fútbol espa
ñol soliciten su abolición.

Ó
 b



Martes, 8 de
Octubre de 1991 DEPORTES La Tribi

Hoy comienzan los encuentros de vuelta de las Copas de Europa
En la Copa del Mundo de ciclismo

Baloncesto: Fáciles partidos 
europeos para los españoles

Van Lancker se adjudio 
el G.P. de las Américas

El Collado Villalba, el conjunto que más difícil tiene la clasifícación

El Villalba, que perdió por 
once puntos en el partido 
de ida ante el Trane Cas
tors de Bélgica, es el único 
equipo español que tendrá 
grandes difícultades para 
clasifícarse en los partidos 
de vuelta de las primeras 
eliminatorias de competi
ciones europeas

MADRID (Efe).- El equi
po serrano, que debuta este 
año en competiciones euro
peas, todavía no ha ganado 
ningún partido oficial en esta 
temporada (seis derrotas en 
la liga ACB y una en la 
Korac), e intentará eliminar 
en su pabellón, el próximo 
miércoles 9, al Trane Castors 
en la primera eliminatoria de 
la Korac.

El mayor problema del 
Collado Villalba es la falta 
de efectividad de sus estadou
nidenses Steven Wright y 
Henry Turner, así como el 
escaso poder reboteador del 
equipo. Enfrente tendrán en 
los americanos Rowinski y 
Trotter a sus adversarios más 
peligrosos.

Si los serranos se clasifi
caran, su adversario en la 
segunda ronda sería con toda 
probabilidad, el Iraklis griego, 
equipo que venció a domicilio 
al Banik checo con diez pun
tos de ventaja.

Los otros dos equipos espa
ñoles que participan en esta 
primera eliminatoria de la 
Copa Korac, CAI Zaragoza 
y Fórum Valladolid (Taugrés 
está exento hasta la próxima 
ronda), consiguieron dos bue
nos resultados en los partidos 
de ida que disputaron lejos 
de su cancha la pasada sema
na.

El CAI jugará en su pabe
llón Príncipe Felipe frente al 
equipo británico Leicester, 
con una ventaja de 43 puntos, 
ya que venció 69-112 en el 
partido de ida, y ya está pen
sando en el contrincante con 
el que seguramente se enfren
tará en la segunda ronda:

Los equipos españoles tienen fáciles partidos en tas copas europeas.

Tumsgram de Budapest.
El Fórum también obtuvo 

un buen resultado en el par
tido de ida que jugó en la 
cancha del Selex holandés, ya 
que venció 103-83, y, al igual 
que el CAI ya está pensando 
en su posterior adversario, 
que saldrá de la eliminatoria 
que están disputando el 
Bellinzona suizo y el Leuven 
belga.

Real Madrid

Mañana martes, el Real 
Madrid recibirá al equipo 
holandés Pro Specs, el anti
guo Den Bosch, en la segunda 
eliminatoria de la Copa de 
Europa de Campeones de 
Copa, la antigua Recopa.

En el partido de ida dis
putado el martes pasado en 
Hertogenbosch, el resultado 
final fue 94-94, aunque los 
madridistas confían en clasi
ficarse fácilmente para la 
siguiente ronda, ya que domi-

naron durante casi todo el 
partido hasta que, ya al final, 
los holandeses, empujados 
por su ruidosa afición, con
siguió empatar.

En la competición europea 
más importante, la Copa de 
Europa de Campeones de 
Liga (Liga europea), Estu
diantes y Barcelona también 
vencieron en sus partidos de 
ida de la segunda eliminatoria 
disputados lejos de sus can
chas. El Joventut está exento 
de esta ronda.

El Estudiantes, imbatido 
en la liga ACB tras disputarse 
cinco jornadas, tiene prácti
camente asegurada la clasifi
cación para la liga de semi
finales, ya que venció en Sue
cia al Scania Soedertalje con 

,22 puntos de ventaja (76-98).
La victoria del Barcelona 

en Estambul, frente al Fener- 
bahce, fue má.s ajustada 
(73-79), aunque no parece 
que vaya a tener problemas 
para superar al equipo turco.

MONTREAL (Efe).- El 
equipo holandés del Panasonic 
fue el gran protagonista en el 
Gran Premio de las Américas, 
décima prueba puntuable para 
la Copa del Mundo de ciclismo, 
ya que logró la victoria con el 
belga Eric van Lancker y man
tuvo el primer puesto en la 
general con el italiano Maurizio 
Fondriest.

El velocista belga Eric van 
Lancker, que logró asi su segun
do triunfo en la presente edi
ción de la Copa del Mundo -el 
anterior fue hace unas semanas 
en la Wincanton Classicrecorrió 
los 224 kilómetros, con salida 
y llegada en la ciudad cana
diense de Montreal, en 5 horas, 
54 minutos y 15 segundos.

Tra.s el esprinler belga se cla
sificaron el subcampeón del 
mundo, el holandés Steven 
Rooks (Buckler) y el irlandés 
Martín Early (PDM); mientras 
que el líder de la Copa del 
Mundo, el italiano Maurizio 
Fondriest ocupaba el séptimo 
puesto de un grupo que se pre
sentó en la línea de meta con 
1:02 minutos con respecto al 
pelotón principal.

Fondriest, que a pesar de ser 
el líder todavia no ha logrado 
la victoria en ninguna prueba, 
pudo haber aumentado todavia 
más su ventaja al frente de la 
clasificación general de no 
haber sido por el largo “sprint”

que inició su compañero 
equipo y a la postre gao: 
de la carrera Eric van Um

La carrera estuvo perfs 
mente controlada por Paj
nic, que sigue de esta 4f/ 
al frente de la clasificacióii
equipos, ya que hasta (n 
produjo la escapada quera 
ser la buena marcó el rilo 
seguir abortando los denian 
que se produjeron.
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se 
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En el tramo final y ah 
a dos de sus corredores? iJ
escapada tampoco esca' 
esfuerzos para imponer uní 
te tren y de alguna forma
minar a sus más directos ré
como era el caso del belga 
Hooydonck o el francés 
bert.
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La próxima prueba pu® os 

para la Copa del Mundo ¡ 'En 
clásica francesa parís-Toun 
se disputará el próximo 4
de octubre.
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DON ANTONIO 
RANILLA MOLERO 

(Teniente de la Legión)
Falleció en Albacete, a los 59 años de edad, confortado con los Santos 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.
Su esposa, Francisca María Martín 

Lamas; hijos, Marcos, Juani y Manuel 
José; hermanos políticos, Ana, Caye
tano, Leonor, José Ignacio, Maholo y 
Puri; sobrinos y demás familia
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy martes, día 8 a las OCHO 
de la tarde en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. de la Asunción.

Albacete. Octubre. 1991

Cristóbal sustituye a Ferre 
por lesión en la selección

Cristóbal Parralo, jugador del 
FC Barcelona, ha sido convo
cado por el seleccionador 
Vicente Miera para sustituir a 
su compañero de equipo, Albert 
Ferrer quien padece una lin- 
fangitis aguda con síndrome 
febril que le impedirá jugar el 
próximo sábado ante Francia en 
partido de la Eurocopa 92.

Ferrer no pudo actuar tam
poco con su equipo el pasado 
domingo ante el Real Oviedo 
en el Camp Nou en el encuen
tro que el conjunto blaugrana 
perdió por 1-2 ante los astu
rianos. El jugador estará de baja 
durante al menos una semana, 
según el parte médico enviado 
ayer por los servicios médicos

del Barcelona a la Rcnlí 
ración Española de 
(RFEF).

Cristóbal ya fue con»* 
con urgencia en la primí^^ 
vocatoria de Miera pn^ 
ante Uruguay, en 
beneficio de la AFE en , 
para suplir la baja p^^ ' 
de Rafael Alcorta.

FC Barcelona puede ’ 
nuevamente en una con 
ria del seleccionador, 
Micra, en esta ocasio 
jugar el partido ante 
valedero para la Eu 
donde el conjunto esp _ 
no se juega nada 
eliminado.

MAESTRANZA AEREA DE ALBACK

ANUNCIO
' laResolución de la Junta Técnico-Económica g^üj 

tranza Aérea de Albacete, por la que se anuncia 
sición de: j

- CUBIERTAS UD13. Expte, n^ 105/A1 por un < 
máximo de 1.600.000.- pts. >■

H losEl plazo de presentación de ofertas dentro de i j 
días hábiles a partir del siguiente a la public 
presente anuncio. ^ji

Pliego de condiciones y modelo: Se ehcuenír3<^ ^ 
posición de los interesados en el Negociado ^^^^ ■ 
tratación Administrativa de la Maestranza

La apertura de proposiciones se efectuara ^. 
posterior a la finalización del plazo de prese |
ofertas.

El importe del anuncio será satisfecho a 
adjudicatario.

cu

M.C.D.2022
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^Tras la conquista del Pilar Oeste del Makalu, de 8.463 metros de altitud

as
añera

i Lsiiij 
perfe

r Pas 
sta fe 
:ac¡M 
la qit

El montañero catalán Carles Vallés
Bernhard
Langer venció 
cómodamente en 
el Master de 
Alemania de golf

Dos montañeros españoles consiguieron la cima dei Makalu.

líder de los ochomileros españoles
Junto a su compañero Manu Badiola realizaron la ascensión el pasado día 2 de octubre

jf/ montañero catalán Carles Vallés, tras la conquista 
^ dd PUar Oeste del Makalu, de 8.463 metros de altitud, 
?se ha convertido en el líder de los montañeros españoles

“^^i) en e¡ Himalaya al sumar por quinta vez su ochomil 
"'° imeíros y superar con ello al también montañero catalán 

Sordi Pons.

)res BARCELONA (Efe).Va-
les, que completó la aseen- 

■5ión en cordada con su com-
'^"^ ¡añero Manu Badiola, el 

nismo con el que holló el
tos fe
belga' 
ncés 1

oles

adosi 
itesá 
laON 
stur a 
ho úi 
ianoS
aloes

8 de octubre del pasado año 
la cima del Lhotse Shar, de 
8.400 metros de altitud, se 
&notó su primera victoria a 
jiña montaña de esta altitud 
el 20 de septiembre de 1984 
en cordada con Jordi Pons 
' Antoni Llasera.

La ascensión por el Pilar 
leste del Makalu, una de las 
nás importantes logradas 
lasta hoy por montañeros 
^pañoles, está considerada, 
torno lo fue en su día el éxito
''^^ ^^'^^^^ ^^^^ protagonis- 
no nacional, la cara Sur del 

' 8^ ^napurna, que completaron 
punií 1

jndoi 
Toun

os catalanes Nil Bohigas y 
:nric Lucas. La subida se ha
ealizado siguiendo las nue-

mol 'as nietas del himaiayismo 
noderno que evita las vias 
lásicas ya conquistadas

rrí

todas ellas en los años 50.
Además de Carles Vallés y 

Manu Badiola, tres montañe
ros vascos lograron la cima del 
Makalu el pasado 30 de sep
tiembre, utilizando la denomi
nada ruta original.

Ese equipo vasco estaba 
integrado por los hermanos 
Félix y Alberto Iñurrategui, 
Joseba Ezibar, Jesús Arregui 
e Iñaki Garijo y logró su obje
tivo al mismo tiempo que los 
gerundenses Javier Robiro y 
Carles Figueras, que forman 
parte de otra expedición que 
ya el día 24 logró que su com
pañero José Permañer alcan
zara la cima del Makalu.

La historia del Makalu, que 
significa “El Gran Negro”, 
una de las catorce montañas 
más altas de la tierra, se inició 
en 1921 con una expedición, 
de reconocimiento en la que 
participaron George Leigh 
Mallory y el coronel Howard 
Bury que acudió al Himalaya

con el propósito de estudiar 
la vertiente Este (glaciar 
Kanghung) del Everest.

La historia de las conquistas 
españolas se inició en 1976 
cuando catalán Jordi Campru
bí alcanzó los 8.463 metros. 
En 1984, los navarros Mary 
Abrego y Quique De Pablos 
consiguieron pisar la cumbre.

Juanjo Sansebastián com
pletó la tercera ascensión en 
1985. Jordi Anglés y Antoni 
Bros protagonizaron la cuarta 
escalada, utilizando la deno
minada via original. Bros y 
Anglñes alcanzaron el objetivo 
el 3 de octubre del pasado 
año. Valles y Badiola, com
pletan la relación.

MADRID (Efe).- Con su vic
toria el domingo en el Master 
de Alemania, el alemán Bern
hard Langer ha mitigado en 
cierta medida el disgusto y la 
decepción que le produjo a él 
y a sus compañeros del equipo 
europeo, la falta de puntería en 
su último golpe en Kiawah 
Island, que habría valido para 
que Europa retuviera la Copa 
Ryder.

Langer ha sido profeta en su 
tierra, en el campo de Stuttgart, 
y con los nervios más templa
dos, sin la presión que tuvo que 
soportar en el ambiente esta
dounidense, venció en el 
desempate al australiano Rod- 
ger Davis.

En Alemania, país de alto 
nivel y participación deportivos, 
Langer es en golf un caso único, 
un jugador de elite mundial que 
durante sus casi veinte años de 
profesión ha obtenido numero
sos títulos. Master de Augusta 
incluido.

Con 34 años, Langer, pro
fesional desde 1972, aficionado 
al golf, al tenis y al esquí, es, 
después de Severiano Balleste
ros, el jugador que más galar
dones ha obtenido en el circuito 
europeo desde la década de los 
setenta. Con veinticinco cam
peonatos, aunque lejos del casi 
medio centenar del español, 
aventaja a jugadores como Nick 
Faido, Ian Woosnam y Sandy 
Liyle.

SOLO POR LEER

La Tribuna
■UN POSTER DE PRIMERA

con"'

A TODO COLOR

¡POSTER DEL
ACEROS CANDEL, S.A.
FERRETERIA CANDEL, S.A
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 .

..equipos 
de primera
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Predicción por comunidades autónomas

VILLARROBLEDO de Fí
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HELLIN

Teléfono de la E-
za

TOBARRA

Nubosidad en aumento desde el NW con
LA RODA

ALMANSA Viento flojo

SIU

Calendario
SANTORAL Sy

EL SOL Y LA LUNA

HOJA DEL ALMANAQUE

Carteleras

Sensacional estreno
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SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
aonaC. 2: Ingenio. 3: Alar. Otra. 4: ocE. Oís. Idt. 5: Píos. Lava.

PALAFOX

aumento de 
en la sierra.

matinales. Vientos variables flojos girando 
componete oeste, flojos. Temperaturas simi-

AL

ÍN

id 
■Í 
E>

T 
DI

RÍOS Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

Mia 
eyA 
538a las 

17,50

a las
17,14

Guardia Civil...
Cruz Roja.........
Casa de Socorro

y bancos de niebla 
hacia media tarde a 
lares a las de hoy.

Castilla y León.-

Cios.........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid)......................

Estación 
carril..............

Telégrafos.

sistema ibérico. Ligero descenso de temperaturas, 
variable.

Comunidad de Madrid.- Cielo poco nuboso con 
la nubosidad por la tarde y algún chubaco aislado 
Descenso de temperaturas. Viento flojo variable.
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Sensacional estreno. La mayoría 
de las motos corren con gasolina, 

esta corre con sangre...
“YO COMPRE UNA 
MOTO VAMPIRO” 

Neil Morrissey, Amanda Noar, 
Michael Elphick y Anthony 

Daniels 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45 

No recomendada a menores de 13 
años.

Sensacional estreno. Al mismo tiempo 
que renunció al amor, se enamoró de 
un hombre que renunció a la vida...

“ELEGIR UN AMOR”
Julia Roberts, Campbell Scott, Vincent 

D’Onofrio, David Selby y Ellen 
Burstyn.

Sesiones; 6 - 8,30 - 10,45 
Todos los públicos

Cruz Roja Amin 
cia................................j

Urgencias.............. 55
Hospital General....S

Sensacional estreno. Amor. 
Lujuria. Traición. Caos. Y el 

preludio ni siquiera ha 
comenzado...

“CITA CON VENUS” 
Glean Close, Niels Arestrup, 

Moscú Alcalay, Macha Meril y 
Víctor Poletti.

SESIONES: 6, - 8,15 y 10,30 
(No recomendada para menores 

de 13 años)

CORDEROS 
meootes»

6: 0c. Espíe. Er. 7: Nata. Erre. 8: Eta. Ara. Esa. 9: Eres. Prao, 
lü: Acucias. 11: Oreas.

VERTICALES: 1: Opone. 2: Acicate. 3: 'Ileo. Tara. 4: Ana. Sea. 
Eco. 5: Ogro. Asur. 6: nE. Impar. Ce. 7: Anos. Apia. 8: ciT. Lee. 
Ras. 9: Oria. Reas. 10: Adverso. 11: Tarea.

O. Reclamación

«es

fe

No recomendada a ,

Grandioso estreno. La nueva película 
de la mejor tonadillera actual 

Isabel Pantoja en 

“EL DIA QUE NACI 
YO”

(Autorizada para todos los públicos) 
Con Arturo Fernández. Joaquín de Almeida y Amparo 

Rivelles 
Sesiones: 6 - 8,30 -10.45 

Una película dirigida por Pedro Olea

“EL SILENCIO ®

Sensacional «W^T-J^Sf 
hecho de PAPRIKA uw C;^ 

los cinco sentidos, res ™ ¡¿jd 
encima de los demás e '

„. “a}ro**r*
Director.- lirs‘^ L

Alcohólicos At - 1 
mos............................. jj TF

Ila
Martes, 8 de
Octubre de 1991 AGENDA La T

Farmacias El tiempo Teléfonos

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9, MARTINEZ 
TEBAR, Granada, 7
De 10 de la noche en adelante: VIÑAS PICAZO, Marqués 
de Molins, 9_. MARTINEZ TEBAR, Granada, 7
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ACEBAL, Arquitecto Vandelvira, 10, VIDAL CATALA, 
León, 20
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Vandelvira, 10, VIDAL CATALA, León, 20

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO 
MARTINEZ, Hiedra, 18

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 
49

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n.

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25

Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Ciudad del 
Norte de Francia. 2: Perteneciente 
al mar (Femenino) 3: Letra griega 
(Pl).' Figura geométrica. 4: Oficial 
del ejército turco. Mamífero platí- 
grado. Adverbio de lugar. 5: Río del 
norte de España. Emplead. 6: Letra 
griega. Roedor que vive adormecido 
en invierno. Nota musical. 7: Ciudad 
de la India. Individuo de una raza 
de la cual proceden todos los pueblos 
indoeuropeos. 8: Labiérnago. Masa 
de agua salada que cubre la mayor 
parte de las superficie terrestre. Isla 
griega de las Cicladas. 9: Cercado 
de matas o arbustos. Nombre ruso. 
10: Excesivamente secos. 11: Sin pelo 
(Pl).

VERTICALES: 1: Síntoma premo-

nitorio de un ataque epiléptico (PI). 
2: Composición poética en Ja que 
se introducen generalmente pastores 
que dialogan sobre sus afectos y vida 
capestre (PI). 3: Al revés, palpita. 
Desgastar con los dientes. 4: Adver
bio de lugar. Costado . Río español 
de la vertiente Mediterránea. 5: 
Natural de cierto país europeo. Río 
europeo. 6: Letra giega. Enfermedad 
parasitaria de la piel. Artículo. 7: 
Porción de curva. Poderoso. 8: Cate
dral. Artículo (Femenino). Pronom
bre personal usado como tratamien
to. 9; Nombre de mujer (Pl). Pene
tración que forma el mar en la costa 
en la parte inferior de un valle fluvial 
(Pl). 10: Oportunidad. 11: Interjec
ción usada como despedida.

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 22 grados a las 16,30 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 9,6 grados a las 07,30 horas. 
Él viento sopló en dirección noroeste con una fuerza de 7,2 
kilómetros por hora. La humedad relativa del aire fue del 30% 
y el cielo estuvo despejado.

Cataluña.- Aumento de la nubosidad a lo largo del día con 
algunos chubascos ocasionalmente tormentosos, más frecuentes 
a última hora de la tarde y por la noche. Vientos flojos y variables. 
Temperaturas estacionarias.

Comunidad Valenciana.- Cielos poco nubosos por la mañana, 
aumento de la nubosidad por la tarde con posibilidad de algunos 
chubascos débiles, más probables en el interior Norte. Brumas 
y bancos de niebla matinales costeros. Vientos de dirección varia
bles girando a partir del medio día a componente Oeste flojos. 
Temperaturas similares.

Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos la mayor parte 
del día. Aumento de la nubosidad a partir de media tarde. Brumas

chubascos que podrán ser de nieve en las cumbres montañosas 
y ocasionalmente de carácter tormentoso. Temperaturas en mode
rado descenso. Vientos del NW flojos con algún intervalo de 
fuerza moderada.

Castilla-la mancha.- Cielo poco nuboso con aumento gradual 
de la nubosidad por la tarde y algún chubasco aislado en el

Santos Amor.

Días transcurridos: 280
Días hasta finalizar el año: 

85 días

El sol sale mañana 
06,16 y se pone a las 
(h. s.).

La luna sale mañana 
05,47 y se pone a las 
(h. s.).

Parque de Bomberos S 
Policía Nacional.... 2 1 i 
Policía Municipal...J [ 
Guardia Civil2211 ¿2 !
G. Civil de Tráfico...,J ¡Ül 
Casa de Socorro.... t

LARODA
Policía Municipal....11
Guardia Civil......... .11
Bomberos............... .1*
Casa de Socorro.... H
Cruz Roja...............11
HELLIN
Comisaría de Policía.J 
Servicio Urgei

S.S................................ »
Policía Municipal.. J
Bomberos............. jH
Casa de Socorro.... -^
Cruz Roja.............-'

ALMANSA
Parada de Taxis.... >
Bomberos..............
Hospital Ntra.

Belén..........................
Policía Municipal... -I

Policía Municipal...
Centro de Salud.....
Centro de Salud....
Comisaría...............j
Guardia Civil........ .
Bomberos.............. Ka

:^i 

TI 
.de

“LOS BURDELES DE P^ ^ 

Debora Capnoglio. S'< Me 
Martine Brochará y ^^ ¡oí ^¿6;

Sesiones: ,5,
NO RECOMENDADA A

GRANDIOSO ES^E^ 
la escalofriante -oso- 

Silencio de lo.s .^"‘’pjfgcioríí^
PLATA Mejor D^isí^, 
FESTIVAL

C
/J

PROXIMA 
REAPERTURA

SENSACIONAL ^> 
Más duro que ser 

peligroso que 
que r«rmedj^g^^ 

“LLAMAR^^;¿ 
Kurt Russell, '''{¡‘sliheil**’-' 

deNiro,Dooa
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GAONA, 5 
^24 10 84

UNA PROFESION CON FUTURO
EN SOLO DOS CURSOS

SECRETARIADO DE DIRECCION

SE NECESITA
Maquinista de con
fección de prácti
cas de al menos 1 
año. Tel. 21 0712

SE NECESITA matrimo

TORREVIEJA

« í DOS CURSOS DE 9 MESES
[... « DELEDE OCTUBRE AL 26 DE JUNIO
...MAGNIFICAS EXPECTATIVAS DE 

«ABAJO
e Fi f BOLSA DE TRABAJO (SERVICIO
..... 31 GRATUITO Y PERMANENTE)

nio guardases para cerca de 
pinares. Tef. 21 06 53. 
5-7’30

• MATRIMONIO joven 
alquila habitación para dos 
chicas. Pensión completa. 
Zona Universitaria. Tef. 
50 54 38 - 22 79 97

.33 4EL CENTRO DE ESTUDIOS CABA
ción EXTENDERA UN CERTIFICADO
..... J ACREDITATIVO A TODAS LAS
.....23 ALUMNAS QUE SUPEREN AMBOS 

TRSOS
9U’’ ÑFORMATE EN NUESTRO CENTRO 
a Esí ULTIMOS DIAS DE MATRICULA 
.....s -------------------------------------------------------

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

Urgeí

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 2.500,000
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.74U.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.0U0
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ROMOCIONES

PEREZ

VENDO

VENT AS-ALQUILERES

MERCEDES 
300 D

• ALQUILO piso lujo, 
amueblado o para oficinas. 
Paseo Libertad. Edificio Bco. 
Hispano. Tef. 48 40 05 
mañanas y 48 44 37 tardes..

* Pisos * Chalets
* Locales * Bungalows
• Tincas * Apartamentos
* Solares

O
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Año 87. 
Equipado. 
Impecable.

Ver en: 
AUTO STARS. 
Etc. Etc.

• ¿QUIRE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis Inico, aparta- 
do 1.209 San Sebastián

• ALQUILO local interior. 
35m 2 Plaza de garaje en 
C/ Lepanto, 33.
25.000 ptas. Tef: 22 92 73

¿QUIERES TRABAJAR?

APRENDE CONTABILIDAD
Curso intensivo completo 

de AUXILIAR ADMINISTRIVO
* Comienzo desde cero
* Duración aprox.: 3 meses
* 1 hora diaria
* Turnos de noche (8 a 9 y 9 a 10)

PLAZAS LIMITADAS
MATRICULA ABIERTA

HINFORMATEH
* Comenzamos grupo el día 1 de Octubre
* Preparación para bancos y cajas

ccnlro de estudios

241084

, CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL
..1

ItEIWIERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS

tra.
y

^ DIONISIO GUARDIOLA 23 Enlpta
ALBACETE

^Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

y LOCALES se vende y 
.... .R en Donantes de San- 

de España. Tef. 
1)0 ^88 (Comercio)

• VENDO piso Avda, de 
España, 200 m^. Tef. 
22 52 29 (sólo tardes)

• SE VENDE mobiliario de 
supermercado. Tef.23 90 
59-22 61 21

■^SCAMOS personas 
'' ^^e estén sin

’®ngan tardes 
;; Mayores de edad, 

a pf®®encia y facilidad 
1 glabra. Condiciones 
' rela-

su dedicación. Inte- 
presentarse martes, 

y j“®*es, de 17 a 
Club Max, 
J®**®^ de 

Albacete,

z 25 a 50 años, bue-
y deseas tra-

nacional.

• SE VENDE vitrina frigo
rífica 3 m. largo. Nueva. Pre
cio 325.000 Ptas. Teléfonos: 
22 00 56-22 28 09

• VENDO finca nústica 260 
hectáreas a 10 Km. de Alba
cete. Tef. 27 5177/45 50 29

• ALQUILO local. Pérez 
Galdós, 32. 120 m^. Acon
dicionado. tef. 23 33 21

• VENDO cafetería con 100 
m2. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

• SE VENDE apartamento 
dúplex céntrico. Teléfono:
21 80 98. (Llamar tardes)

• COMPRO título club 
social Los Llanos. Tef. 
52 10 64. Tardes

• VENDO Audi-90 2.2-E. 
AB-J. 30.000 Kms. Teléfo
nos: 22 68 50-22 37 59

SE ALQUILAN LOCALES 
COMERCIALES

En Avda, de Ramón y 
Cajal, Calle Padre Romano 
y Arquitecto Fernández. 
Razón. Tlfno. 21 93 61.
(Horario: de 9'30 a 13'30 
y de las 16 a las 19'30)

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. Telé
fono: 2111 42

• NECESITO empleada de 
hogar. Teléfono: 21 46 04. 
(3’30 en adelante)

• NECESITO empleada de 
hogar externa. Tef. 22 29 36

nueve Avemarias • 
Beseño®''® Pide’ 

W nego-dos imposibles. Al '

w
X
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• NATIVO da clases par
ticulares de francés. Teléfo
no: 21 04 92

anmartín ‘
asesores .

Kmano. 3 • 7 • ll-xliriao Capítol)
L« 21 (M 29 AUiACETE

• SE VENDE piso en Ctra. 
de Madrid. 4.000.000 ptas. 
Tef. 21 86 75

VENDO FINCA
50 hectáreas de rie
go, 30 hectáreas pre
paradas para riego. 
Agua y luz propia. 
Cerca de Albacete. 
Teléfono; 22 16 35

• SE OFRECE chica res
ponsable para trabajar inter
na. Buenos informes. Llamar 
de 6 a 8 de la tarde al telé
fono; 21 37 89. La interesada 
es Begoña.

• SE TRASPASA Café-Bar
“Mi Rincón”, precio
3.000.000 ptas. C/ Agustina 
de Aragón, 61-1® Izda.

• IMPORTANTE traspaso 
comercio céntrico. Pleno 
rendimiento, por no poder 
atenderlo. Tef.’22 83 13

Y □^^OLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

o

Z 
1 

m
 I

CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA
íOf*- Consultor, ®“‘.®®® SE LO DEMUESTRA
LiN!' ■ ®9as, S 1 compromiso al Teléfono: 23 57 08
nflífe-^ x EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

hlüí.NASlOes ti''

««
*Mo V "Maestro 
>>e cor h’fi^^o

ido*’'

■ 'te 5 Japón. (A

615 “1®' Castillo,

SE VENDE
Plazas de garaje. 
C/Tinte, 58. Edifi
cio Mercadona. 
Razón teléfono: 
21 00 02

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.T.M

' o. a: 
i— -

Li
 ° í 9 S>

POR NO PODER 
ATENDER 

SE TRASPASA 
Tienda de Confección 

Plaza Carretas, buen local 
y buena situación. Tef.

21 23 49 
ALBACETE

DESEO ALQUILAR 
0 COMPRAR

Piso en Albacete.
Tel: 50 37 44.
Horas de oficina

• SE NECESITA empleada 
de hogar -mañanas- con 
referencias. Tel: 
50 66 71-23 86 55

• NECESITO auxiliar admi
nistrativo. Teléfono: 
22 35 26. Albacete (de 10 a 
11 mañana)

• LIMPIEZA y reparación 
de calentador de Butano. 
Teléfono: 21 6610

• SE BUSCA chico para 
compartir piso céntrico. 
Teléfono: 21 04 92

• ALOJAMIENTO completo 
para estudiantes (2 chicos). 
Tef. 22 08 63

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Teléfono: 
50 47 22

• SE VENDE Wolkswagen 
Passat 1.8 CL, AB-G. 47.000 
Km. reales. Tef. 241612. 
Horas oficina.

• SE VENDE chalet con 
piscina, parcela de 2.000 
in<. jardines, a 4 Km. de 
Albacete. Precio 12.500.000 
ptas. Tef. 22 23 53-23 41 85

* *

• BUSCO apartamento 
amueblado. Preferible zona 
centro, tef. 21 24 04 (hasta 
7 tarde)

• SE TRASPASA Café-Bar 
Desioerio. Frente a Acade
mia C.E.D.E.S. Tef. 22 07 53

• MUY URGENTE necesi
tamos casa con dos vivien
das o dos pisos grandes 
contiguos, para alquilar. Tef. 
22 00 56-22 28 09

• SE OFRECE pensión 
completa zona centro. Tef. 
22 00 56-22 28 09

B
ccnlro de estudios

GAONA, 5 )

ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

* Usted puede hacer cualquier carrera

• ALQUILO dos locales 
zona Feria, con 200 m^ y 
60 m^ respectivamente. Tef. 
22 08 90

• PROFESOR Titulado. 
Clases particulares de 
inglés. Tef. 21 47 88

• ALQUILO local de 60 m^. 
Acondicionado. En Capitán 
Cortés. 39. Tef.22 40 83

• SE LIMPIAN calderas de 
calefacción y chimeneas 
particulares o de comuni
dad. Teléfono: 50 59 37

• SE TRASPASA Bar cén
trico. Parque Lineal. Tel: 
24 12 45

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65.

ICES'
HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS
CURSO 91-92

INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES
*CURS0S INICIACION para niños a partir de 5 años. * E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I. - F.P.II.
* GRUPOS ESPECIALES para adultos * INGLES COMERCIAL * Preparación para Escuela Oficial de Idiomas
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales *N0 COBRAMOS MATRICULA. RESERVA TU PLAZA EN;
C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 91-92

-E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
-IDIOMAS

*INGEN1EROS - INFORMATICA - ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
* ACCESO UNIVEHSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS * OPOSICIONES

*ALGEBRA - CALCULO - FISICA.- QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD
C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE



Martfis. 8 de
Octubre de 1991 TELEVISION

Programación
PRIMERA CADENA

07,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,39.- APERTURA
07,40.- INFORMATI

VOS EN INGLES (CBS)
08,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- SESION MATI

NAL
“La ilusión rota” (1949 

89)
Dirección: Mario 

Camerini
Intérpretes: Anna Mag

nani, Massimo Girotti, 
Checco Rissone

10,30. - DE PAR EN 
PAR

11,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,10 GENERACIO
NES.

12,55. - AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - LAS REDES 
DE LA JUSTICIA

13,55. aVANCE TELE
DIARIO

14.00. - INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR.

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - TELENOVELA
16,25. - LA PALMERA
17,30.- AVANCE

17,35.- TENDIDO CERO
18,00.- JUEGA CON 

NOSOTROS
-LA TIRA DE CUEN

TOS
-LA TIRA DE AVEN

TURAS
-LA TIRA DE JUE

GOS
“Pictionary”
19,35.- NORTE Y SUR
20,30.- TELEDIARIO 

- 2
21,00.- LOS VIDEOS 

DE PRIMERA
21,30.- SESION DE 

NOCHE: EL HUMOR 
DE PACO MARTINEZ 
SORIA

1

Varias intérpretes de la teleserie “Santa Bárbara”.

12.00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,00.- BARRIO 

SESAMO
13,25.- DIBUJA - 2
13,00.- NOTICIAS
14,05.- LA FAMILIA 

MONSTERS HOY
14,30.- CLIP, CLAP, 

VIDEO
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- LA VOZ DEL 

PLANETA
16,20.- NOTICIAS
16,25.- PRIMERA 

SESION
“En la escalera oscura” 

(1960 - 118)

Intérpretes: Tuesday 
Weld, Daniel Oldbrysch- 
ki, Colvis Cornillac

TRASNOCHE

00,05.- PRISMA
“Irlanda: piedra en el 

tiempo”
00,30.CINE CLUB.

LOS MALDITOS
“Flor de Santidad”

(1972 - 98)
Director: Adolfo Mar- 

sillach
Intérpretes: Eliana de 

Santis, Ismael Merlo, 
Antonio Casas.

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.-

EMISION.-

es 

~^7ir 
¡sí

CANAL+

08,00.ABC WOifi
NEWS 

08,30.- EL
MUSICAL 1 

09,25.- LO “ PLUsI 
09,55.- REDACClJ

NOTICIAS
10,00.- CINE: “0 

mujer” (1988)
11,20.- CINE: “Pá 

en la niebla” 0988)
13,30.- LOS 40 PR

CIPALES

}L 
a

14,00.- DIBUJOS^ h
MADOS: “Los guen: 
sobre ruedas”

14.25.- REDACCK
NOTICIAS i3

 cr 
?=

Director: 
Mann

Intérpretes:

Delbert

Robert
ANTENA 3

“Don erre que
(1970 - 90)

Director: José
Sáenz de Heredia

Intérpretes: Paco

erre

Luis

Mar-
tínez Soria, Mary Carmen 
Prendes, José Sacristán

23,20.EN PORTADA
23,50.- DIARIO

NOCHE
00,20.- GENERA

CION DEL 98 (ULTIMO
PROGRAMA)

01,15.- TESTIMONIO
01,20.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00.- NOTICIAS
11,00 - EL ARBOL DE

JENGIBRE

Preston, Dorothy McGui- 
re, Eva Arden, Angela 
Lansbury.

18,25.- NOTICIAS
18,30.- BALONCESTO
Recopa de Europa: 

Real Madrid - Cagnant
En directo desde el 

20^00.- FUTBOL: CIEN 
ANOS FIFA

Selección alemana 
Selección FIFA

En directo, desde el 
Estadio Olímpico de 
Munich.

22,00.- NOTICIAS
22,15.- LLAMADAS A 

MEDIANOCHE
“Calibre 12”
23,05.- ESCALO

FRIOS CON... PATRI
CIA HIGHSMITH

“Algo con lo que vivir”

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- LA LLAMADA
DEL OESTE

07,30. COLEGIO 
LIBRE DE EMERITOS 
-AULA 3

08,00.NOTICIAS DE
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- TAN CON

TENTOS
09,45,- LA SALUD
10,00.- PASIONARIA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- NOTICIAS
13,03.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
Desc.: NOTICIAS

REGIONALES
14,30.- LA MUJER 

SHERIFF
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE
“Comando boina.s 

rojas” (1969 - 96)
Director: Mario Sicilia

no
Intérpretes: Steghard 

Rupp, Kirk Morris
17,15.- TELETIENDA
17,30.- LA MERIEN

DA
18,00.- NOTICIAS 

INFANTIL-JUVENIL
18,30.- CAPITAN 

POWER Y LOS SOL
DADOS DEL FUTURO 
(Serie)

19,00.- NOTICIAS
19,03.- EL ORO Y EL 

BARRO
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE

FANTASTICO
22,00.- LA PELICULA 

DEL MARTES
“Golpes de Suerte 111”
00,00.- NOTICIAS
00,15.- MI HIJO 

FAVORITO
01,15.- HOSPITAL 

GENERAL

09,25.- MARIA, 
MARIA

10,05.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON:

“El Cuarto Frio”.-
12,45.- TELETINCO, 

DIGAME?
-ENTRE PLATOS

ANDA EL JUEGO
-HOY

• -“HEIDI”
-PAPA COMAN

DANTE
14,30.- “INES DUAR-

TE, SECRETARIA”
15,30.- VIENTRE 

ALQUILER.-
DE

02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3
03,15.- CIERRE

EMISION

TELES

DE

07,15.- ENTRE HOY
Y MAÑANA

08,00.- DESAYUNA
CON ALEGRIA

16,30.- HOTEL.-
17,25.- SUPER GUAY
18,55.- LA QUINTA 

'MARCHA DE VERA- 
NO.-

19,00.- VIP GUAY.-
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,03.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- TOPACIO
22.00.- GRAN PAN

TALLA T.V.
“Las Rosas son para los 

Ricos”.-
24,00.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,30.- LAS CHICAS 
CON LAS CHICAS

02,00.- EL 1NSPEC-
TOR DERRICK

03,00 CIERREDirección: John Berry DE

Alfonso Arus sigue al frente de “Los vídeos de primera”. M. Benítez presenta “Diario noche

1» 1

14,30.- 
DIA: El 
Randall

15,00.- 
damned:

TELECOll^

show de

CINE: “An 
Misterio et

canales” (1988)
16.52.- CINE : “6

del odio” (1985)
18,25.- CINE: “Bi 

(1988)
20,00. AVAN(

REDACCION
20,05.- LOS 40 PÍ

CIPALES
20,35.- TELECOi 

DIA: PADRES FORÍ 
SOS

21,00.- TELEC0.1 
DIA: “Búscate la»

21,28.- INFOR!
CION METEORO!
GICA

21,30.REDACCK

d: 
q' 
es 
di

se

re 
rii

se 
di 
re 
m

ci

NOTICIAS
21,54.- INFORÜ |ai 

CION DEPORTIVA
22,00.- ESTRES 

CANAL +: “Superar
K-9” (1988)

23,40.- SEGl^
SESION: “Lola” (15»

01.15.- MUS»
NOCHE

02,50.- CIERRE

1

A 
¡si: 
a 
d(

ci 
di

07,45.- CARTA
AJUSTE

07,55.- AV^ 
PROGRAMACIJ

08,00.- DIBUJO!»'
MADOS

08,45.- CANAL
CATIVO

10,00.- RUSA

10,50.- ENlRt»
^?M5.- TANAM^ 

12 35.- A LA FA 
it^O.- PACO-

PACO14,00.- NOTIEI^

14,35.-
PODER _p5

15,30.- ENTRt

tó,l5.-CINEMA'■

DIANES DE
TAÑA 

19,30.' -1 z. o
 

^ o z

tu
 to

 t-J
 

P 
P 

S 
1 m -z ^V

X
'^ 

C

22,30.- rb- ,.■

01,30.-
SION

Deac
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Tratará de sustituir en audiencia y “desdichas” a la recién finalizada “La dama de rosa’'

^?“Rubf\ nuevo culebrón sudamericano
WOlü í

m en antena para los próximos 8 meses
PLUS ? ------------------—-----------------------;-------- --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ACCI! ‘^Generación del 98” termina hoy con el segundo de los episodios dedicados a Miguel de Unamuno

^ ® la sobremesa del primer 

: “Pa 
>88) 
40 FE

canal ofrecerá hoy, y a lo 
largo de los próximos nue
ve meses, exceptuando 
fines de semana y jornadas 

JOSf festivas, la serie “Rubí”, 
?u^"' “ un nuevo culebrón que que 

tratará de sustituir a la 
A ■^recién finalizada “La dama 

de 1

de rosa”.

MADRID. (Efe).- Integra-
da por 175 capítulos, 53 menos 

•. que “La dama...”, esta serie 
® está protagonizada por el 

debutante Jaime Araque y por 
• “ Mariela Alcalá, conocida por 

• sus trabajos en “La intrusa” 
: “' y “Selva María”.

/ANI
; Su autor es Carlos Romero, 
responsable también de “Los 
''*^°^ ''™^^^’^ lloran”, emitida 

" ya por Televisión Española.
principal personaje de la 

S ^^'''^ ^^ ^^^*’ “”^ muchacha 
rd de barrio, sin padres, que vive 

^®'^°§'^^ P^r una vieja que la 
maltrata y explota.

j®'^^^ conoce por casua- 
S^ni .^ ^ Víctor Alfonzó, con 

TIVA 
TRE^‘

z, un estudiante pertene- 
^.^^ familia de rango 

yi hasta cierto punto, dinero.
Lucrecia, una 

FORS autentica “loba”, Víctor 
Alfonzo sólo siente por Rubí 
simpatía, pero está decidido 

jpera^a ayudaría a salir del mundo 
^ marginalidad en el que 

Vive.:GUN
xiKlI ^^ ^°^ personajes prin- 
4USI] pales es Leonor, la abuela 

mtor Alfonzo, que a lo

Los “culebrones” inundan ia programación de todos los canales de TV.

largo de la serie se encariñará 
hasta tal punto con Rubí que 
le dejará toda su fortuna, des
heredando al resto de su fami
lia. También tienen protago
nismo en la trama la dulce 
hermana de Alfonzo, Virginia, 
y el canalla hermano menor, 
Nelson. Junto a ellos, y como 
suele ocurrir en este género, 
aparecerán y desaparecerán 
todo un plantel de personajes, 
al menos los veintiocho cita
dos en la ficha artística.

La sustitución de “La dama 
de rosa”, el espacio con mejo

res índices de audiencia en las 
últimas temporadas, planteó 
un serio problema a los pro
gramadores de TVE, hasta el 
punto de que sólo el pasado 
día 2 decidieron definitiva
mente el estreno de “Rubí”.

Anteriormente se había 
anunciado que la sustituía iba 
a ser "Pobre diable”, tras 
diversas vacilaciones entre 
esta serie, protagonizada por 
Jeannette Rodríguez, y otro 
culebrón titulado “La dueña”.

Otro programa que termina 
es “Generación del 98”, que 

se despide hoy con el segundo 
de los episodios dedicados a 
Miguel de Unamuno, en el 
que se narra la vuelta del pen
sador desde el exilio y su nue
vo nombramiento como rector 
de la Universidad de Salaman
ca con la vuelta de la Repú
blica en 1931.

El episodio recoge el esta
llido de la Guerra Civil y la 
postura política e intelectual 
adoptada por Unamuno, que 
despertó una auténtica polé
mica nacional.

Retransmisiones deportivas

Por otra parte, la 2 emitirá 
en directo desde el Palacio de 
los Deportes de la Comunidad 
de Madrid, el encuentro de 
baloncesto entre el Real 
Madrid y el Pro Spec holan
dés, conocido anteriormente 
como Nashua Den Bosch.

El encuentro, correspon- 
siente a la segunda elimina
toria de la Copa de Europa 
de Clubes, cuenta con un cier
to aliciente, ya que el primer 
partido finalizó con un inusual 
empate. Sin embargo, dicho 
resultado se produjo como 
consecuencia de la falta de 
concentración del equipo 
español, que desaprovechó 
trece puntos de ventaja en el 
descanso. A continuación, 
TVE tiene previsto emitir en 
directo desde Munich el 
encuentro amistoso de fútbol 
entre la selección alemana y 
una selección de la FIFA.

Citas

Juan Carlos Rodríguez Ibarra.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “Felipe Gon
zález intenta destruirme”.

- JOSE LUIS SAMPEDRO, 
académico de la Lengua: “Si 
en Sanidad, Justicia y Educa
ción trabajaran como en la Aca
demia, España tendría las cosas 
más claras”.

- NARCIS SERRA, vicepre
sidente del Gobierno: “Tene
mos socialismo y Felipe Gon
zález para rato en este país”.

- JUAN CARLOS RODRI
GUEZ IBARRA, presidente de 
la Junta de Extremadura: “Las 
Olimpíadas sirven para que se 
luzca Maragall”.

- RAMON MENDOZA, pre
sidente del Real Madrid: “Mi
chel es chivo expiatorio de 
cobardes”.

- JULIA OTERO, periodista: 
“Onda Cero no es la radio de 
las estrellas, porque éstas están 
en su casa tumbadas y no 
madrugan ni trabajan tantas 
horas”.

- CARMEN SEVILLA, actriz: 
“La televisión me ha dado una 
inyección de vitalidad”.

^ Cumpleaños’J

RTA

INCE 
:ioN 
JJOS

lAL

OSA

’RE'

^ V7\ ̂
 —

 ^ ^ ̂

Weaver.

5"*^?^ "" “tabre, cum-

VIDRIE, rejo- 
;H0*kfe,42^^*^EV WEAVER,

lÍAífr^O^^*^ CASANOVA 

¿AlJ ^ ’ BIONDIembajador, 43.

^'^3^’'“® ANDRES, fut-

Se conocieron cuando ambos se sometían a una cura de desintoxicación de alcohol

Liz Taylor se casó por octava vez con 
un albañil, 20 años más joven que ella

LOS ANGELES. (Efe).Siem- 
pre pensó que se casaría una 
vez más, la octava, y lo ha 
hecho: Elizabeth Taylor, de 59 
años, se unió en matrimonio 
ayer domingo, poco después de 
las seis de la tarde (hora local), 
con Larry Fortensky, 20 años 
más joven que ella, en una cere
monia privadísima en California 
(EEUU).

La suelta de palomas blancas 
y el sonido de trompetas anun
ciaron el feliz enlace, aunque 
los detalles, y las imprescindi
bles fotos, fueron vendidos en 
exclusiva a una conocida colum
nista neoyorquina.

Liz Taylor conoció a su nue
vo marido, que trabajó como 
obrero de la construcción y 
camionero, cuando ambos se 
sometían a un tratamiento 
anti-alcohol.

Fortensky, que fue condena
do a someterse a tratamiento 
médico tras ser detenido por 
conducir en estado de embria
guez, sigue también los pasos 
de su esposa en cuestiones sen
timentales, dado que está divor
ciado en dos ocasiones.

La Taylor le dio a la colum

nista Liz Smith la exclusiva del 
relato de la boda por una suma 
no revelada, a condición de que 
entregue parte de ella para la 
investigación sobre el SIDA.

Smith entrevistó a Taylor 
poco antes de la boda, tanto 
en persona como por teléfono, 
después de que la actriz recibió 
garantías de que nadie escucha
ría sus conversaciones.

A la pregunta de por qué 
se casaba, tras siete matrimo
nios con seis hombres (se casó 
y separó dos veces del actor 
galés Richard Burton), la actriz 
respondió: “Bueno, he sido sol
tera durante diez años. Siempre 
pensé que conociendo mi natu
raleza casadera (...) lo intentaría 
una vez más antes de morir. 
Y así lo he hecho”.

Unos 80 agentes de seguridad 
y globos aerostáticos se encar
garon se evitar que los curiosos 
asomaran la nariz por las rejas 
de la fabulosa mansión del can
tante Michael Jackson, en Los 
Olivos (California), donde se 
celebró la ceremonia.

Los globos trataron de impe
dir que los helicópteros de los 
“paparazzi” pudieran captar

Elizabeth Taylor ha cumplido ya los 59 años.

imágenes.
A la boda fueron invitados 

dos ex presidentes de EE.UU. 
y sus esposas, Ronald y Nancy 
Reagan y Gerald y Betty Ford, 
así como nombres que brillan 
en el mismo firmamento de Liz: 
Frank Sinatra, Gregory Peck, 
George Hamilton, Michael J. 
Fox, y Eddie Murphy.

Liz Taylor estuvo antes casa
da con el magnate hotelero 
Conrad Hilton (1950-51), el 
actor Michael Wilding 
(1952-57), el productor Mike 
Todd (1957-58), el cantante 
Eddie Fisher (1959-64), el actor 
Richard Burton (de 1964 a 1974 
y 1975-76), y el senador John 
Warner (1976-1982).



Gran número de
municipios 
tendrán taxis
para 
minusválidos

Un total de 23 ayuntamientos 
de trece comunidades autóno
mas han solicitado su adscrip
ción al programa del taxi adap
tado, “Eurotaxi”, puesto en 
marcha por el Inserso para el 
transporte colectivo de personas 
con movilidad reducida.

Según una respuesta del 
gobierno a la senadora del PP 
María Isabel San Baldomero 
sobre el número de ayuntamien
tos incorporados a este progra
ma, éste se inicio en diciembre 
del pasado año con la firma 
de un convenio de colaboración 
entre el Inserso, la fundación 
ONCE y la Federación Espa
ñola de Municipios y Provincias 
(FEMP).

La respuesta añade que en 
los seis primeros meses de fun
cionamiento del programa se 
han sumado al mismo 23 ayun
tamientos, de los que 21 soli
citaron reserva de 55 vehículos. 
Uno de estos municipios, como 
ya recogió LA TRIBUNA, es 
Albacete.

Muere un joven, 
guarda jurado, 
al chocar su 
coche contra un 
jabalí

Un joven de 31 años resultó 
muerto cuando el coche en el 
que viajaba chocó contra . un 
jabalí y posteriormente volcó.

El accidente se produjo en 
el paraje conocido como “El 
Espesar”, término municipal de 
Albacete y demarcación del 
Puesto de La Gineta. El vehí
culo, mantrícula AB-8217-1, iba 
conducido por A.H.D., de 30 
años, vecino de Albacete, y que 
resultó ileso, mientras que su 
compañero, E.M.G, guarda 
jurado y con domicilio en la 
finca “Cejalvo”, resultó muerto.

Por otra parte, en el parte 
de incidencias del Gobierno 
Civil se recoge la denuncia de 
P.S.R.O. contra dos individuos 
sin identificar, por robo de bol
so de su esposa, que contenía 
37.000 pesetas en metálicó, DNI 
y otros efectos personales.

Asimismo, se recoge el robo 
en una tienda de deportes, por 
valor de 497.145 ptas. y dañes.

ALTOZANO
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Mesa, mantel y acciones.- Los máximos responsables de PRYCA en Albacete se 
reunieron ayer con los medíos de comunicación para ponerles en antecedentes de una 
importante operación financiera: la salida a bolsa de la empresa, con lo que uno podrá 
(dentro de lo que cabe, claro) hacer la compra en una maxi-tienda que sea un poco 
de su propiedad. Y anunciaron la noticia del modo más clásico: mesa y mantel en Casa
Paco, que además de tener buena cocina está cerca del centro de PRYCA. LM

La Cámara de 
Comercio de 
Toledo pondrá 
en marcha una 
OSIT

La Cámara de Comercio 
Industria de Tciedo pondrá 
marcha en los próximos mo 
una Oficina de Servicios Is

la

grados de Telecomunicacin fe 
(OSIT), integrado en el ft ca,
grama STAR, cuyo presupiis j,„ 
ya ha sido aprobado por el f •
no de la citada entidad, 
OSIT es una oficina que as 
tina diferentes servicios ¡m

orí

an
zados de telecomunicación p kiK
su utilización, en este casal 
las empresas de Toledo.

Como servicios más inip 
tantes destacan el vidota,
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lo
permite el acceso a informa H( 
contenida en la base de di ño, 
desde el propio domicilio, at 
vés de la red telefónica bás 
mensajería electrónica, pw 
cual se intercambian mena 
tipo correo electrónico 
usuarios de este centro y

■ Ante su incorporación 
al Ayuntamiento, como con
cejal con dedicación exclu
siva, José Eduardo Martínez 
Valero, de lU, recibió un 
homenaje-despedida de sus 
compañeros de trabajo, en 
este caso de la compañía ase
guradora “Caser”.

***
■ Empresa y compañeros 

quisieron agradecerle su 
dedicación laboral, al tiempo 
que tuvieron ocasión de 
pasar una velada fuera del 
puesto de trabajo. Enhora-' 
buena y ahora a seguir tra
bajando en el Ayuntamiento.

■ Un Ayuntamiento que 
ayer estaba en horas bajas, 
porque lo que se dice movi
miento político había poco, 
pero que muy poco. Será 
porque era lunes. Esperemos 
que hoy martes retome esa 
“movida” que tiene a diario, 
excepto los fines de semana, 
que todo hay que decirlo.

■ El Ayuntamiento ayer 
no daría mucho que hablar, 
pero lo que fue el Albacete, 
estuvo en la orden del día.

Despedida, que no despedido.

Fue el tema, más bien, la 
decepción, del lunes. Espe
remos que no siga la racha 
y ánimo que quedan todavía 
muchos partidos.

* * *
■ Y ánimo al hostelero 

Pedro Andrés que está con- 
valenciente de una recinte 
operación.

remotos; y el fax y teb 
ordenador.

Constituida en Albacete la F
Asociación

Recientemente, ha quedado 
constituida en Albacete la Aso
ciación Nacional “Jovepress”, 
aprobada por el Ministerio del 
Interior el 20 de agosto de 1985, 
y cuyo objetivo más importante
es informar a la juventud.

“Jovepress” nació para 
jóvenes estudiantes, en 
caso de Albacete, puedan 
lizar tareas periodísticas.

que 
este 
rea- 
Así,

“Jovepress” 
de televisión, al tiempo qnf^ 
sorarán a institutos, colej» ^c 
asociaciones en la confeccw 
revistas y organizarán un , 
cuento Jovepress” en 
na-92, con motivo de la |^ 
piada, para estrechar ía 
organizaciones juveniles^ 5| 
clonadas con el mundos’ .

sus socios -especialmente estu
diantes- son personas interesa
das en participar y colaborar 
en los medios de comunicación.

En lo que se refiere a Alba
cete, la asociación se ha pro
puesto elaborar una revista de 
16 páginas, trimestralmente, así 
como un suplemento joven en 
un periódico local.

Igulamente, quieren elaborar 
un programa de radio y otro

dístico. c
Esta asociación 

quiere organizar un symp^ 
local de periodismo jovenj 
tas a diversos medios e 
nicación social naciona_ [ 
olvidar la elaborad^ 
encuestas l

ai

cha
sobre la «* ?

local yfegioMl'.^^^iB 
El director de Jovep .

Albacete es Maort* ' ¡j* 
Valenciano, P™f®®i.!ih 
sofía, acompañado o 
número de estudiantes,

a S si Terminaciones y
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